New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 5405 - 5509

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

5405 - La voie étroite

5406 - L'Être insondable de Dieu peut être compris seulement à travers l'amour

5407 - Dieu devient puissant dans le faible

5408 - L'Amour, la Patience et la Miséricorde infinis de Dieu

5409 - Les aveugles spirituels ne supportent aucune Lumière soudaine

5410 - La soumission de la volonté à la Volonté de Dieu

5411 - L’Instruction par Dieu Lui-Même – la Lumière

5412 - Source de la Grâce - la Parole de Dieu

5413 - Le don en retour que Dieu demande : répandre la Parole divine

5414 - A l’Origine était Ma Parole

5415a - L'Amour et l’Assistance de Dieu – l’aide de Ses domestiques pour réveiller la foi

5415b - L'Amour et l’Assistance de Dieu – l’aide des domestiques pour réveiller la foi

5416 - L'Amour et la Patience de Dieu – Médiateur

5417 - Présenter l'Évangile aux pauvres âmes

5418 - La résistance contre la Vérité

5419 - La libre volonté – l’Action de Dieu

5420 - «Mon Royaume n'est pas de ce monde....»

5421 - Le Pont vers le Royaume de la Lumière Est Jésus Christ

5422 - Le travail de la Vigne est plus important que l'activité terrestre

5423 - Retour à la patrie selon la Loi - le parcours terrestre

5424 - Signe de reconnaissance de la Vérité : Le Rayonnement de Lumière

5425 - Stimulation de pensées – l'inclusion d'êtres spirituels

5426 - Grande souffrance dans le temps de la fin

5427 - Camouflage de Satan, là où est guidée la Lumière sur la Terre

5428 - «Pardonnes-nous notre faute....»

5429 - L'esprit de non-vérité - Repousser la Vérité

5430 - L'Effusion de l'Esprit signifie une Aide spirituelle

5431 - La Force de la Parole vivante

5432 - Penser et agir justement – l'amour pour l'ennemi

5433 - Rappel prématuré

5434 - Restez dans l'amour, alors vous resterez en Dieu

5435 - «Ce que vous demandez en Mon Nom....» - L'exaucement de la prière

5436 - Le Pain de Vie, la juste Nourriture, la juste Boisson

5437 - Le Courant de Grâce – la foi - l'aide de l'au-delà

5438 - Le pouvoir de Satan – La très profonde obscurité – La Lumière Éternelle

5439 - L'instruction des forces d'enseignement par Dieu Lui-Même – les domestiques

5440 - Le processus de transfert de la Force

5441 - Les descriptions de l'au-delà sont seulement figuratives et comparables

5442 - L'appauvrissement spirituel - l'urgence de la collaboration d'aide

5443 - L'aridité spirituelle – l'Eau de la Vie - Réveiller la faim spirituelle

5444 - L'homme affectueux ne peut pas renier Dieu par conviction

5445 - Dieu comme Maitre – la Vérité – la Lumière

5446 - Le signe de reconnaissance de la Parole vivante – l'Examen

5447 - Qu'est-ce que la Création

5448 - L’étincelle spirituelle – la Vie

5449 - «Dans la maison de Mon Père il y a de nombreuses demeures....»

5450 - L'amour pour le prochain est garanti par la Présence de Dieu

5451 - Le Temps de Grâce – Sévère Avertissement sur la fin

5452 - Distribuer la Lumière suppose le désir pour celle-ci

5453 - La soumission de la volonté à la Volonté de Dieu

5454 - La tâche d'annoncer l'Évangile

5455 - La Volonté de Dieu – la Concession de Dieu

5456 - L'unique église qui rend bienheureux

5457 - La vague de réveil dans le temps de la fin

5458 - La Force de la Lumière d'en haut - la lumière de dupe de Satan

5459 - «Veillez et priez» – des tentations Continues

5460 - La volonté tournée vers Dieu est la preuve d’avoir soutenu l'épreuve terrestre

5461a - La Parole Intérieure – la Lumière – la Vérité

5461b - La Parole Intérieure - la Lumière - la Vérité

5462 - La Loi divine : servir dans l'amour

5463 - La volonté détermine les pensées - la responsabilité

5464 - La libération des âmes de l'abîme - le Rayon de Lumière – Jésus Christ

5465 - La misère spirituelle peut être suspendue seulement à travers la diffusion du pur Évangile

5466 - La mise à l'épreuve de la Force de la Parole divine dans la misère

5467 - Satan fait rage avec un pouvoir renforcé – le temps de la fin

5468 - Les Forces du Ciel sont inhabituellement actives - l'aide à travers des hommes

5469 - Chacun peut entendre le Discours de Dieu sous forme de pensées

5470 - La garantie pour la Présence de Dieu : des Œuvres d'amour et l'acceptation de la Parole

5471 - L'abrégement des jours – Aucune autre porte de sortie pour les hommes

5472 - L'explication des cas de possession

5473 - Le sauvetage d'une seule âme – le grand appel à la mobilisation

5474 - La participation à l'Œuvre de Libération

5475 - L’aide des hommes dans le devenir bienheureux des créatures

5476 - Le réveil à la Vie – durée de temps - 1000 ans sont comme un jour

5477 - Le Soutien par les Forces du Ciel dans le travail de Rédemption

5478 - Le Sang du Christ – la faute du péché

5479 - Les œuvres de Création sont des Pensées consolidées de Dieu

5480 - Regardez, Je Suis avec vous tous les jours

5481 - Dieu - Père

5482 - Paroles de Bénédiction du Père

5483 - Le Pain et le Vin - Juste Nourriture, juste Boisson

5484 - Les pensées sont des courants de liaison de l'au-delà avec la Terre

5485 - La misère terrestre est souvent une Révélation de l'Amour de Dieu

5486 - Le changement de la volonté – Dépassement de la matière

5487 - Désir pour la Lumière dans l'au-delà – Discours spirituels

5488 - Exhortation à accueillir la Parole divine

5489 - Le réveil à la Vie

5490 - La tâche de l'homme sur la Terre – la progéniture de Dieu

5491 - La misère terrestre doit procurer la liaison avec Dieu

5492 - Le Dîner - le Pain et le Vin

5493 - Mots réconfortants du Père - indication sur la mort

5494 - Je Suis toujours là lorsque vous M’appelez

5495 - Le Principe divin – l'Amour - la décision entre Dieu et l'adversaire

5496 - L'extraordinaire apport de Force dans le temps de la misère par la Parole de Dieu

5497 - Sur la libération de la substance spirituelle

5498 - Porter le poids de la croix dans la résignation

5499 - La tâche terrestre : la transformation dans l'amour - la Grâce de Dieu

5500 - Dieu en tant que Régent – la liberté de la volonté - la Loi de l'Ordre

5501 - Les Caractéristiques divines dans l'homme – la preuve par Jésus Christ

5502 - La pauvreté de l'esprit – l'humilité – la Grâce

5503 - La perte de biens terrestres peut procurer des trésors spirituels

5504 - Le motif de la fin spirituelle - le désir ardent pour la matière

5505 - Lutter et combattre mène au but

5506 - La Source de l'Eau vivante - la clé pour la Porte

5507 - Chaque jour est un Cadeau

5508 - «Venez tous à Moi....»

5509 - L'Amour du Père pour Ses fils

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

La voie étroite

B.D. 5405 from 4 juin 1952, taken from Book No. 60

Je veux demeurer en vous, Je veux régner dans votre cœur, mais avec un Amour qui veut vous rendre bienheureux. Je veux être en vous. Ma Présence fait aussi de vous Mes fils, ensuite Je suis venu chez les Miens, et ils M’ont accueilli. Tout Mon Amour appartient à vous qui séjournez sur la Terre. Il vous assiste et il vous mène sur des voies qui sont certes pleines de pierres et fatigantes à parcourir. Je vous guide et en plus de cela Je Suis à l’arrivée et Je vous attends. Vous avez donc Mon Aide qui dure dans l’éternité et personne ne peut dire n’avoir jamais expérimenté Mon Aide. Mais celui qui ne suit pas Mon affectueuse Poussée et Mon Appel d'Amour, reste en arrière. Mais ceux qui Me suivent gagnent un grand avantage et ils atteignent le but. Moi-même Je les porte sur Mon Cœur de Père et Je les mène dans Ma Maison ; le fils a retrouvé la Maison du Père de laquelle il s'est tenu à l'écart pendant un temps infiniment long par sa faute, il a retrouvé le chemin du retour parce qu'il a parcouru l'unique voie qui mène à Moi, celle de la Croix, de l'amour. Parce que cette voie n’est pas facile à parcourir, elle n'offre pas de distractions, aucune pâture pour les yeux, elle n'est pas plane et ne peut être parcourue sans fatigue, mais elle doit être conquise pas après pas, parce qu'elle mène en pente raide en haut et beaucoup d'obstacles doivent être enlevés avant qu'elle puisse être parcourue. Mais vous pouvez la franchir parce que vous avez toujours un Guide à votre coté, il vous protège et vous soutient en vous donnant la Force lorsque vous voulez renoncer. Il vous conseille, plein d'Amour, Il vous enlève le poids que vous devez porter, Il vous guide avec précaution sur les rochers dangereux, Il Est constamment votre Accompagnateur. Donc vous pouvez atteindre le but, étant supposé que vous en ayez la volonté. Maintenant il vous est aussi possible de tourner vos regards vers la voie large, et cette voie large peut vous paraître facile et désirable, parce qu'elle est ourlée de joies et de jouissances de toutes sortes. Les images les plus douces tentent le pèlerin d'oser un saut de la voie étroite et difficilement praticable pour la route large et tentante, où beaucoup s'amusent dans la jouissance du monde. Les tentations sont très grandes, et quelques-uns ne peuvent pas résister. Ils laissent la voie fatigante, et ils seront toujours aidés pour aller sur la large ; parce que partout il y a des figures qui lui font signe, qui lui tendent la main et qui se réjouissent de pouvoir attirer les pèlerins. Mais la voie large ne mène pas au même but – elle mène vers le bas, aussi sûrement que l'étroite mène vers le haut.

Cela vous fait comprendre l'image que le dernier but est à atteindre au moyen de l'autodépassement qui coûte une certaine lutte avec vous-même et avec les difficultés qui se présentent. L'homme peut arriver au dernier but s'il ne s'occupe pas de toutes les difficultés, lorsqu’il dirige son regard en haut, où Je lui fais signe pour l’attirer vers le but le plus merveilleux. Alors Moi-même Je porte ses pieds au-dessus des obstacles, il ne les voit alors pas, mais son regard brillant est attaché à Celui Qui lui tends Sa Main, à laquelle il doit se tenir car elle le mène jusqu'au bout du chemin. Mais combien différente est la vie de ceux qui marchent sur d’autres voies, combien de joies et de jouissances mondaines peut enregistrer l'un, combien de renoncements, de souffrances et de fatigues l'autre. Les jours se forment en mode varié pour l'un, pendant que l'autre voit près de lui seulement la misère des autres, et souvent porte, en plus de son poids, aussi celui du prochain, parce qu'il y est poussé par l'amour. Mais un jour viendra la rétribution, et celle-ci sera comme l'homme lui-même la désire et comme il a mis à l'épreuve son désir. Celui qui a tendu spirituellement, celui qui ne M’a pas oublié malgré toutes les fatigues mais qui marche infatigablement vers Moi recevra des biens spirituels. Mais celui qui marche sur la voie large verra tout à coup qu'elle mène dans l'abîme. Et l'abîme les accueille tous parce qu'ils ont marché sans interruption vers le bas, bien qu'au début ils étaient remplis de bonnes intentions, mais très vite ils y ont renoncé, parce que des tentations ont dissipé chaque revirement, parce que le péché a prévalu là où Mon adversaire peut influer sur l'âme de l'homme, parce que la voie large a été mise par lui pour ruiner les hommes.

Et ainsi vous les hommes êtes tentés par deux Pouvoirs, mais vous-mêmes vous pouvez vous décider, vous pouvez choisir par vous-même vers quoi vous voulez tendre. Vous pouvez devenir Mes fils, mais vous pouvez aussi rester des fils de Mon adversaire. C’est une décision que vous les hommes devez prendre sur la Terre. C’est une décision absolument pleine de responsabilité, parce qu'elle décide de toute votre Éternité. Pour cela chacun des deux Détenteurs de Pouvoir envoie ses messagers. Celui qui marche sur la voie large, rencontrera des réprobateurs et des conseillers, parce qu'ils sont au bord de la voie et ils connaissent le Seigneur qui Seul peut offrir le Salut, et cette connaissance les stimule à porter cette annonce au prochain et à le tirer de la voie large extrêmement dangereuse. Mais seulement de rares fois ils réussissent à influencer les pèlerins pour qu’ils abandonnent la voie large et rejoignent les pèlerins qui sont sur l'étroite. Cependant Je saisis ces derniers avec Mon Amour et Ma Miséricorde, et Je leur rends la montée légère, parce qu'ils se sont dépassé eux-mêmes et une couronne glorieuse les attend, ils seront les premiers parce qu'ils possèdent Mon amour paternel entier, que Je voudrais offrir aussi aux autres, mais J’ai dû subir leur refus. Parce que celui qui marche sur la voie large, marche sans Moi, parce que l'amour pour le monde étouffe tout amour pour Moi et pour le prochain, et sans l'amour, il ne peut pas être jeté un pont sur la crevasse.

Faites votre chemin de croix dans l'amour, aimez-vous et souffrez, portez votre poids terrestre avec humilité et résignation et sachez qu'avec cela vous écourtez considérablement la voie vers Moi, pour que votre âme devienne toujours plus claire plus vous montez en haut. Et sachez que vous doublez les âmes qui ne font pas comme vous – et que dans le Règne spirituel vous pourrez agir un jour sur ceux qui sont restés en arrière dans leur développement spirituel, qu'ensuite vous pourrez et devrez les aider pour qu'ils arrivent aussi à la lumière. Parce que Je ne peux pas transporter arbitrairement dans le Royaume de la Lumière ceux qui ont échoué dans la vie terrestre, qui n'ont pas vécu comme c’était Ma Volonté, mais qui se sont laissé déterminer par Mon adversaire. Mais ils ne doivent pas être perdus dans l’éternité. Et cela sera un jour votre mission, d'arracher à l'obscurité les âmes, d’apporter le salut à celles qui sont retenues prisonnières dans l'obscurité – de les aider à arriver à la béatitude, bien qu’elles ne pourront jamais atteindre le degré de Lumière qu’apporte une voie juste sur la Terre.

Amen

L'Être insondable de Dieu peut être compris seulement à travers l'amour

B.D. 5406 from 7 juin 1952, taken from Book No. 60

Mon Être reste un insondable Mystère tant que vous demeurez sur la Terre, parce que Je peux Être compris approximativement comme l'Éternel Amour seulement dans l'amour. Et vous ne connaissez pas cet Amour qui est si resplendissant et efficace qu’il confirme une Force créatrice dont vous êtes procédés comme quelque chose d'essentiel. Si maintenant vous étiez encore dans la constitution primordiale, alors avec votre pouvoir et avec votre sagesse vous pourriez aussi comprendre Mon Amour, parce que votre force d'amour serait continuellement active de façon créative et ainsi vous vous reconnaîtriez vous-mêmes comme Mon Image, donc Je ne pourrais pas être pour vous un grand Mystère insondable, parce que vous pourriez retrouver en vous-mêmes Mon Entité et vous Me reconnaîtriez aussi Moi-Même. Mais tels que vous êtes vous êtes dépourvus de toute Force créatrice, vous êtes dépourvus de l'omnipotence et de la sagesse et à cause de cela vous êtes sans connaissance, parce que vous ne possédez plus le moindre savoir sur Mon Être et il vous est difficile de croire profondément que vous êtes les produits de l'Amour d'un Être outre mesure parfait. Et le savoir sur cela ne peut pas vous être apporté tant que vous n'acceptez pas la Qualité qui fait qu’un être divin possède la Force de connaissance et le pouvoir, avant que vous ne développiez pas en vous la marque de l'amour qui est en même temps Lumière. (07.06.1952) Il vous manque encore cette Force d'amour créatrice, et malgré cela celle-ci est en vous, c'est-à-dire qu’en tant que Mes créatures vous êtes des êtres de la même substance bien que cependant elle repose en vous encore cachée, tant qu’une épaisse enveloppe contraire lui empêche de s'activer de manière créatrice. La Force d'amour est en vous, mais elle ne se manifeste pas à l'extérieur, parce que vous-mêmes, c'est-à-dire votre volonté, doit s'imposer, parce que vous devez utiliser votre force vitale pour accomplir des actions qui correspondent à votre vrai être : déroulez des œuvres d'amour et ainsi vous développerez en vous la Force. D’une certaine manière vous devez redevenir ce que vous étiez autrefois, parce que vous étiez parfaits et vous êtes devenus imparfaits à travers l'absence d'amour. Mais vous ne pouvez pas repousser de vous l'amour, vous pouvez seulement le rendre inefficace à cause d’une enveloppe qui devient toujours plus épaisse. Et maintenant vous devez dissoudre cette enveloppe en son contraire, en déroulant des œuvres d'amour qui n'auront peut-être pas encore pour motif l'amour, mais seulement la bonne volonté. Mais en faisant cela la Force d'amour devient efficace en vous, parce qu'une bonne action allume de nouveau un rayon d'amour chez celui vers lequel celle-ci est tournée, et le feu de l'amour dans le cœur, la bonne pensée correspondante, a déjà pour effet de réveiller l'amour dans le cœur du donateur, et la volonté d'aimer devient de plus en plus forte, l'homme est poussé de l'intérieur à de bonnes actions, l'amour dans le cœur de l'homme éclate et il perçoit qu'il établit un lien avec Moi, l'éternel Amour, parce que maintenant il est poussé incessamment vers le Haut. Ce qui autrefois s'est mis entre lui et Moi, se dénoue, il reste seulement la flamme de l'amour qui s'unit avec le Feu de l'éternel Amour et fournit une claire Lumière. Maintenant à l'être il n'est plus aussi impossible de reconnaître Mon Amour, bien que Je ne pourrais jamais Être entièrement sondé. Malgré cela Mon Être d’UR devient compréhensible à cet être, parce qu'il reconnaît en lui la même Substance, dès qu’il s’est changé lui-même en amour, parce qu'avec cette connaissance il brille en lui en même temps la Lumière la plus claire, que cependant ses yeux pourront supporter seulement lorsque l'âme sera entrée dans le Royaume de la Lumière, où de nouveau lui sera ouvert le savoir le plus profond qu'une fois il possédait avant sa chute.

Amen

Dieu devient puissant dans le faible

B.D. 5407 from 8 juin 1952, taken from Book No. 60

Je veux devenir puissant dans le faible et donner aux hommes la preuve que d'en haut agit une Force d’une manière si visible qu’elle ne peut plus être niée. Je ne veux pas M’indiquer aux grands et aux puissants, parce qu'ils ne sont presque jamais dans l'humilité qui est une condition pour l’Action de Ma Grâce, et s'ils font quelque chose ils croient l'accomplir avec leur force. Mais Je veux Me révéler aux faibles, aux bambins mineurs de cette Terre, à ceux, qui reconnaissent leur faiblesse et qui M’invoquent dans la plus profonde humilité pour que Je les fortifie. Et Ma Force agira ouvertement en eux, et ils feront des signes et des miracles, comme Je l'ai annoncé, car Je veux devenir puissant dans les faibles. Mais il y a une chose dans laquelle ils doivent être forts, malgré leur faiblesse : c’est dans la foi en Moi en tant que Père le plus affectueux et Gouverneur le plus puissant du Ciel et de la Terre. Dans cette foi se trouve votre force, à laquelle Moi-même Je Me plie en réalisant ce qu’espère l'homme croyant, Je ne Me manifesterai pas là où Je suis connu avec beaucoup de mots, mais pas de façon vivante, là où les hommes sont dans le savoir à travers l'étude, où ils croient posséder le privilège d’être particulièrement distingués par Moi, mais pas dans les hauteurs mondaines, ni dans les enceintes de grande érudition, ni là où les hommes sont dupés par une religiosité apparente, là Je ne donnerai pas de Signes de Ma Puissance et de Ma Magnificence ; mais là où un fils terrestre dans l'amour silencieux lève solennellement les yeux vers Moi et M’invoque avec un cœur contrit, dans un balbutiement enfantin, en reconnaissant sa faiblesse et son indignité, là Je Me ferai reconnaître Moi-Même et Je transfèrerai Ma Force et Mon Amour dans toute la Plénitude. Je deviendrai puissant dans les faibles, pour que celui qui est d’un point de vue mondain fort et haut doive reconnaître ce qui a de la valeur pendant la vie terrestre. Et à celui-ci J’ouvrirai un savoir qui ne peut pas être conquis par l'étude et qui dépasse de toute façon celle-ci, parce que c'est la Vérité que seulement Moi-même Je peux distribuer et Je veux le faire à ceux qui en sont dignes. Celui qui est digne, doit être inévitablement humble, avoir un esprit enfantin, être croyant et avoir une sérieuse volonté tournée vers Moi. Vous devez pouvoir développer une foi d'enfant, vous devez vous sentir vous-mêmes incapables de sonder la Vérité avec votre propre force, et donc Me la demander à Moi-Même, et pour cela il vous faut d'abord la foi dans le fait que Je peux et veux vous donner la Vérité. Et cela est une foi enfantine, parce qu'un savant qui est placé haut dans le savoir mondain, s'oppose à une telle pensée qui annule toute son érudition, lorsque la pure Vérité est guidée à l'homme de cette façon. Et donc l'humilité doit remplir le cœur de l'homme qui reconnait que : «Nous ne sommes rien sans Dieu ....» Alors il M’adresse une intime prière pour que J’aie Pitié de l’enfant faible, et pour Je satisfasse cet appel. J’envoie Mon Esprit et il remplit le faible, et donc Moi-même Je deviens puissant dans le faible, parce que Mon Esprit se développe et agit de manière évidente, et chacun qui veut Me reconnaître arrivera à la foi dans un Dieu qui Est outre mesure sage, affectueux et puissant.

Amen

L'Amour, la Patience et la Miséricorde infinis de Dieu

B.D. 5408 from 9 juin 1952, taken from Book No. 60

Je ne mesure pas avec la même mesure que vous les hommes, parce que Je Suis outre mesure affectueux, patient et miséricordieux. Donc Je ne peux pas éternellement condamner ce qui M’est devenu contraire, bien que le péché de la rébellion contre Moi soit grave au-delà de toute mesure parce que Je Suis l'éternel Amour Même et Je voudrais préparer à Mes Créatures seulement Béatitude sur Béatitude. Mais une rébellion contre l'Amour est en même temps un refus de l'Amour et donc aussi une perte de Lumière et de Force. A l'instant du péché l'être était parfait et donc il pouvait mesurer la grandeur du péché, mais une fois qu’il a eu péché, il était dépourvu de n'importe quelle connaissance, et donc J’ai eu Compassion de cette substance animique faible, aveugle et à cause de cela souffrante, et donc Je ne peux pas la repousser éternellement. Je l'aime, bien qu’elle soit tombée, bien qu’elle ait péché contre Moi. Ma Justice exige certes une Expiation, une contrepartie pour chaque péché, et celle-ci est réalisée par l'état lié de la substance animique, où elle doit prendre sur elle d’indicibles souffrances à travers la relégation qui, pour le spirituel autrefois libre, est un tourment et celle-ci doit en même temps la reconduire dans l'état libre d'autrefois où elle peut être bienheureuse. Mais Mon Amour, Ma Patience et Ma Miséricorde dépassent les limites et aide tout le spirituel à remonter en haut au travers de moyens qui, comparés à la grande faute, sont des Dons de Grâce, parce qu'ils facilitent au spirituel sans force et sans connaissance la voie vers le Haut et rendent possible son développement vers le Haut. La grande faute du péché a pour effet une totale cécité, et seulement Mon très grand apport de Grâce rend l'être capable de changer. Malgré cela il n'est pas forcé de monter en haut, mais il est seulement fortifié ; il peut même refuser Mon Don de Grâce, dès qu'il doit se développer vers le Haut en tant qu’homme sur la Terre dans la libre volonté. Là où vous les hommes condamneriez, Je laisse toujours encore régner Mon Amour et Ma Grâce, et avec une très grande Patience Je supporte les erreurs et les faiblesses de Mes fils sur la Terre, et toujours de nouveau Je soulève ceux qui tombent, parce que J’ai Compassion de l'état dans lequel ils se trouvent, et Je veux les sauver de l'abîme, auquel ils tendent toujours de nouveau. Je ne les force pas, mais J’emploie tous les moyens qui promeuvent un retour vers Moi, pour combien un homme puisse pécher. Mon Amour cherche à l’inciter au retour et à changer ses pensées, parce que Je veux le conquérir pour l'Éternité. Et une fois J’atteindrai Mon but, même s’il se passe des Éternités. Parce que Ma Sagesse trouve toujours de nouveaux moyens et de nouvelles voies pour diminuer même la plus forte résistance, jusqu'à ce que l'être se laisse saisir dans la libre volonté par Mon Amour, jusqu'à ce qu’il réponde à Mon Amour et revienne vers Moi pour l’éternité.

Amen

Les aveugles spirituels ne supportent aucune Lumière soudaine

B.D. 5409 from 10 juin 1952, taken from Book No. 60

Les hommes qui languissent dans le noir de l'esprit ne peuvent supporter aucune Lumière soudaine et ils couvrent leurs yeux lorsqu’ils sont frappés d'un rayon de Lumière. L'homme totalement sans foi ne peut pas saisir la pure Vérité, lorsqu’elle lui est proposée, parce que le savoir spirituel est une région dans laquelle on doit entrer consciemment, c'est-à-dire que seulement la volonté de le connaître rend capable de l'accueillir. Mais celui qui marche dans une totale obscurité, ses pensées sont tournées vers le monde et ses yeux sont adaptés à celui-ci et ils n'acceptent aucune autre Lumière que seulement celle qui brille à sa rencontre depuis le monde terrestre. Avant que l'homme reconnaisse la Vérité, il doit s’en occuper, chose qui demande de tourner ses pensées vers cette région spirituelle. Même un mécréant peut certainement écouter, lorsqu’il lui est donné un éclaircissement sur des choses spirituelles, alors il peut être touché par certaines pensées, mais maintenant sa volonté décide s’il conserve ces pensées et si elles le touchent au point qu'il continue à les suivre et enfin à les capturer. Alors l'œil spirituel s’habitue lentement à regarder dans la Lumière, et alors sa splendeur peut devenir toujours plus claire et rayonnante, sans toutefois éblouir ou confondre l'homme. Mais celui qui est dans la Lumière, ne peut comprendre pouvoir un jour préférer l'obscurité et donc lui-même s’efforce avec ferveur de porter la Lumière dans l'obscurité et d'agir en donnant des éclaircissements partout où il le peut. Mais il est beaucoup plus difficile de vouloir porter la Vérité à un homme qui est totalement plein d'enseignements erronés. Celui-ci se trouve d’une certaine manière dans une lumière qui frétille constamment, qui passe toujours de nouveau et donc elle est d’autant plus aigüe. Mais à un éclair de lumière aussi aveuglant fait suite une obscurité si profonde que l'homme ne trouve plus aucune porte de sortie. Cependant il ne se contente pas d’une suave lueur de Lumière, il refuse la vraie splendeur, il passe outre la pure Vérité, parce qu'il ne la cherche pas là où on peut la trouver, et son regard spirituel n'a aucune force pour voir, parce que la lumière aveuglante détruit, tandis que la pure Vérité, la Lumière divine, renforce l'œil et le rend capable de reconnaître tout ce qui est dans l'obscurité comme ce qui est dans le Règne de la Lumière et ainsi pour l'œil spirituel il n'existe aucun mur qu’il ne puisse pénétrer. L'homme qui est dans la juste Lumière de l'éternelle Vérité, peut saisir les Sagesses les plus profondes. Mais celui-ci doit être croyant et plein d'amour. La flamme de l'amour répandra une claire lueur, une Lumière qui brille très clairement à travers l'obscurité et qui fait percevoir une Force bénéfique là où un œil encore aveugle s’efforce de devenir voyant. Mais à cet aveugle en esprit il ne doit pas être porté la Lumière tout à coup, l'affectueuse compréhension pour sa faiblesse spirituelle, pour sa cécité doit lui apporter une aide affectueuse, de temps en temps il doit être touché par un rayon de Lumière et d'amour qui ensuite arrachera certainement le voile des yeux et la Lumière crépusculaire initiale montre maintenant à l'homme que la vraie Lumière se trouve dans l'acceptation de la Vérité, et lui-même désirera la Vérité.

Amen

La soumission de la volonté à la Volonté de Dieu

B.D. 5410 from 12 juin 1952, taken from Book No. 60

Une soumission définitive de la volonté à la Mienne vous assure à vous les hommes la réalisation du but sur la Terre, le degré de maturité de l'âme qui garantit une Vie éternelle. Parce que si vous êtes de bonne volonté pour vivre selon Mon Ordre éternel, vous vous adaptez à Ma Volonté et dorénavant vous n'êtes plus ajustés en mode contraire, mais vous cherchez la liaison avec Moi. Toutefois la soumission de votre volonté à la Mienne se produit de sorte que vous Me reconnaissez pour premier comme Celui dont la Volonté est plus puissante et vous vous subordonnez maintenant en tout à cette puissante Volonté, c'est-à-dire que vous voulez la même chose que ce que Je veux, et maintenant vous vivez consciemment avec la condition de faire toujours ce qui est dans l'Ordre divin, donc voulu par Moi. Alors vous vivez avec Moi, et alors vous Me laissez agir sur vous, vous ne vous opposez pas, vous vous laissez guider par Moi et donc vous êtes maintenant sous Ma Conduite. La volonté de vous subordonner maintenant totalement à Moi est prise en compte par Moi pour que vous ne retombiez plus en arrière, Mon Amour Paternel y pourvoit car il a vraiment une Force imposante et il ne vous laisse plus tomber. Mais celui qui veut se subordonner à Moi, doit maintenant s’occuper de tout ce qu’il rencontre, parce que Ma Volonté se bouge avec évidence pour le pousser à être et à rester de la même Volonté que Moi. Il doit savoir que rien ne se produit qui ne puisse servir à son développement vers le Haut; il ne doit rien considérer comme arbitraire, il doit Me reconnaître dans tout ce qu’il rencontre, et maintenant il se comporte toujours d’une manière qui corresponde à Ma Volonté, donc qui ne soit pas tournée contre Mon Ordre éternel, contre l'Amour, qui est à la base de Mon Ordre éternel. Et maintenant vous savez quelle est Ma Volonté, c’est de mener une vie terrestre dans l'amour pour Moi et pour le prochain. Si donc vous exercez l'amour, vous subordonnez déjà votre volonté à la Mienne et si vous vous formez constamment dans l'amour, votre volonté entre totalement dans la Mienne. Votre pensée et votre volonté ne peut plus être autrement que bonne, parce que votre volonté est maintenant aussi la Mienne, dès qu'il y a en vous l'amour comme Principe divin, dès qu'est établi le lien avec Moi par l'amour, qui ne permet maintenant plus aucune volonté contraire. La volonté sans amour est guidée par l’entendement, mais là où il y a l'amour, là le cœur guide la volonté et de ce fait transmet Ma Volonté comme aussi la Force pour faire devenir action la volonté. La soumission consciente de la volonté sera de toute façon toujours seulement la conséquence d'une foi en Dieu et en un Créateur de l'Éternité, qui Est plein Amour, de Sagesse et de Puissance. Seule cette foi change la volonté qui était auparavant rebelle, et l'homme se donne à l'Être qu’il a reconnu comme le plus parfait, le spirituel ne veut plus être séparé de Lui, mais il désire l'unification, il tend d’abord d’une manière inconsciente et ensuite consciente pour revenir de nouveau à son état primordial, dans lequel il était de la même Volonté que Moi, tant que ne n'incluait pas une volonté contraire que ce spirituel suivait dans la libre volonté. Mais la volonté contraire rendait l'être pauvre et le poussait à penser et à agir contre l'Ordre divin et elle lui préparait un état sans bonheur, un état sans Lumière et sans Force, qui peut être suspendue seulement à travers un retour conscient à l'Ordre divin, à travers une reddition de la volonté dans la Mienne, ce qui rétablit ensuite de nouveau le rapport primordial avec Moi et lui procure bonheur et Béatitude, Lumière et Force dans toute la plénitude et le fait arriver au but qui lui est imposé pour la vie terrestre.

Amen

L’Instruction par Dieu Lui-Même – la Lumière

B.D. 5411 from 13 juin 1952, taken from Book No. 60

Je vous indique la voie qui mène à la Vie éternelle. Dans cela vous devez reconnaître que Je Suis Moi-Même votre Dieu et Père de l'Éternité, Que Je vous instruis, parce que Moi Seul peux vous promettre la Vie éternelle, et Moi Seul peux vous la donner, si vous vous laissez guider par Moi. Partout dans le monde l’erreur est présente, mais vous-mêmes avez la faculté de la reconnaître comme telle, lorsqu’il lui est opposé la Vérité. Vous en avez la faculté dès que vous vous formez à travers un conscient désir pour la Vérité et que vous invoquez Celui qui Est l'éternelle Vérité Même. Et vu qu’Il est aussi l'Amour, il ne cachera vraiment pas la Vérité à l'homme qui la désire.

Rendez-vous une fois clair le Concept de «Dieu» pour autant que votre faculté le permet, Dieu Est la Perfection la plus sublime et donc il doit aussi Être outre mesure bon, or la Bonté distribue toujours ce qui est bien et rend heureux. Un être qui connaît la Vérité et qui ne lance pas un appel de demande pour la Vérité, n'est pas bon. Mais l'être Que vous reconnaissez comme Dieu, ne le peut pas et Il ne vous refusera jamais quelque chose qui pourrait être pour votre Bénédiction, si vous le Lui demandez sérieusement. Et maintenant demandez à vous-mêmes, combien est sérieux votre désir pour la Vérité et comment vous priez Celui qui peut satisfaire votre demande.

Je ne fermerai jamais Mon Oreille, lorsqu’un fils terrestre M’invoque avec foi, et Me demande de lui faire arriver la Vérité. Vous-mêmes avez la garantie à travers votre volonté de recevoir la très pure Vérité. Si cette volonté est tournée vers Moi, vers votre Dieu et Père de l'Éternité, c'est-à-dire que vous M'invoquez, alors Je Me baisse vers vous et Je vous donne ce que vous désirez. Et pour que vous reconnaissiez maintenant la Vérité comme telle, J’éclaire votre esprit et Je vous donne l'éclaircissement, autrement Je ne serais pas l'Être le plus aimable et le plus puissant, pour lequel Je veux Être reconnu par vous. Je vous donne la Vérité, et elle vous rendra heureux. Et en cela vous reconnaissez Qui vous instruit, Qui vous donne le savoir spirituel, Qui vous donne la Lumière, alors qu’auparavant il faisait sombre en vous, et maintenant vous avez une Réponse là où précédemment vous avez posé des questions, et des Explications vous sont offertes là où des lacunes ou un savoir incompréhensible vous tourmentaient encore. Maintenant en vous il y a la Lumière et vous reconnaissez la liaison que vous ne pouviez d'abord pas trouver. Vous avez conquis quelque chose, une claire connaissance sur votre rapport avec Dieu, votre Père, et cette connaissance vous pouvez toujours la mettre face aux enseignements qui n’apportent aucune Lumière, qui rendent plutôt plus profonde l'obscurité. En outre le cœur vous dira Qui Est Celui Qui vous enseigne. Ce que l’entendement juge, n'est pas déterminant, si seulement le cœur sent Ma Présence lorsque Je vous parle. Et celui-ci Me reconnaît, autrement l'homme n’entendrait pas Ma Voix. Moi, Qui suis la Lumière et l'Amour Même, J’envoie Mes Rayons et J’éclaire la voie que vous les hommes devez parcourir, et si donc vous savez ce que vous devez faire pour devenir bienheureux, si vous connaissez Ma Volonté, parce que sur cela Moi-même Je vous en donne l'Éclaircissement, alors en vous a été allumée la Lumière, c'est-à-dire par Moi-Même, vu qu’aucun autre Être peut rayonner la Lumière sinon Moi-même et donc Je peux témoigner de Moi-même, Moi Qui suis dans la Lumière, Qui dispose d'un savoir qui ne M’a pas été apporté de l'extérieur, mais qui M’a été offert par Mon Amour Même à travers Ma Parole vivante.

Amen

Source de la Grâce - la Parole de Dieu

B.D. 5412 from 14 juin 1952, taken from Book No. 60

La Source de la Grâce de Dieu est inépuisable et elle est à disposition de vous tous, parce qu'Il sait combien vous les hommes en avez besoin, combien de Grâce doit vous être donnée pour que vous deveniez assez forts pour le travail que vous devez effectuer sur la Terre pour changer votre âme. Vous ne le pouvez pas avec votre propre force, vous devez recevoir l'apport de Force de Dieu, et vu que vous ne la conquérez pas vous-mêmes, elle est d’une certaine manière un Cadeau qu'Il vous offre en puisant sans limite dans Sa Source de Grâce. Et pour combien diligent soit homme, tout seul il est trop faible pour affronter le développement spirituel vers le Haut de son âme, et donc l'Amour de Dieu a Compassion et il lui vient en Aide, là où l'homme menace d'échouer. Il lui offre une riche mesure de Force et de Grâce qu’il doit seulement utiliser, qui certes lui est offerte, mais qui ne peut pas devenir efficace avant que l'homme lui-même le veuille, tant qu’elle n’est pas mise en valeur conformément à la Volonté divine. Cet apport de Grâce peut se dérouler sous de nombreuses formes, mais elle a toujours son Origine en Dieu, c'est-à-dire que Dieu Lui-Même dispose tout de sorte que cela puisse aider l'homme dans son mûrissement, et tous ces moyens et ces voies sont des apports de Grâce de Dieu qui ne sont pas mérités, mais qui sont un vrai Cadeau de Dieu. Et ainsi chaque moyen qui aide l'homme au perfectionnement, peut être considéré comme un moyen de Grâce, et la Source de Son Amour est inépuisable. Dieu ne cessera jamais d'aider les hommes, pour qu'ils puissent mûrir spirituellement, mais Son Aide n’est pas toujours acceptée, l’homme n’utilise pas toujours les moyens que Son infini Amour lui tourne ; ils ne peuvent donc pas toujours devenir efficaces, parce que la libre volonté de l'homme ne doit pas être exclue, autrement chaque Don de Grâce devrait garantir un mûrissement, chose qui est cependant possible seulement lorsque l'homme est de bonne volonté pour l'accepter et l'utiliser.

Et ainsi même Sa Parole divine est un moyen de Grâce d’une incommensurable efficacité, qui s'écoule de la Source inépuisable de Sa Grâce. L'Eau vivante est indépassable dans sa Force et procure à l'homme avec certitude la maturité de l'âme, mais de nouveau seulement lorsque la volonté de l'homme est disposée à tirer de cette Eau la Force, lorsque lui-même se revigore et se fortifie, s'il croit à la Force que Dieu veut lui transmettre à travers Sa Parole. Pouvoir se revigorer à la Source de Son incommensurable Amour est vraiment un Cadeau de Grâce que personne ne devrait refuser, parce que rien d’autre ne peut donner à son âme une telle poussée, rien d’autre que Sa Parole divine promeut sa maturité et procure le changement de l'être. Et à vous les hommes il n'est imposé aucune limitation, Sa mesure de Grâce est sans limite à votre disposition, vous pouvez toujours être certain de l'Aide divine, vous devez seulement y tendre dans la libre volonté, parce qu'il dépend de vous-mêmes que la Grâce puisse devenir efficace. Donc ne passez pas outre la Source de la Vie, cherchez la voie vers la Source de l'Eau vivante, et lorsque vous l'avez trouvée, arrêtez-vous et recevez le divin Don de Grâce, pour que vous n'ayez pas vécu en vain sur la Terre, pour que vous mûrissiez dans votre âme et atteigniez le but sur la Terre.

Amen

Le don en retour que Dieu demande : répandre la Parole divine

B.D. 5413 from 15 juin 1952, taken from Book No. 60

Vous expérimentez quotidiennement Mon Amour, Mon Esprit est sans arrêt actif sur vous et en vous, vous percevez Ma Parole, vous recevez la Force et la Grâce dans une mesure inhabituelle, vous pouvez puiser toujours et continuellement à la Source de la Vie éternelle, Moi-même Je vous guide sur toutes vos voies, Je conserve votre corps, pour qu'il serve au murissement de l'âme ; Je veille sur vous qui M’aimez, parce que vous devez devenir Mes fils, Je vous envoie Mes messagers de Lumière en Protection contre le mal ; Je ne laisse passer aucun jour sans vous donner une Révélation de Mon Amour, parce que Je Suis avec vous et Je reste avec vous jusqu'à la fin du monde. Mais comment puis-Je rendre cela crédible à votre prochain qui lui-même ne sait rien de tout cela, qui s’est éloigné de Moi et qui, si Je M’approche de lui, ne Me reconnait même pas ? Comment voulez-vous que Je Me montre à lui, pour qu’il puisse croire en Moi et établisse le lien avec Moi ? Il ne s'aperçoit pas de Mon Amour, parce qu'ils marchent comme des aveugles et en eux il ne peut pas être allumé une Lumière spirituelle contre leur volonté. Et ils ne mènent pas une vie dans l'amour, parce que le monde et ses joies peuvent réveiller en eux seulement l'amour propre. Et pour cela ils ne peuvent pas croire, parce que la foi procède de l'amour. Mais Je vous ai chargé d'instruire votre prochain et de lui guider Ma Parole. Et avec cette tâche vous savez maintenant que seulement Ma Parole peut être pour eux un témoignage de Moi-Même, parce que Je parle directement aux hommes par Ma Parole, et ils ne pourront alors plus Me nier, à supposé qu'ils soient de bonne volonté pour écouter Ma Parole. Les indignes n'arriveront que difficilement à la foi en Moi, car ceux-ci ne peuvent pas recevoir de preuve de Moi-Même contre leur volonté. Mais vous devez prendre soin de ces indignes qui ont été repoussés de leur destinée dans le royaume par Mon adversaire, qui sont au milieu du monde et sont totalement sans Lumière ils peuvent tomber totalement victimes de lui, si un porteur de Lumière ne prend pas soin de ces hommes et leur fournit d'abord une petite lueur qui les réveille d'un long sommeil de mort, et que maintenant ils voudraient renforcer s'ils sont de bonne volonté pour recevoir plus de Lumière. Ceux-ci vous pouvez maintenant les instruire sur Mon Ordre, et ils se sentiront interpelés par Moi si vous Me laissez leur parler à travers vous, si vous leur transmettez Ma Parole que vous-mêmes avez reçue de Moi. L'immense Plénitude de Grâce, que Mon Amour a versée sur vous, doit devenir active au moyen de vous sur votre prochain ; vous devez être les médiateurs entre eux et Moi, parce que Moi-Même Je ne peux pas agir directement, là où il fait encore sombre, Ma Lumière les éblouirait. Mais vous recevez quotidiennement la preuve de Mon Amour, vous pouvez accueillir quotidiennement de Ma Main ce qui a une valeur inestimable pour l'Éternité, Ecoutez Ma Parole et prenez la Force et la Lumière dans toute la Plénitude avec lesquelles maintenant vous devez de nouveau de travailler pour la bénédiction de votre prochain. Cela est votre cadeau en réponse à ce que J’exige et vous devez mettre en valeur le Cadeau que vous donne Mon Amour, en parlant à Ma Place et en Me donnant la possibilité d'agir sur les hommes qui n'ont pas encore trouvés la voie vers Moi et qui cependant ne sont pas indignes de la parcourir. Entre eux et Moi il n'existe encore aucun lien, mais il peut être obtenu si vous Me faites parler à travers vous.

Donc répandez Ma Parole, sortez dehors et instruisez tous les peuples ; faites-le en saisissant chaque occasion où vous pouvez annoncer Mon Action sur vous, où vous pouvez porter à d’autres le patrimoine spirituel reçu, ne laissez pas devenir inutile ce qui a une immense valeur pour le développement du spirituel, travaillez avec le livre que Je vous ai prêté, soyez actifs avec ferveur dans Ma Vigne, annoncez à votre prochain le Règne de Dieu, et recevez Ma Bénédiction pour votre activité. Alors vous vous rendrez dignes de Mon inhabituel Don de Grâce, alors Ma Parole s'impose dans le cœur des hommes, et elle trouvera l'écho auprès de tous ceux qui sont de bonne volonté.

Amen

A l’Origine était Ma Parole

B.D. 5414 from 16 juin 1952, taken from Book No. 60

A l’origine était la Parole et elle sera pour toute l'Éternité, parce que Je Suis Moi-Même la Parole Qui Est sans Début et sans Fin, et la Parole est également à l’origine de tout ce qui a été mis en dehors de Moi, et dans lequel J’ai exprimé Ma Force. Pour les êtres que J’ai créés, J’ai fait résonner Ma Parole, c'est-à-dire qu’ils ont perçu en eux Mon Discours, ils ont reconnu leur faculté de penser, ils pouvaient communiquer avec les êtres semblables créés et ce qui est devenu vivant en eux comme pensée était Ma Parole, la transmission de Ma Volonté, de Mon Savoir et de Mon Amour sur la substance animique qui a eue en Moi son origine.

J’Etais de toute Éternité, pour Moi il n’existait aucune limite, de Moi rayonnai une Lumière et une Force inimaginable, mais Ma Parole, l’Externalisation de la Plénitude de Mes Pensées, n'a pas trouvé d’Écho, parce que hors de Moi il n’existait pas de substance animique qui était capable d'accueillir ce qui s'écoulait de Moi, pour constituer à son tour la résonance pour Ma Parole, chose qui vice versa n'aurait pas pu être autrement que comme J’étais Moi-même, parce qu'autrement elle n'aurait pas pu supporter l’Ardeur de l'Amour qui rayonnait de Moi.

Donc l'Acte de Création d'un être semblable à Moi, répondait à un besoin d'un être d’Ur correspondant à Moi, parce que l'Amour, la Quintessence de Mon Être, voulait donner, rendre heureux, offrir la Force demeurant en Moi. Et l'Amour se créa donc un vase dans lequel il pouvait couler. Mon Amour créa un être ayant une perfection semblable, et maintenant Je M’exprimais, en transférant Ma Volonté, Mes Pensées et Mon Amour sur cet être, et ce qui fut transféré avait en Moi son origine, c’était «Ma Parole». Moi-même J’allai dans l'être créé par Moi, et cet être maintenant pouvait penser, vouloir et agir comme Moi, parce que Ma Parole l'instruisait, parce que Mon Être se retrouvait dans cet être créé par Moi. A l’origine était la Parole. Seulement au moyen de Ma Parole l'être premier crée se reconnut et Me reconnut aussi; il était en degré, en général au moyen de Ma Parole, au moyen de l’externalisation de Moi-Même, de se reconnaître comme un être, il était en mesure de former ses propres pensées qui, cependant, lui furent transmises seulement par Moi-Même, elles étaient la Parole exprimée par Moi en lui, elles montraient leur appartenance commune. Parce que J’Étais la Force créatrice qui pouvait créer des êtres selon Mon Image, J’étais la Force Centrale d’Ur Qui rayonnait Sa Force dans l'Infini et pouvait l’utiliser selon Sa Volonté. Le Principe «offrant» en Moi mais cela demandait un être «accueillant» pour pouvoir le rendre heureux. Mais cet être devait pouvoir Me reconnaître, Je Me fis reconnaître de lui au moyen de la Parole – qui était également comme Mon Rayonnement d'Amour qui a donné et créé la Vie, qui le rendait capable d'agir en sagesse et en pouvoir en tant que substance animique libre hors de Moi – pour Me reconnaître Moi-Même et de cette connaissance porter en lui-même Ma Volonté. Parce que la Parole est la Pensée formée qui procède de Moi et elle est communiquée à l'être et elle le détermine dans son action.

Le Parole était à l’Origine. Ce que Je créais nécessitait seulement de Moi Ma Parole, le transfert de Mes Pensées dans une forme accueillante d’un être qui reste maintenant en contact constant avec Moi et aussi dans une Béatitude constante. Et vu que ce qui a été appelé à la vie par Moi ne pouvait plus passer éternellement, de même Ma Parole ne passera pas. Elle sera toujours une Externalisation de Moi-Même sur Mes créatures, elle ne sera jamais et encore jamais changée, le Ciel et Terre passeront, mais Ma Parole restera éternellement.

Amen

L'Amour et l’Assistance de Dieu – l’aide de Ses domestiques pour réveiller la foi

B.D. 5415a from 17 juin 1952, taken from Book No. 60

Je veux vous donner un Signe de Mon Amour et de Mon Assistance. Je veux vous conseiller pour que déjà sur la terre vous parcouriez la voie juste, Je veux guider vos pensées sur le juste chemin, parce que Je veux que vous soyez actifs pour Moi et Je vous donne aussi la possibilité de travailler pour Moi et Mon Royaume. Mon Esprit vous guidera et vous Me trouverez là où Je veux vous mener ; la Terre exige de vous, le ciel vous l'offre, parce que vous tendez vers le Haut et de là vient la réalisation. Donc croyez et espérez et rappelez-vous toujours que Je Suis Celui Qui mène et guide tout et Qui vous donnera ce dont vous avez besoin pour pouvoir Le servir selon votre volonté.

Amen

L'Amour et l’Assistance de Dieu – l’aide des domestiques pour réveiller la foi

B.D. 5415b from 19 juin 1952, taken from Book No. 60

Vous recevez toujours de nouveau la preuve de Mon Amour et de Ma Grâce, parce que Je viens toujours de nouveau à vous, Je vous guide toujours de nouveau avec Ma Parole et Je vous comble toujours de nouveau avec Ma Force et Ma Lumière, pour que vous puissiez parcourir la voie qui mène au perfectionnement. Je reste avec vous jusqu'à la fin du monde. Je sais que vous avez besoin de Moi, que de Mon Discours vous tirerez continuellement la Force, Je sais que vous avez besoin de consolation et d'encouragement, et donc Je Me révèle à vous, parce que vous devez pouvoir croire dans un Dieu d'Amour Qui ne vous laisse pas seul dans votre misère terrestre et spirituelle. Parce que la foi en Moi vous pousse aussi vers Moi, la foi en Moi agit aussi sur le prochain pour chercher le contact avec Moi. Et cela est Mon but à travers Mes Communications, à travers Ma Parole guidée d'en haut, pour que vous en donniez connaissance au prochain et cherchiez à les inciter à la foi en Moi. Sans foi les hommes sont séparés de Moi, ils se sont totalement isolés et sont sortis de l'Enceinte du Courant de Mon Amour. La conséquence est le refroidissement et finalement un total durcissement de la substance spirituelle et cela signifie toujours un plus grand éloignement de Moi. Cependant la foi en Moi diminue l'éloignement et enfin elle le suspend totalement. Donc Je fais tout ce qui peut aider l'homme à la foi en Moi, Je cherche l'accès dans le cœur de l'homme qui, au travers de leur foi, M'ouvre la porte, et Je ne le laisse jamais plus, J’attire toujours de nouveaux Mes fils terrestres en déterminant ceux-ci à porter Ma Parole au prochain, pour qu’eux aussi apprennent à croire dans un Dieu d'Amour Qui leur parle aussi au travers des médiateurs, parce que s'ils croient en Moi, Je peux agir directement sur eux, et ainsi la liaison est établie pour la bénédiction de leur âme. Donc Je n'entre pas en contact seulement une fois qu’il a été bouclé, Je Me manifeste toujours de nouveau avec Mon Amour et Ma Grâce, Je ne permets plus aucune séparation, Je cherche à fortifier la foi et à faire valoir toujours de nouveau Mon Influence jusqu’à ce que J'obtienne que le fils terrestre invoque constamment le Père, qu’il se rende compte de Ma Présence, qu’il se donne à Moi totalement et qu’avec cela il ait suspendu complètement la distance de Moi.

Et à cela vous devez M’aider, parce que J’ai besoin de vous tant que les hommes eux-mêmes ne M’ont pas encore trouvé. Vous devez les stimuler à se tourner eux-mêmes vers Moi, mais auparavant vous devez les instruire à croire et cela à travers Ma Parole qui arrive d'en haut, qui vous montre toujours de nouveau Mon Amour et Ma Grâce et vous fait parler avec conviction de ce que vous avez reçu chez Moi et avez reconnu comme Vérité. Je vous donne en plénitude, pour que vous prodiguiez à ceux qui ne possèdent rien. Lorsque le Rayonnement de Mon Amour vous touche, votre foi est fortifiée de sorte que vous puissiez transférer cette foi sur le prochain pour établir le contact entre eux et Moi. Je viens à vous, parce qu’au travers de vous Je veux trouver la voie vers votre prochain. Ainsi laissez-Moi Être souvent présents près de vous et écoutez-Moi, parce que Mon Amour veut vous gratifier, il veut guider vers vous des biens spirituels, pour que vous puissiez constamment être actif pour Moi et Mon Royaume, pour que vous puissiez distribuer à ceux qui en ont besoin.

Amen

L'Amour et la Patience de Dieu – Médiateur

B.D. 5416 from 20 juin 1952, taken from Book No. 60

Avec un infatigable Amour et Patience Je dois faire arriver Mon Aide à vous les hommes, parce que vous en avez d'urgence besoin, sans Mon Aide vous êtes complètement exposés à Mon adversaire qui poursuit seulement un but, c’est de vous tirer en bas dans l'obscurité. J’ai Pitié de votre misère et donc Je M’efforce continuellement de vous guider la connaissance et la Force, pour vous faire remarquer le danger dans lequel vous vivez. Et donc Je cherche toujours pour Moi des médiateurs pour cette Force, des hommes auxquels Je peux la guider directement et qui donc donnent au prochain ce dont ils ont d'urgence besoin ; Je cherche des personnes qui par leur propre volonté établissent la liaison avec le Règne qui peut leur donner la Force. Je cherche des personnes qui accueillent de Ma Main la Lumière et la Force, Ma Parole, qui leur transmet Lumière et Force. Vous les hommes vous êtes morts tant que vous ne possédez pas ce que la Vie vous donne. Mais Je veux que vous viviez, Je veux que vous soyez actifs continuellement et que dans cette activité vous trouviez votre Béatitude. Donc vous devez aussi recevoir continuellement la Force, et vu que vous pouvez la tirer seulement de Moi, vous devez vous unir avec Moi, vous devez établir le contact qui vous assure l'apport de Force.

Mais vous ne Me cherchez pas, vous Me fuyez, vous ne vous laissez pas gratifier par Moi, et vous refusez Mes Dons d'Amour, vous ne reconnaissez pas la misère dans laquelle vous vous trouvez, et d’une certaine manière vous marchez comme des cadavres, parce que vous évaluez votre vie terrestre comme «vie» alors que vous êtes morts en esprit. Et vous tous ne savez pas jusqu'à quand la vie terrestre vous est encore concédée, vous savez que vous tous avez seulement encore une brève durée de vie, mais donc vous ne faites rien pour vous assurer la Vie Eternelle, vous ne faites rien pour conquérir la Force, pour donner à l'esprit en vous la Vie. Mon Amour vous poursuit, et jusqu'à la dernière minute de votre vie Je tends Ma Main à votre rencontre, Je cherche à vous saisir et Je Suis toujours prêt à vous attirer sur Mon Cœur, mais Je peux seulement vous attirer et vous appeler, mais Je ne peux pas vous forcer. Vous-mêmes vous devez venir à Moi, et Je vous rends la chose vraiment facile, parce que Je vous tends toujours la Main, parce que Je suis proche de vous, parce que Je vous parle à travers la bouche de Mes messagers, et Je vous indique la fin prochaine, votre responsabilité et votre sort dans l'Éternité. Je laisse vraiment passer Ma Grâce devant le Droit, vous vous êtes éloignés de Moi, et Je déverse sur vous des Grâces sans limite. Vous devez seulement vouloir, et vous pouvez être inconcevablement heureux. Je veux votre Béatitude, parce que Je vous aime, mais Je ne peux pas vous préparer un sort bienheureux contre votre volonté. Et ainsi le temps passera et votre fin sera conforme à votre volonté. Laissez-vous mettre en garde et appeler par Moi avant qu’il soit trop tard. Je ne vous laisse pas sans Aide, mais J'attends votre appel.

Amen

Présenter l'Évangile aux pauvres âmes

B.D. 5417 from 21 juin 1952, taken from Book No. 60

Présentez en pensées l'Évangile aux pauvres âmes. Vous ne savez pas combien de bénédiction cela apportent à celles qui sont entrées imparfaites dans le Règne de l'au-delà, parce que ce qui n'a pas été accueilli sur la Terre, doit leur être porté proche dans l'au-delà, pour qu'elles se décident à l'accueillir et que maintenant elles puissent procéder vers le Haut dans leur développement. Elles doivent apprendre à croire, parce que sans foi il n'existe aucun progrès. Mais si elles savent encore ce qu'elles ont refusé de croire, cela dépend de leur degré d'amour, de leurs œuvres d'amour qui leur assurent encore un peu de savoir et de connaissance. Alors il sera aussi plus facile de leur présenter l'Évangile de sorte qu’elles l'acceptent et qu’avec cela elles arrivent à la foi en Jésus Christ, le divin Rédempteur. Mais il est beaucoup plus difficile de transmettre aux âmes totalement ignorantes le savoir sur la Vérité, parce qu'elles doivent être pour ainsi dire guidées depuis le début, parce qu'à elles il manque toutes les Vérités fondamentales, parce qu'elles ne peuvent plus se rappeler de rien de ce qui leur a été dit sur Dieu pendant qu'elles étaient sur la Terre. Leur chemin de vie sans amour les a privé de tout souvenir sur la divine Doctrine de l'amour, sur l'Œuvre de Libération de Jésus Christ et sur la tâche de l'homme, et donc on doit procéder avec le plus grand amour, aux âmes il doit toujours de nouveau être tenu devant leurs yeux le fait qu'elles peuvent devenir bienheureuse seulement lorsqu’elles croient en Dieu, lequel S’est incorporé en Jésus Christ Qui est mort pour les hommes pour les libérer de la captivité, qui était la conséquence du péché. À elles il doit être tenu devant les yeux que seulement l'amour aide à la foi, que là aussi elles doivent aider les âmes souffrantes, qu’elles doivent exercer la miséricorde, et que pour avoir la Force elles peuvent invoquer Jésus-Christ, lequel Seul peut les libérer de leur situation malheureuse. Cela est une œuvre d'amour pour les pauvres âmes, qui est prise hautement en compte, parce que la misère est grande, et seulement l'amour peut la suspendre. Donc rappelez-vous souvent de vos chers défunts qui vous ont précédé, aidez-les en leur envoyant des pensées affectueuses, en parlant avec eux mentalement et en leur transmettant ce que vous savez, vous qui croyez vraiment en Jésus Christ et donc êtes dans la juste connaissance. Donnez-leur du savoir que vous recevez d'en haut, et ne les laissez pas dans leur misère, elles vous en remercieront éternellement et elles vous assisteront lorsque vous êtes dans la misère terrestre. Parce que seulement l'amour libère, seulement l'amour donne la Force aux âmes qui dans une totale absence de Force sont incapables de s'aider elles-mêmes, et qui donc dépendent de votre amour, que vous pouvez leur offrir sous la forme d'instructions mentales et de prières intérieures et qui ne resteront jamais sans succès.

Amen

La résistance contre la Vérité

B.D. 5418 from 22 juin 1952, taken from Book No. 60

Vous ne connaissez pas la résistance qui M’est opposée de la part des hommes, vous ne savez pas comment ils s'opposent à l'acceptation de la Vérité ; et donc vous ne savez pas combien il est difficile d’arracher les hommes de leur aveuglement tout en respectant leur libre volonté, de les rendre souples et ductiles et de casser leur mentalité rigide pour qu’ils soient disposés à écouter ce que leur présente Mon Amour. Mais un jour arrivera l'heure où chacun réfléchira et se rappellera des apports spirituels qu’il a expérimenté dans la vie. Pour chacun cette heure arrive un jour et vous devez demander du plus profond du cœur que celle-ci se présente alors que vous êtes encore sur la Terre, chacun doit Me supplier pour la Vérité, pour l'éclairage de l'esprit encore sur cette Terre. Alors il reconnaîtra aussi Mon Amour compatissant qui M’a poussé à lui présenter toujours de nouveau la Vérité et il pleurera de repentir pour chaque heure qu’il n'a pas utilisée, lorsqu’il a refusé ce que Je lui ai offert. Mais Mon Plan est établi, Je vais faire résonner un appel de réveil d'une telle force qu’il fera redresser l'oreille à ceux qui marchent dans l'obscurité. Je peux agir toujours seulement ainsi sur les hommes, pour les pousser à la réflexion ; mais celui qui marche indifférent qui accepte et présente l'erreur sans scrupule et sans inquiétude devra être mis dans une situation dans laquelle ses pensées seront stimulées à travers un événement insolite, ce sera des pensées qu’il ne pourra pas mettre de côté et il devra prendre position. Chaque homme pensant sera touché par Mon Influence, et particulièrement les hommes qui seront indirectement touchés par une telle Intervention inhabituelle se sentiront concernés par elle. Je veux seulement que les hommes se réveillent de leur sommeil, et Je l'obtiendrai. Mais ce qu'ils feront ensuite après leur réveil, ils le feront maintenant consciemment, et cela sera décisif pour l'Éternité. J’ai de la Compassion pour celui qui marche dans l'état de sommeil, et Je veux l'aider pour qu'il ouvre les yeux et puisse expérimenter et voir la Lumière du Matin, parce qu'elle le touchera avec bienveillance et elle lui donnera la Force pour se développer. Mais l'absence de Lumière laisse se détériorer toute vie. Or Je veux que vous les hommes vous viviez, que vous soyez dans la connaissance, dans la Lumière, que votre âme s'ouvre et qu'elle devienne active d’une manière bénéfique dans toutes les directions. Mais chaque résistance contre la Vérité est une résistance contre Moi ; comment puis-Je alors vous donner la vie, quand vous-mêmes refusez d'accepter les Dons vivifiants de Moi ? Je ne peux pas vous forcer, mais Je n'omettrai rien de ce qui pourrait encore vous inciter à vous réveiller et à réfléchir. Et si Je réussis à vous faire réfléchir, alors Je vous ai conquis pour Moi, c'est-à-dire que votre résistance est cassée, vous-mêmes désirez alors la Vérité, que Je vous offrirai toujours lorsque vous la désirez sérieusement.

Amen

La libre volonté – l’Action de Dieu

B.D. 5419 from 23 juin 1952, taken from Book No. 60

Je deviendrai actif de façon évidente chez ceux qui soumettent leur volonté à la Mienne, mais les hommes ne Me reconnaissent pas, et cela parce qu'eux-mêmes ne Me laissent pas agir en eux, parce qu'ils ne sont pas encore entièrement dans Ma Volonté. Celui qui M'invoque dans le cœur, à qui Je peux donner connaissance de la Vérité qui éclaire son esprit, sentira vite dans le cœur là où est la pure Vérité, il se sentira consulté par Moi, il sentira un assouvissement intérieur, parce que la connaissance de la Vérité rend heureux, mais auparavant il doit y avoir en lui la volonté pour la Vérité. Sans cette volonté même la Vérité divine restera non reconnue, sans cette volonté il manque le juste lien avec Moi. Mais J’agis continuellement sur ceux qui ne sont pas encore dans la Vérité, qui cependant Me reconnaissent Moi-Même et tendent à s'approcher de Moi, et Mon Action consiste à stimuler leur activité mentale. L’homme doit d’abord reconnaître son imperfection avant de Me demander de l'assister, et donc parfois il doit aussi être assailli de doutes que lui-même n'est pas en mesure de résoudre tout seul, doutes que seulement Moi-même Je peux résoudre. Il doit être mis devant les problèmes et reconnaître son incapacité à les résoudre. Je ne laisse tomber aucun homme, même lorsqu’il abuse de la liberté de sa volonté, et Mon affectueuse Assistance pour sa remontée spirituelle est tournée vers lui jusqu'à la fin de sa vie. Et là où un moyen échoue, J’en ai encore beaucoup d'autres que J’emploie sans toucher à la libre volonté, les hommes qui ne se laissent pas bouger à réfléchir sur eux-mêmes, doivent seulement souvent être touchés très durement, parce qu'ils ont acceptés seulement les témoignages mentaux du prochain sans jugement ni évaluation de leur valeur. Souvent ils sont mis devant des vicissitudes qui pourraient les étonner et qui, avec quelques réflexions, pourraient les vaincre. Mais s'ils laissent passer outre eux-mêmes Mes moyens, alors ils restent dans la cécité spirituelle, ils parcourent des voies erronées, parce que dans l'obscurité ils ne trouvent pas la bonne. Celui qui veut recevoir, doit ouvrir son cœur ; mais s'il le tient fermé, Mon Esprit ne peut pas Se déverser ; mais alors Je ne le tiens pas dans l'obscurité, car c’est lui-même qui refuse la Lumière qui doit lui faire trouver l'accès. Et il emportera avec lui l'obscurité dans le Règne spirituel, il se repentira mille fois de ne pas avoir accepté la Lumière, parce que l'obscurité le pénalisera jusqu'à ce qu’à travers l'amour une lueur lui soit guidée. L'obscurité est atroce, mais la Lumière béatifique et Moi Je veux donner la Lumière à vous les hommes, pour que vous deveniez bienheureux.

Amen

«Mon Royaume n'est pas de ce monde ....»

B.D. 5420 from 25 juin 1952, taken from Book No. 60

Mon Royaume n'est pas de ce monde et si maintenant Je vous ai appelé pour travailler pour Moi et Mon Royaume, avec cela il faut entendre que vous devez expliquer aux hommes leur vraie tâche terrestre, dont l'accomplissement n’assure pas le royaume terrestre, mais la vraie Vie dans le Royaume spirituel, dans le Royaume où vous pouvez Me contempler dans toute Ma Magnificence, dans le Royaume où rien ne vous rappellera plus le royaume terrestre que vous avez abandonné. Votre travail consiste donc à guider les hommes à Moi, parce que Je n'ai pas Mon Royaume sur la Terre mais dans l'Éternité. C’est un travail que chacun ne peut pas effectuer, parce qu'il exige de se détacher du monde terrestre, ce qui a ensuite pour conséquence une vraie tendance au Royaume spirituel. Mais un dépassement de la matière doit avoir été effectué avant que le spirituel en elle réveille le désir d’une tendance consciente vers Moi. Alors seulement l'homme se forme lui-même de façon à devenir apte pour travailler pour Moi et Mon Royaume, pour qu’il puisse effectuer un vrai travail dans la Vigne sans penser à son image ni à l’état du prochain, en mettant devant ses yeux le même but et au travers des éclaircissements sur Moi-Même le porter au point de faire de même sur lui, de se détacher du monde terrestre et d'entreprendre la lutte contre la matière. Le travail dans la Vigne, le travail pour Moi et Mon Royaume, pour le dire d’une manière simple, consiste à guider les hommes à la foi en Moi et en Ma Doctrine portée sur la Terre par Jésus Christ, parce que celle-ci les guide au but, à l'entrée dans Mon Royaume qui n'est pas de ce monde. Et ainsi dans Ma vigne, chaque homme est un serviteur qui s’emploie pour répandre la pure doctrine du Christ. Mais bien entendu ce doit être la pure Doctrine du Christ, parce que Mon Royaume peut être trouvé seulement à travers la Vérité. Beaucoup d'hommes pourront certes avoir la volonté de porter leur prochain à Dieu, donc à Moi, et effectuer un certain travail dans la Vigne, mais le succès pourra seulement être en rapport avec le degré de la Vérité, pour laquelle le vrai travail pour Moi et Mon Royaume demande des forces qui sont complètement instruites dans la Vérité, et celles-ci sont ensuite élues parmi les nombreux appelés qui pourraient tous être actifs pour Moi, s'ils s'acquittaient des conditions pour pouvoir être élus pour une mission de plus grande importance, parce que le travail pour Moi et Mon Royaume ne détermine pas seulement le temps de la vie terrestre, mais toute l'Éternité, mais il doit être exécuté durant la vie terrestre. Je bénis certes chaque volonté d’aider et Je la soutiens là où il n'existe pas encore la pleine connaissance de la Vérité, mais alors J’exige un total dévouement à Moi, J’exige la soumission de votre volonté à la Mienne, pour ensuite pouvoir agir sur vous de sorte que vous receviez ce qui vous manque encore, pour pouvoir vous compter parmi les élus. Mais les élus sont seulement ces hommes qui sont dans la totale connaissance et qui l'utilisent maintenant pour aider leur prochain à trouver la voie qui mène à Mon Royaume qui n'est pas de ce monde. Les élus sont donc les savants qui ont reçu leur savoir de Moi-Même et qui sont maintenant actifs pour Moi avec ferveur. Et leur activité sera comme le détermine Ma Volonté et Ma Sagesse, parce que Moi Seul connais le cœur des hommes, comment et sous quelle forme ils doivent être travaillé pour arriver au but. Moi-même Je prépare Mes serviteurs qui se soumettent à Moi dans la libre volonté, pour être actifs pour Moi. La diversité des hommes, les conditions de vie et leur prédisposition spirituelle envers Moi demande un travail différent, selon les différentes facultés et opportunités que Je connais. Mais une chose reste toujours la même : la Vérité, celle-ci ne peut pas être différente, celle-ci doit toujours et dans l’éternité rester inchangée et être présentée aux hommes comme pure Doctrine du Christ. Vu que le premier et le plus grand Commandement dans cette Doctrine exige l'amour pour Moi et pour le prochain, mais de l'amour procède aussi la connaissance sur la Vérité, alors chaque homme qui vit dans l'amour se trouve irrévocablement dans la Vérité, ce qui donc détermine le chemin de vie de celui qui travaille pour Moi et Mon Royaume, s’il est dans la Vérité, s'il est un élu qui maintenant peut être actif pour Moi avec succès sur la Terre. Ainsi des hommes qui sont dans l'amour, ne seront pas d’opinion différente, ils ne représenteront pas des enseignements divergents, ils se reconnaîtront comme Mes serviteurs sur la Terre, parce que l'amour les rend capables pour le travail dans la Vigne, l’amour leur donne ce que l'entendement tout seul ne peut pas leur donner, un savoir sur la Vérité et donc aussi la faculté de présenter Vérité, de répandre Ma Doctrine d’amour qui seule peut guider à la Vie éternelle, qui est la seule qui aplanisse la voie aux hommes pour arriver à Mon Royaume, vous devez laisser uniquement valoir l'amour comme explication pour Ma Parole : beaucoup sont appelés, mais peu sont élus.

Amen

Le Pont vers le Royaume de la Lumière Est Jésus Christ

B.D. 5421 from 26 juin 1952, taken from Book No. 60

Au Nom du Sauveur crucifié il vous est dit que le Royaume des Cieux s'ouvre à chacun qui Le reconnaît comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde, mais qu'il reste fermé pour celui qui ne veut pas Le reconnaître. Vous les hommes vous devez savoir qu'avant Sa mort sur la Croix les deux mondes étaient sévèrement séparés, qu’ils étaient connus comme étant le Règne de la Lumière et celui de l'obscurité, et c’étaient deux régions totalement séparées qui n'avaient aucun contact mutuel, parce qu'elles étaient en complet antagonisme réciproque. Une explication pour ce fait est à rechercher dans le total éloignement du spirituel de Dieu qui a fait ensuite se lever un monde dans l'Ordre contraire à Dieu, tandis que le spirituel qui était resté dans l'Ordre divin est aussi dans une région de perfection, de Lumière et de Force sans obstacles. Il ne pouvait y avoir aucun contact entre ces deux mondes, parce que le contraste était trop grand, parce que la distance de Dieu devait avoir un effet négatif qui était d’une certaine manière une tendance vers des pôles opposés, mais qui n'aurait jamais tendu vers un pôle. Toute liaison entre le Règne de la Lumière et celui de l'obscurité manquait, et la chose devient encore plus compréhensible grâce à l'explication comme quoi les Forces dominantes des deux régions étaient totalement en opposition réciproque et poursuivaient des buts complètement contraires : la plus sublime perfection dans la Liberté, dans la Lumière et dans la Force, et un bâillonnement du spirituel destiné à l’action la plus sublime.

Il existait donc un gouffre infranchissable entre ces deux mondes, qui dans l’éternité n'auraient pas pu être suspendu du coté de l'obscurité, mais probablement de la part du monde spirituel qui était resté dans l'Ordre divin, et dont les habitants étaient dans la connaissance et par conséquent ils connaissaient aussi l'unique possibilité d'édifier un Pont. Un Être du monde spirituel devait oser descendre dans les sphères obscures et là, emprunter une voie qui, ensuite, pouvait être parcourue par chaque être qui voulait atteindre le Royaume de la Lumière. Cet Être descendu d'en haut devait rétablir l’Ordre divin, en vivant lui-même en premier dans cet Ordre divin et ensuite il donnait connaissance aux habitants de ce monde obscur de la voie qui devait conduire à un autre chemin de vie que celui suivi jusqu'à présent, en le suivant lui-même à titre d’exemple, et donc ils devaient tendre dans la même direction que l'Homme Jésus, dont le But était en haut, c'est-à-dire au retour dans le Royaume qu'Il avait laissé pour les hommes qui vivaient dans l'obscurité. La volonté pour arriver en haut trouve toujours la voie juste, mais cette volonté manquait aux hommes, elle était tournée vers le bas, parce que l’action des forces négatives est toujours un succès dans le règne de l'obscurité, et ces forces poursuivent seulement l'unique but qui est d'enlever à l'être toute connaissance, pour l'entraver dans le retour à Dieu. La volonté de l'être pourrait arrêter le prince de l'obscurité et son action, mais il ne le fait pas. Lui-même est faible et il est donc exposé sans résistance à chaque influence désavantageuse.

Donc le monde de la Lumière savait cela, et un Esprit créé primordialement s’est offert pour opposer Sa Volonté et Son Amour contre la mauvaise influence de l'adversaire de Dieu. Maintenant se combattait pour ainsi dire deux fils de Dieu, deux Images appelés à la vie par Lui-Même, parce qu’ils n’étaient plus de la même volonté et du même amour, autrement ils ne se seraient pas fait face en tant qu’adversaire. Mais cette lutte devait se dérouler de sorte que l'Être de Lumière revête d'abord l'enveloppe qui Le privait de la Force divine. Il devait lutter en tant qu’Homme contre celui qui était coupable de l'existence comme homme de tous les esprits tombés. S'il Était plus fort que celui-ci, alors son pouvoir était cassé, alors il existait un espoir pour les hommes de vaincre l'adversaire de Dieu, et alors il était créé une voie qui reconduisait à la Maison du Père. L'Âme de l'Homme Jésus, dont le Corps était certes terrestre, a porté quelque chose d'en haut et il le rayonnait sur la Terre : la Force divine de l'Amour. L'amour n'est enlevé à aucun être, il peut être allumé à tout instant, mais il peut aussi être étouffé à travers sa volonté. Et cet amour est le pont vers le Règne de la Lumière, parce que l'amour est tourné en haut, vers Dieu, qui Est l'éternel Amour Même. L'Amour cherche toujours le pôle d'amour et il n'est maintenant jamais actif contre Dieu. C’est l'Amour qui a incité un Être de Lumière à descendre sur la Terre, et l'Amour est resté en contact avec l'éternel Amour. Et ainsi le Pont entre le Règne de la Lumière et celui de l'obscurité avait été établi par Jésus Christ. Mais il ne peut pas être vu des êtres obscurs sur la Terre, qui ne font aucun emploi de Son exemple, qui ne le suivent pas dans la foi d'avoir trouvé la voie juste vers le Règne de la Lumière, qui ne répondent pas à Son Amour, qui ne reconnaissent pas en Lui le Maitre qui a vaincu Son adversaire et ils ne se soumettent pas à Lui reconnaissants pour ce qu’Il a fait, qui ne voient pas en Lui Celui Qui Est le Seigneur sur la vie et sur la mort, sur la Lumière et sur l'obscurité, qui ne Le reconnaissent pas comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde. Le gouffre entre le Règne de la Lumière et le règne de l'obscurité reste irrévocablement existant pour chacun qui ne parcourt pas la voie que Jésus Christ a ouvert et qui est la seule qui mène au Père, parce que celui-ci est encore complètement sous l'influence de l'adversaire de Dieu et il ne s'en libérera pas tant qu’il n'est pas de bonne volonté pour entrer dans la Loi de l'Ordre éternel, tant qu’il ne renonce pas à sa résistance et ne se laisse pas libérer par Jésus Christ qui Seul a la voie vers le Père, dont l'infini Amour a trouvé la voie qui mène hors de l'obscurité dans la Lumière.

Amen

Le travail de la Vigne est plus important que l'activité terrestre

B.D. 5422 from 27 juin 1952, taken from Book No. 60

Rien ne doit vous retenir d'être actifs pour Moi, si vous vous êtes offert vous-mêmes pour le service pour Moi. Si vous avez été une fois acceptés par Moi, alors il vous a aussi été assigné votre service, des tâches dont vous devez vous acquitter vous ont été prescrites et maintenant en tant que Mon serviteur vous devez effectuer un vrai travail, vous devez être actif avec ferveur pour Moi pour la libération des âmes errantes qui se trouvent en grande misère et ont constamment besoin d'aide. Vous devez placer ce travail pour Moi et Mon Règne en premier par rapport à toute autre activité, et Je bénirai votre volonté de Me servir. Vous pouvez aussi vous acquitter de votre devoir terrestre, et Moi-même Je vous aiderai si seulement vous faites passer en premier toujours seulement le travail spirituel, parce que celui-ci est beaucoup plus important et, vu qu’il doit être exécuté librement, il ne se trouve pas beaucoup d'hommes qui veulent l’effectuer. Ce que vous faites pour Moi et Mon Royaume, ne vous endommagera jamais du point de vue terrestre, parce que Je pourvois pour que votre travail soit béni, pour que vous effectuiez ce qui est nécessaire pour vous sur la Terre, pour que vous puissiez exécuter les exigences terrestres qui vous sont imposées.

Mais n'évaluez pas trop haut la vie terrestre. Soyez pour Moi de fidèles serviteurs qui veulent toujours s'acquitter de la Volonté de leur Seigneur et qui donc peuvent aussi agir d’une manière bénéfique sur leur prochain. Que votre constante préoccupation soit toujours tournée vers votre prochain qui a besoin d'aide que vous pouvez lui donner, si vous exécutez seulement continuellement Ma Parole qui vous pousse à instruire votre prochain, à lui indiquer la fin, à lui transmettre Ma Doctrine d'amour. Vous pouvez l’aider dès que vous cherchez à suspendre ses misères terrestres, dès que vous cherchez de l’inciter à la foi, dès que vous lui guidez Ma Parole qui peut le sauver de toute misère. Que cela soit toujours votre travail le plus urgent que vous devez effectuer en premier, alors il sera béni ainsi que votre travail terrestre, parce que Moi Seul peux donner et prendre, et pour Mes serviteurs Je Serai toujours un bon Maître de maison, Qui les maintient et les aide dans la misère spirituelle et terrestre.

Amen

Retour à la patrie selon la Loi - le parcours terrestre

B.D. 5423 from 28 juin 1952, taken from Book No. 60

Le chemin à travers la vie terrestre dans le but du développement vers le Haut du spirituel est l’unique possibilité d'entrer de nouveau dans l'état primordial pour ceux qui y ont une fois renoncé librement. Donc ce chemin doit être parcouru par chaque être, parce que le retour rapide dans le royaume de Dieu n'est pas possible, bien que tout doive de nouveau retourner à Dieu pour pouvoir s'acquitter de sa destination primordiale et agir avec Lui comme des êtres semblables à Dieu dans la Force et dans la Lumière. La volonté de l'être l'a autrefois privé de sa Force et de sa Lumière, et l’être est sorti de l'Ordre divin qui était fondé sur la perfection de l'être. Cet Ordre divin doit de nouveau être reconnu par l'être, et donc il doit de nouveau s'insérer dans l'Ordre, d'abord avec une volonté liée et ensuite dans l'état de volonté libre, pour regagner la perfection perdue et utiliser dans la Volonté divine la Force qui maintenant est de nouveau à sa disposition. Le chemin à travers la vie terrestre est donc un rapatriement dans l'Ordre, qui se passe d’abord dans la volonté liée, mais dans l'état de la libre volonté il peut échouer si l'être pèche ensuite de nouveau consciemment contre l'Ordre divin, donc retombe à nouveau, alors qu'il doit procéder vers le Haut.

La vie terrestre en tant qu’homme est donc outre mesure significative, parce que c’est dans celle-ci que se décide si la perfection d’autrefois est de nouveau atteinte, ou bien si l'être perd de nouveau le degré de maturité atteint dans l'état lié. L'être décide lui-même en tant qu’homme de son sort dans l'Éternité, ou bien il retourne de nouveau pour l'Éternité dans l'état de perfection en divinisant son âme, ou bien il restera encore malheureux pour l'Éternité, parce que sans la perfection il n'existe aucune Béatitude. La vie terrestre est donc la dernière occasion pour un temps infiniment long car, bien que Dieu ne renonce pas à cette âme et qu’il lui soit destiné à la fin un bonheur bienheureux, l'être doit rester pour une Éternité dans un état de tourment, dans l'absence de Lumière et de Force, parce que Dieu ne peut pas agir contre la Loi de l'Ordre éternel et donc il ne peut pas guider la Lumière et la Force à l'être qui ne veut pas s'insérer dans Son Ordre divin. Si vous les hommes observez maintenant de cette façon votre vie terrestre, alors vous vous rendrez aussi compte de la grande responsabilité que vous portez pour votre âme, pour le spirituel qui doit tendre à la perfection. Vous avez à votre disposition toutes les possibilités, vous pouvez atteindre le but sur Terre, mais pas sans votre volonté, parce que c’est elle qui s'est éloignée de Dieu, et donc elle doit de nouveau tendre vers Dieu, pour rétablir de nouveau l'Ordre que l'être a une fois inversé, et il est compréhensible que cela ait eu un effet sur lui-même en lui provoquant un état malheureux qui n'est en rien voulu par Dieu et qui donc doit être suspendu.

Et la conséquence est qu'à vous les hommes il manque toute connaissance sur cela, parce que la connaissance est Lumière, et à celle-ci vous avez renoncé librement. Mais vous pouvez de nouveau arriver à la Lumière si vous y aspirez. Déjà le désir de recevoir la connaissance sur le sens et le but de votre vie terrestre, vous procure la même chose. Mais alors vous devez faire vous-même tout ce que vous reconnaissez comme voulu par Dieu, ce qui correspond à Son Ordre éternel. Alors vous aspirez consciemment à la perfection, vous parcourez avec succès votre marche terrestre, vous vous insérez dans la libre volonté dans l'Ordre divin et vous vous approchez de l'état primordial. Vous tendez librement vers Dieu et revenez donc vers Celui dont vous êtes jadis procédés. Vous revenez dans la Maison du Père, où vous êtes attendus et où vous serez reçus plein d'Amour, où Celui Qui vous aime et veut vous préparer des Béatitudes sans fin ne vous laissera jamais plus dans l'Éternité

Amen

Signe de reconnaissance de la Vérité : Le Rayonnement de Lumière

B.D. 5424 from 29 juin 1952, taken from Book No. 60

Mon Esprit vous exauce toujours lorsque vous le demandez. Donc vous penserez et agirez toujours d’une manière juste lorsque vous Me demandez d'abord l'éclairage à travers l'Esprit, parce que Je satisfais chaque demande spirituelle. Je ne vous laisse pas marcher dans l'erreur, si vous avez la volonté de marcher d’une manière juste, autrement vous pourriez douter de Mon Amour qui est cependant toujours préoccupé seulement pour vous pour que vous ne vous trompiez pas.

Ma Volonté est donc le rapatriement à Moi du spirituel qui s'était éloigné de Moi, et chacun qui effectue un travail qui est en faveur de ce Rapatriement travaille pour Moi et conformément à Ma Volonté. Mais le Rapatriement du spirituel mort qui est incorporé sur la Terre en tant qu’homme, peut se produire seulement à travers la diffusion de la Vérité, parce qu'un être ne peut jamais arriver à Moi en étant sur une voie qui mène loin de Moi. Donc l'erreur et le mensonge ne peuvent jamais mener à Moi, Qui Suis l'éternelle Vérité. Maintenant vous comprenez que J’envoie la Vérité sur la Terre du fait qu'elle seule est la voie vers la Vie éternelle. Et cette Vérité doit être diffusée, le savoir sur le sens et le but de la vie terrestre, le but de la Création, Mon éternel Plan de Salut, et Ma Doctrine d'Amour qui d’une certaine manière est la Clé pour la Béatitude éternelle. L'Éternelle Vérité Même doit vous instruire, si vous voulez être dans la Vérité et avec cela, parcourir la voie qui mène en haut.

Mais maintenant il est prouvé que sur la Terre beaucoup de choses sont diffusées en tant que Vérité, bien qu’elles dévient totalement des Enseignements que sur la Terre des domestiques remplis de Mon Esprit reçoivent directement de Moi. Donc vous les hommes vous devez être vigilants et accepter seulement ce qui coïncide avec la Parole qui vous est guidée d'en haut. Vous devez examiner et conserver le meilleur, et avant chaque examen demander l’éclairage de Mon esprit et vous reconnaîtrez clairement ce qui est procédé de Moi et ce qui provient de Mon adversaire, parce que lui-même donne apparemment une Lumière, derrière laquelle il se camoufle parce qu'il veut triompher sur Mes porteurs de Lumière qui, au travers de Moi, reçoivent la très pure Vérité. J’ai donné à vous les hommes la libre volonté et Je la respecterai, mais Je vous ai aussi donné l'entendement et maintenant la volonté et l’entendement doivent devenir actifs pour examiner. Mais il existe une pierre de touche pour la pure Vérité, celle-ci fait reconnaître chaque erreur : La Vérité répand une Lumière claire, limpide qui entraine la compréhension pour les liaisons spirituelles. Elle donne un éclaircissement logique et résout les problèmes difficiles, elle peut être considérée comme le savoir le plus profond, qui embrasse tous les domaines. La Vérité n'est pas une œuvre fragmentaire, elle n'est pas une supposition, elle est conviction ; elle ne présume pas seulement, mais elle soutient, elle ne fait pas de compromis, mais elle est immuable et solide.

Donc celui qui reçoit la Vérité, peut donner l'éclaircissement en Mon Nom, parce qu'il parlera à Ma Place, il sera informé sur Ma Doctrine d'Amour, il a reçu directement de Moi l'Évangile et maintenant il peut le répandre dans le monde. Il est un porteur de Lumière, parce que Je lui donne la Lumière et Je l'ai chargé d’une mission, c’est de porter dans le monde la Lumière, de porter la Lumière !

Comprenez que le prochain ne doit pas seulement être mis en garde ou être avertis, mais il doit être instruit ; à eux il doit être transmis la connaissance que cependant ils accepteront seulement lorsqu’ils s'acquitteront des Commandements de l'amour. Mais vraiment sur cela il doit leur être donné une Lumière, car sans l'amour ils ne trouveront pas la voie vers Moi, et sans la Lumière ils marchent dans le noir, et sur la voie sans amour ils ne peuvent recevoir la Lumière. Les hommes doivent être instruits sur le la fait que la Vérité a son Origine en Moi. Et si Je Suis Moi-Même Celui Qui vous ouvre un juste savoir, si ce que vous devez transmettre aux hommes est procédé de Moi-Même, vous pourrez toujours le reconnaître au travers de son Rayonnement de Lumière, dans l'effet de la Lumière. S'il fait clair et limpide, si tous les obstacles sont reconnus afin d’être évités, si la voie mène en haut et si la Croix se trouve partout là où le pèlerin est indécis quant à la voie à prendre, c’est qu’il est apparu une vraie Lumière qui ne laisse plus se lever aucune obscurité, car une vraie Lumière peut seulement rayonner la Vérité, parce que la Vérité procède de Moi-Même, Qui Suis la Lumière de l'Éternité.

Amen

Stimulation de pensées – l'inclusion d'êtres spirituels

B.D. 5425 from 30 juin 1952, taken from Book No. 60

La bénédiction de l'activité spirituelle ne manquera pas, même si le succès n'est pas immédiatement visible. Le monde de la Lumière influence avec une ferveur toujours plus grande les pensées des hommes et allume de petites étincelles de Lumière qui se saisissent et répandent une faible lueur, c'est-à-dire que les hommes saisissent ici et là une telle pensée lumineuse, et la communiquent à leur prochain, et s’ils rencontrent là une pensée semblable il en reste toujours quelque chose qui, en cas de misère ou de grands événements, frétille comme un rayon de foudre et pousse les hommes à réfléchir. C’est un travail fatigant qui est exécuté avec patience et amour par les êtres de Lumière qui ne cessent jamais d'influencer les hommes mentalement et de leur transmettre la Vérité. Et ils sont outre mesure fervents, là où il ne leur est opposé aucune résistance, là où l'homme leur offre écoute, c'est-à-dire poursuit des pensées qui se lèvent en lui et ainsi fournissent l'occasion aux êtres de communiquer entre eux. Les hommes ne croient pas à une connexion du monde spirituel avec leurs pensées et ils sont sous son influence tant qu’ils ne sont pas expressément mauvais, c'est-à-dire tant qu’ils concèdent à l’adversaire de Dieu un droit sur eux, que celui-ci emploie pour les guider dans des pensées erronées.

Partout où s’offre l'occasion, les êtres spirituels sont à l'œuvre pour transmettre des pensées, et toute activité spirituelle d'un domestique sur la Terre est de préparer les hommes pour qu'ils s'ouvrent à l'influence du monde spirituel. Parce que ce que celui-ci entreprend pour indiquer au prochain l'Évangile, est toujours un travail préliminaire qui, ensuite, est continué par des êtres du Règne spirituel. Les pensées des hommes ont été stimulées et maintenant ils peuvent être influencés de la part du monde spirituel, ils peuvent être orientés selon la Vérité. Les êtres spirituels peuvent guider les hommes dans la connaissance et ainsi effectuer le travail d'assistance aux hommes terrestres qui leur sont assignés. Et ainsi de votre part aucune fatigue n’est sans succès, parce qu'elle a toujours un effet sur les pensées de l'homme, effet qui peut être continué par les êtres d'en haut. Même les événements mondiaux agiront sur le cœur des hommes de sorte qu’ils se rappellent ce que vous leur avez annoncé. Et même alors des êtres spirituels s’incluent et leur guident d’autres pensées, de sorte que soit reconnaissable l’action des domestiques de Dieu sur la Terre et ceux qui agissent dans le Règne spirituel, et dans le temps de la fin cela se manifestera d’une manière particulière. Des liens entre les deux mondes seront conclus dans une volonté salvatrice, et on pourra enregistrer une grande bénédiction, là où il existe seulement une petite volonté pour le bien, parce que l'Amour de Dieu aide partout et pourvoit avec la Force ceux qui Le servent, ainsi que ceux qui sont prêts à modifier le cours de leur vie, parce que Sa Grâce et Sa Force d'Amour est à la disposition du spirituel mort s'il désire monter en haut.

Amen

Grande souffrance dans le temps de la fin

B.D. 5426 from 1 juillet 1952, taken from Book No. 60

Vous devrez parcourir le chemin de la souffrance dans le dernier temps avant la fin, parce qu'à tous il ne vous reste que seulement encore un bref temps et votre développement doit être encouragé de toutes les façons. Celui qui travaille sur lui-même avec tout le dévouement, et toute la ferveur, par amour pour Moi, sentira de façon supportable les frayeurs du temps de la fin, parce qu'à lui Je guiderai une Force inhabituelle et il pourra parcourir sa vie en sécurité, dans la force de la foi jusqu'à la fin, sans avoir aucun dommage dans son âme. Mais combien marchent indifférents et ne pensent ni à la fin ni à leur immaturité spirituelle ! Je ne veux pas les laisser aller se perdre, et donc beaucoup de souffrances s'approcheront de ces hommes, pour leur donner l'occasion, de s'enlever les scories et atteindre ainsi un certain degré de maturité, pour qu'ils trouvent l'accès dans le Royaume spirituel lorsque sera terminée leur vie terrestre. Mais ceux-ci n’atteindront qu’à peine la force de foi qui est nécessaire pour une vie dans le Paradis de la nouvelle Terre.

Donc Je rappellerai encore déjà par avance beaucoup d'hommes, et à cause de ceux-ci une grande misère viendra sur la Terre, parce que Je ne veux pas qu'ils aillent se perdre, mais sans la souffrance ils sont dans le danger de se mondaniser et de tomber victime de Mon adversaire. Préparez-vous encore à une grande souffrance sur la Terre et sachez que Je ne peux pas vous l'épargner pour la raison que, sans une telle souffrance, vous êtes dans le plus grand danger de vous perdre dans les filets de Mon adversaire. À vous qui voulez Me servir, il est fait remarquer cela, et vous devez annoncer la souffrance aussi à votre prochain, parce qu'un jour il sera clair, même pour lui, que vous avez dit la Vérité, même si initialement il ne vous a pas cru ou bien s’il a trouvé vos prévisions ennuyeuses. Mais tout se produira comme Je l'ai annoncé et vous-mêmes pourvoyez pour que votre foi se fortifie, pour que vous soyez fermement convaincus de Mon Aide dans chaque situation de la vie. Alors la souffrance qui arrive ne doit pas vous effrayer, parce que si vous M’avez, tout sera supportable pour vous, quoi qu’il arrive sur vous. Ce temps ne durera pas longtemps, parce que pour Mes élus J’abrégerai les jours, pour qu'ils tiennent bon même dans la plus grande misère et restent fidèles à Moi qu’ils ont reconnu comme Père Qui ne laisse pas Ses fils dans la misère.

Amen

Camouflage de Satan, là où est guidée la Lumière sur la Terre

B.D. 5427 from 3 juillet 1952, taken from Book No. 60

Satan agit avec beaucoup d'astuce et de perfidie et il se déguise pour qu'il puisse difficilement être reconnu, parce qu'il agit souvent sous la même figure que Mes élus, pour affaiblir Mon Action. Là où Je fournis la Lumière, son constant travail est de rendre inefficace sa splendeur, d'éteindre la Lumière ou bien d'empêcher que Ma Lumière touche les hommes, parce que la Vérité est pour lui le danger d’être reconnu comme Mon adversaire et donc il se servira souvent des mêmes moyens, pour conquérir maintenant des disciples pour lui, pour qu'ils ne s'occupent plus de Ma suave Lumière. Il cherche toujours à affaiblir Mon Influence sur les hommes, il se met lui-même au premier plan et veut être reconnu comme divin, parce qu'alors il croit avoir gagné la partie, parce qu'il peut Me détrôner et prendre Ma Place dans le cœur des hommes. Et souvent se sera un succès dès que les hommes eux-mêmes se privent de la connaissance, dès qu'ils ont simplement un défaut de mon adversaire, dès qu'ils sont d'esprit arrogant, donc dès qu’ils ne viennent pas à Ma rencontre dans la plus profonde humilité, ce qui les protègerait d’une influence non divine. Mon adversaire confond souvent les pensées des hommes, Mon adversaire les couvre de mots d'éloge et de reconnaissance qui chassent toute humilité et il demande de tels mots seulement pour lui, alors l’homme lui est déjà soumis, il est tombé entre ses mains et est devenu un objet bienvenu pour son plan qui vise à endommager la pure Vérité, la Lumière d'en haut, à travers des actions apparemment semblables, mais qui ne procède pas de Moi, alors il s’est fait tromper par Mon adversaire qui cherche à confondre les hommes pour leur faire refuser avec cela en même temps l’Action de Mon Esprit qui est la pure Vérité.

Maintenant vous comprendrez aussi Mes Avertissements concernant les faux prophètes, parce que là où il y a des vrais prophètes, ils apparaîtront ; car les faux prophètes se lèveront toujours de la même manière mais de toute façon ils ne seront pas envoyés par Moi. Et cela est un signe sûr de reconnaissance de Mon adversaire, qui se trouve toujours là où a été introduite une grande action spirituelle, où donc le monde de Lumière établit un contact évident avec la Terre et où l’Action divine est unique. Là l'adversaire cherche à faire sa place, c'est-à-dire qu’il s'insère dans le groupe de ceux qui tendent vers Moi, et d’une certaine manière il profite des apports de Grâce divine pour lui, pour ensuite se rattacher à celui-ci et ensuite effectuer lentement mais sûrement un travail contraire, jusqu'à ce qu’il ait réussi à repousser la Vérité et mettre son action au premier plan. La Vérité s'affirme de toute façon, mais elle ne force pas à l'acceptation, et là où la volonté est seulement faible elle se fait de nouveau capturer par l'adversaire. La libre volonté, que Je respecte toujours, rend possible que même Mon adversaire puisse se faire une place, parce qu'il ne lui est opposé aucune résistance, mais Mes fils sur la Terre ne se laisseront jamais éblouir par une lumière de dupe qu'ils peuvent reconnaître parce qu'elle ne rayonne aucune vraie Lumière. Mais Je vous ai averti toujours et continuellement de l’existence de faux christs et de faux prophètes, donc faites attention, parce que Je vous l’ai affirmé Moi-même. Ils viendront et ils sont déjà arrivés, et dans le temps de la fin vous entendrez souvent parler de ceux-ci ; mais là où il y a des faux, il doit y avoir aussi des authentiques et donc vous devez examiner. Je vous dis de nouveau : prenez comme critère la plénitude de Lumière de ce qui vous est offert comme Vérité divine, lorsque vous devez accueillir quelque chose qui veut manifestement vous transmettre la connaissance, donc la Lumière, alors cela est procédé de Moi et alors les prophètes sont authentiques, c'est-à-dire actifs sur Mon Ordre, mais ce qui est pour vous seulement des concepts obscurs, est seulement de la lumière destinée à éblouir, bien qu’elle semble être comme la Mienne, mais avec un sérieux examen on voit qu’elle procède d’une action d’éblouissement, refusez-la en tant qu’action d’éblouissement de l'adversaire, qui cherche à agir avec une ferveur accrue dans le temps de la fin sur tous ceux qu’il craint de perdre, parce qu'il saisit chaque occasion où il peut Me repousser du cœur des hommes, mais il est reconnaissable, parce qu'il lui manque la Sagesse et donc tout ce qui laisse frétiller comme lumière de dupe à travers la volonté des hommes est dépourvu de Sagesse, tant qu’ils lui sont encore asservies, parce qu'ils portent encore en eux ses signes de reconnaissance, l’arrogance spirituelle, l’intelligence mondaine et l’amour propre, et donc ils portent un masque, sous lequel Mon adversaire peut se cacher.

Amen

«Pardonnes-nous notre faute ....»

B.D. 5428 from 4 juillet 1952, taken from Book No. 60

Pardonnez-vous mutuellement, comme Je vous pardonne. Vous les hommes vous laissez régner encore trop souvent l'animosité, vous ne pouvez pas encore donner l’amour à vos ennemis et leur pardonner leur faute, vous êtes encore pleins de colère contre eux. Vous ne leur souhaitez rien de bien, même lorsque vous vous retenez de désirs mauvais, vous ne vous exercez pas dans la nécessaire patience et vous vous mettez en colère lorsque vous êtes offensés, et donc vous ne vivez pas encore comme des disciples de Jésus. L'amour n'est pas encore devenu assez miraculeux en vous, de sorte à ne pas laisser d’espace à une pensée d'animosité. Vous ne voyez pas le frère dans votre prochain, autrement vous lui pardonneriez et vous ne ressentiriez pas ainsi lourdement une offense. Et Je suis censé vous pardonner vos fautes, malgré que vous agissiez de façon hostile envers Moi, autrement vous seriez sans faute. Mon Amour pour vous est très grand et une sérieuse prière de pardon de votre faute vous rend libre de votre faute. Et malgré cela Je dois y mettre une condition : c’est que vous pardonniez vos débiteurs, si vous voulez obtenir Mon Pardon. Je dois le faire parce que vous devez prendre la solide résolution de ne plus commettre de péché, et pour cette raison il doit y avoir en vous l'amour pour le prochain qui a péché contre vous. Tu dois aimer ton prochain comme toi-même, tu ne dois lui retenir aucune faute de péché, parce que chaque pensée hostile n'est pas appropriée à réveiller l'amour en retour, tandis que par contre l'amour que tu montres à ton ennemi, peut réveiller aussi en lui des mouvements qui sont à évaluer positivement. Chaque pensée désagréable pour un homme est accueillie par les forces mauvaises et elle est transmise à celui-ci, elle ne peut avoir aucun bon effet, parce que le mal engendre seulement le mal et donc génère seulement le mal en retour, ce qui augmente rapidement la force du mal et donc a un effet négatif. Mais vous devez opposer le bien au mal, pour affaiblir et changer en bien ce qui est mal. Vous devez envoyer dehors des bonnes pensées et souhaiter seulement le bien même à un ennemi, parce qu'avec cela vous chassez les forces mauvaises parce que les bonnes pensées ont un effet libérateur, c'est-à-dire qu’elles atténuent la rage et la haine, elles réveillent de nouveau de bons mouvements d'esprit et sont en mesure de changer même l'ennemi en ami, parce que la force d'amour a toujours un bon effet. Donc vous devez ensuite trouver le Pardon du Seigneur, quand vous-même avez d'abord pardonné à vos débiteurs, en effet comment pourrais-Je être doux avec vous qui jugez encore sévèrement et avez des ennemis, alors que vous-mêmes maintenez l'animosité ? Si Mon Amour vous pardonne votre faute, alors votre amour doit faire régner l’indulgence, pensez avec bonté à vos ennemis, pardonnez à ceux qui vous ont offensés, laissez toujours l’amour juger en vous et celui-ci voudra certainement pardonner, parce que là où est l'amour, là la haine et le sentiment de vengeance ne peuvent pas subsister. Là où est l'amour, là Je Suis Moi-Même et Je ne juge pas vraiment dans le désamour. Je vous pardonne votre faute comme vous pardonnez à vos débiteurs.

Amen

L'esprit de non-vérité - Repousser la Vérité

B.D. 5429 from 5 juillet 1952, taken from Book No. 60

L'esprit de non-vérité agit aussi puissamment sur la Terre parce qu'il reconnaît que pour lui arrive la fin, et auparavant il tente encore tout pour éteindre la Lumière qui éclaire de façon lumineuse son action. Il cherche à repousser la Vérité. Et malgré cela Ma Lumière est plus forte, parce que J’ai des porteurs de Lumière sur la Terre qui reconnaissent bien son action et qui posent devant elle une Lumière protectrice qui leur a été donnée d'en haut pour éclairer sur la Terre la voie qui mène au but, vers Moi, vers l'éternelle Vérité. Je donne la Force à Mes messagers de Lumière pour repousser l'ennemi, Je leur ouvre les yeux pour qu'ils le reconnaissent même lorsqu’il vient à eux sous un masque, pour garder l’apparence de la Lumière, mais en réalité il veut lui enlever Sa Force de briller. La Lumière que Je guide sur la Terre, est si importante pour les hommes sur la Terre, que Je ne permettrai jamais et encore jamais qu'elle soit éteinte, là où est reconnaissable le désir pour la Lumière. Aucun homme qui désire la Lumière, ne doit marcher dans le noir, donc Je pose des porteurs de Lumière au bord de la voie, où chacun peut aller prendre la Lumière. Que ces porteurs de Lumière maintenant soient attaqués, est compréhensible, parce que cet esprit immonde haït tout ce qui répand de la Clarté sur la Terre comme aussi dans l'au-delà. Il veut l'obscurité, parce que lui-même est obscur dans son esprit. Il cherchera à éteindre la Lumière, il attaquera ouvertement et en cachette les porteurs de Lumière, mais il viendra à eux comme un ami, pour mélanger la Vérité à la non-vérité, pour offusquer ainsi la Lumière, pour qu'elle ne puisse plus donner aucune lueur. Mais il y réussira seulement là où les hommes sont d'esprit obscur, là où il peut les duper avec la lumière trompeuse qui procède de lui-même et qu'il offre comme Lumière d'en haut, parce qu’il veut agir contre elle, il veut repousser les porteurs de Lumière, en distribuant apparemment les mêmes dons qui ne possèdent aucune force de briller. Mais il réussira seulement là où on se contente avec des paroles, avec un savoir partiel, parce qu'il n'existe pas le désir pour la Clarté et la Vérité. Mais celui qui désire la Lumière, celui-ci reconnaît aussi la lumière de dupe et il l'évite. Donc Mes porteurs de Lumière peuvent être tranquilles, ils ne peuvent pas être repoussés, parce que Moi-même Je leur donne la Force et parce que la Lumière d'en haut leur affluera dans une mesure toujours plus abondante et chaque homme qui désire la Lumière, la Vérité, poussera vers la lueur de Lumière. Ma Lumière ne peut pas être éteinte, parce que l'apport est d'urgence nécessaire, et Je bénis chacun qui Me sert comme porteur de Lumière, pour que l'obscurité ne puisse pas s'étendre totalement sur la Terre, mais que soient reconnaissable partout des voies distinctement éclairées qui mènent en haut, vers Celui Qui Est la Lumière Même et la Vérité de toute Éternité.

Amen

L'Effusion de l'Esprit signifie une Aide spirituelle

B.D. 5430 from 6 juillet 1952, taken from Book No. 60

Lorsque Mon Esprit se répand sur vous, alors cela est toujours un signe de Mon Amour et de Ma Grâce, c’est un signe de Ma Disponibilité pour vous aider dans la misère spirituelle, Je dis bien : dans la misère spirituelle. Je dois vous dire toujours de nouveau que la misère spirituelle sur Terre Me pousse À être inhabituellement actif, parce que ce que Je vous donne sera toujours un bien spirituel, et le bien spirituel adoucira toujours seulement la misère spirituelle. Mais la misère terrestre doit servir pour que la misère spirituelle soit reconnue, et Je soulagerai aussi la misère terrestre lorsque le moment sera venu, lorsqu’elle aura exercé une influence favorable sur l'état spirituel de l'homme ; parce que Je laisse venir la misère terrestre sur les hommes seulement pour qu'il en résulte pour eux un avantage spirituel.

Mais si Je répands Mon Esprit sur un homme, alors Je lui fournis une Aide spirituelle, Je lui fournis la Connaissance et la Force, ainsi que la connaissance du motif de sa misère terrestre qu’ensuite l'homme peut aussi éliminer avec Mon Soutien lorsque Je lui fournis une Aide selon son destin, donc d’une certaine manière il est aussi actif pour devenir maitre de sa misère terrestre. Vous devez donc faire la différence entre l’exaucement d’une prière de demande d’Aide qui M’est adressée dans la misère terrestre et qui ne lui sera pas donné d’une manière qui lui semblera insolite, et l’aide qui est offerte à l'homme sous la forme de biens spirituels qui lui fournissent la Force de dépasser chaque situation difficile de la vie au moyen d’une juste prédisposition d'esprit envers Moi, où donc l'Aide est à rechercher dans le fait que l'homme entre tout seul dans l’Ordre juste et ensuite la misère terrestre est d’une certaine manière éliminée tout seule. L'Effusion de Mon Esprit signifie de toute façon toujours l'élévation de l'esprit, et l'homme peut maintenant reconnaître la cause de la misère terrestre et la guider, mais par l'Effusion de l'Esprit il ne doit jamais être entendu un enseignement purement terrestre, des avertissements et des conseils terrestres, qu’un homme éclairé peut de toute façon donner tout seul, mais ils ne doivent jamais les présenter comme une Parole de Dieu, comme une chose transmise par l'Esprit de Dieu. L'Esprit de Dieu distribue seulement du bien spirituel. Mon Esprit parle à l'âme dans l'homme à travers son étincelle spirituelle, il cherche à l'instruire spirituellement et à l’inciter à entrer de nouveau dans Mon Ordre éternel. Il influence l'âme d’une manière spirituelle et crée pour ainsi dire un état qui ensuite exclut par lui-même toute misère terrestre. Mais Mon Esprit n’établira jamais l’Ordre sans la volonté de homme de se faire aider pour que la misère terrestre se termine, parce que la misère est seulement le moyen de faire reconnaître à l'homme qu'il se trouve dans des pensées erronées et dans un chemin de vie en désordre et ainsi il doit d'abord être reconnu la cause pour laquelle Mon Esprit fournit l'éclaircissement à l'homme, pour ensuite tendre consciemment à un changement, pour lequel Je fournis à l'homme à tout instant la Force au moyen de Mon Esprit.

Amen

La Force de la Parole vivante

B.D. 5431 from 2 juillet 1952, taken from Book No. 60

La Parole vivante, la Parole qui est reçue lors d’un contact direct avec Moi, est d'un effet immense en tant que Rayonnement direct, et donc elle est aussi perçue comme outre mesure fortifiante là où il existe la volonté de M’entendre parler Moi-Même, de sorte que la Parole peut rendre croyant là où elle est écoutée sans résistance. Et cette Force agit d’une manière qui touche le cœur de l'homme et le rend souple et mouvant. Le cœur accepte ce qui lui est offert et le laisse agir sur lui.

Parce que Moi-même Je touche le cœur avec Ma Parole. Saisissez-cela, Je le touche, et il sent le bénéfice de Mon Toucher, et il se donne à Moi sans résistance, mais seulement lorsque la volonté est prête à M’écouter, lorsqu’il ne prête plus aucune résistance contre la Lumière qui est apportée. Combien indiciblement vivifiante et éveillante peut être Ma Parole dans ce cas, elle peut donner la Vie à un être encore mort, elle peut changer tout à coup l'obscurité de l'esprit dans une Lumière rayonnante, elle peut donner à l'être la compréhension pour tout ce qui lui est d'abord incompréhensible. Et donc à travers Ma Parole il peut se dérouler un complet changement dans le cœur de l'homme, étant supposé qu’au travers de sa volonté il permette l'effet de Ma Parole, que Mon Rayonnement d'Amour puisse frapper l'âme et que celle-ci se comporte entièrement sans résistance, qu’elle soit donc d’une certaine manière disposée à se laisser former par Ma Main affectueuse. Ce que mille mots d'un homme ne peuvent obtenir, Ma Parole le peut, et à l'être il tombe comme des écailles de ses yeux et il se trouve tout à coup dans le savoir le plus lumineux, parce que c’est Ma Force d'Amour qui maintenant devient efficace en lui, et cette Force d'Amour ne peut pas être dépassée. Si donc Je dis à vous les hommes que Ma Parole est bénie avec Ma Force, alors vous comprenez qu'elle est un Rayonnement direct de Ma Force de Ma Part et qu’elle doive toujours avoir son effet, si l'homme lui-même n’en suspend pas l'effet à travers sa résistance, parce qu’uniquement la volonté de l'homme décide de cette efficacité, bien que Ma Parole ne perde jamais sa Force, mais un effet vivifiant est toujours reconnaissable dès que l'homme se donne à celle-ci. Si maintenant Ma Parole est portée aux âmes dans l'au-delà et qu’elles la laissent avec bonne volonté agir sur elles, alors elles peuvent souvent trouver tout à coup l'éclairage de l’esprit, elles peuvent se sentir impressionnées outre mesure fortement, dès qu'elles accueillent cette Parole dans la volonté de se laisser instruire ou bien d'obtenir l'Éclaircissement sur des questions qui les occupent. Ma Parole exerce une impression énorme sur toutes les âmes qui la désirent dans la libre volonté. Et donc vous les hommes vous ne pouvez montrer aux âmes dans l'au-delà aucun service d'amour plus grand que celui de leur transmettre Ma Parole, que vous-mêmes avez reçue de Moi. Toutes les âmes qui se retrouvent près de vous pour écouter Ma Parole l’expérimenteront sur elles. Moi-même Je leur parle au travers de vous et si elles sont de bonne volonté, elles Me reconnaissent Moi-Même et leur remontée dans le Règne de l'au-delà est assurée, parce que la Force de Ma Parole les aide à monter.

Amen

Penser et agir justement – l'amour pour l'ennemi

B.D. 5432 from 8 juillet 1952, taken from Book No. 60

Vous devez penser et agir d’une manière juste. Cela implique aussi que vous portiez l’amour à tous les hommes, que vous n'excluiez personne, parce que tous les hommes sont Mes fils qui doivent s’aimer réciproquement, donc vous ne devez refuser à personne votre amour, et l’offrir à l'autre, parce que vous-mêmes ne devez pas juger, lorsqu’un de vos frères s'est trompé, mais vous devez Me laisser le Jugement, car Je Suis vraiment un Juge juste. Pour vous il est certes difficile de sentir pour tous les hommes le même amour, mais si vous vous imaginez que vous tous avez seulement un même Père, si vous vous imaginez que Son Amour vous a tous créés et que Son Amour est pour toutes Ses créatures toujours et éternellement, même lorsqu’elles s'éloignent de Lui, lorsque vous-mêmes vous vous savez saisi par l'Amour du Père, lorsque vous vous sentez entouré de soins affectueux, vous ne devez alors pas diminuer l'amour à votre Père, chose que cependant vous faites si vous agissez et pensez sans amour envers votre prochain qui fait cependant parti aussi de Mes fils que J’aime. Les hommes que vous croyez ne pas pouvoir aimer, ont aussi une âme qui souvent est outre mesure digne de compassion, parce qu'elle languit dans la plus grande misère spirituelle, justement parce que l'homme n'est pas bon et donc il ne réveille en lui aucun amour. Mais si vous pouviez voir une telle âme dans sa misère, vous voudriez l'aider dans la plus profonde compassion, si seulement vous aviez en vous une étincelle d'amour, et vous ne trouveriez aucune paix tant que vous n'auriez pas diminué la misère de cette âme. Alors voyez seulement l'âme, et l'homme comme tel ne vous semblera plus aussi abominable, et vous l'assisteriez comme une personne totalement aveugle et vous oublieriez tout ce qu'il vous a fait. Vous devez toujours penser à l'âme du prochain, s’il ne peut réveiller en vous aucun amour. Les tourments de l'âme sont inimaginables, et Je M’attendris sur chaque âme et Je voudrais l'aider. Mais Je ne peux pas toucher à la libre volonté, Je dois la laisser prendre son propre chemin, mais vous pouvez lui donner de l’amour et avec cela souvent agir sur un homme pour qu'il puisse allumer en lui l'amour et sa grande misère spirituelle sera avec cela diminuée. Donc vous pouvez aider là où Moi dans une certaine mesure Je Suis impuissant, pour ne pas mettre en danger la libre volonté de l'homme. Et votre pensée sera juste seulement lorsque vous aidez le prochain qui est encore lié dans le péché sur une marche que vous avez déjà atteinte, parce que Ma Grâce vous a aidé lorsque vous étiez encore faible, Ma Grâce veut aussi aider ceux qui sont encore en bas, mais Mon adversaire les tient encore liés. Vous devez les aider à dénouer les chaînes, vous devez amener affectueusement à Moi, le Père de l'Éternité, les fils qui se sont égarés, vous devez les aider à trouver ce que vous-mêmes avez trouvé à travers Mon Amour et Ma Grâce.

Amen

Rappel prématuré

B.D. 5433 from 9 juillet 1952, taken from Book No. 60

Je dois faire régner encore une grande Miséricorde et offrir beaucoup de Grâces pour préserver les hommes du dernier précipice. Je dois rappeler prématurément beaucoup d'hommes et Je dois Me rapprocher de beaucoup au travers d’une misère inhabituelle, autrement ils seraient exposés à celui qui veut les ruiner. Il y aura de grands gémissements sur Terre, parce que les hommes encore vivants ne savent pas que c’est un Acte de grâce de Ma Part lorsque Je termine la vie de ceux qui se plaignent, ils ne savent pas qu'ils devraient Me remercier parce que J’accomplis sur eux une Œuvre d'Amour à cause d’un Amour compatissant, ils ne savent pas que bientôt le temps qui leur est encore concédé sera terminé. Mais Je connais chaque mouvement humain, Je sais où il existe encore la possibilité de mûrir dans le Règne de l'au-delà, chose qui sur la Terre ne serait plus possible, mais aurait pour conséquence certaine une chute dans l'abîme si Je laissais ces hommes en vie. Croyez bien vous les hommes, que Je M’efforce pour vos âmes avec Amour et Patience, croyez que Je ne condamne pas, mais que Je cherche seulement à sauver jusqu'à la fin, et que Je sais très bien quel homme est en danger d'aller se perdre, si Je ne lui jetais pas une dernière bouée de sauvetage, la mort corporelle, pour pouvoir se réveiller encore à la vie dans le Règne spirituel. Mon Amour ne cessera jamais et plus grande est la misère spirituelle de Mes fils sur la Terre, plus Mon Amour et Ma Miséricorde se manifestent, même si vous les hommes ne le reconnaissez pas. Je ne veux pas votre ruine. Je veux votre remontée, Je ne veux pas que vous vous précipitiez dans l'obscurité, mais Je veux que vous entriez dans les Hauteurs lumineuses, et ce que Je peux encore faire pour vous et votre vie éternelle, Je le fais vraiment dans le temps jusqu'à la fin, bien que cela vous apparaisse comme une cruauté, parce que vous ne savez rien de la Profondeur de Mon Amour qui embrasse toutes les créatures. Je ne laisse pas Mon adversaire sans lutter, mais Je peux aller à sa rencontre seulement avec l’Amour et ainsi vous rappeler à Moi lorsque sur la Terre vous pouvez attendre seulement la mort, la mort spirituelle, qui est si horrible que J’ai de la Compassion et que Je veux vous préserver de celle-ci. Vous les hommes vous pourrez expérimenter Ma Grâce et Ma Miséricorde jusqu'à la fin, mais là où Je rencontre de purs diables, même Ma Grâce et Ma Miséricorde sont repoussées et alors les hommes se créent eux-mêmes leur sort, parce que si Je ne rappelais pas ces hommes prématurément, la remontée vers le Royaume spirituel serait possible pour personne, parce qu'ils tendent constamment vers l'abîme et un jour ils devraient de toute façon parcourir de nouveau la voie de la relégation, à travers la matière dure qui sera toujours la demeure du spirituel qui est totalement endurci et qui demande un temps infiniment long pour que soit cassée sa résistance et qu’il puisse de nouveau tendre vers le Haut. Cela est irrévocablement le sort de ceux qui échouent sur la Terre et de ce sort Ma Miséricorde et Ma Grâce veulent encore préserver les hommes, donc sur la Terre il se passera encore beaucoup de misère et de souffrances avant que soit venue la fin.

Amen

Restez dans l'amour, alors vous resterez en Dieu

B.D. 5434 from 10 juillet 1952, taken from Book No. 60

Restez toujours continuellement en liaison avec l'éternel Amour en étant continuellement actifs dans l'amour et vous serez toujours rempli par la Force et vous pourrez agir pour la bénédiction du prochain. À celui à qui Dieu donne une fonction, à celui-ci Il donne aussi la Force pour l'administrer, hormis cela l'apport de Force dépend du degré d'amour d'un homme. Mais l'attribution d'une fonction a pour motif de base l’action d'amour de l'homme, donc il faut savoir que l'amour ne peut pas être exclu, que l'amour est la première chose et qu’il doit toujours le rester. Donc vous devez chercher d'abord à augmenter votre degré d'amour, vous devez prendre soin de la misère du prochain, vous devez lui prêter une aide spirituelle et terrestre, vous devez consoler les affligés, encourager les hésitants, fortifier les faibles, vous devez vous donner du mal pour aider à diminuer la souffrance, et avec une assistance affectueuse et bonne aider le prochain à supporter la souffrance, chose qui se réalise au travers de votre amour, donc il sent toujours la Force de l'amour. Seulement ainsi vous conservez la liaison avec l'éternel Amour, seulement ainsi vous pouvez vous en imprégner toujours davantage et faire rayonner Son Esprit sur vous, seulement ainsi vous serez vous-même compénétré de la Force qui vous rendra capable d’effectuer le travail dans la Vigne du Seigneur, jusqu'à ce que soit venue votre heure, lorsque Dieu vous rappellera pour agir dans le Règne spirituel. Tant que vous vivez sur la Terre, vous-mêmes pouvez augmenter votre degré d'amour, parce qu'il ne vous manque pas la force vitale que vous devez utiliser pour agir dans l'amour. Dans le Règne spirituel il vous manque la Force, si vous n'êtes pas encore mûrs, et donc votre sort est ensuite très difficile; mais sur la Terre vous avez la totale liberté et pouvez agir selon votre plaisir, parce que pour cela vous avez à disposition la force. Utilisez-la bien, c'est-à-dire faites seulement du bien, ne gâchez pas votre force vitale pour de mauvaises actions, ou bien ne la laissez pas se rendre inutile à travers l'oisiveté, parce qu'un jour vous vous repentirez amèrement de ne pas avoir employé votre force pour agir de façon juste et complaisante à Dieu. Et rappelez-vous que vous attirez Dieu Lui-Même à vous dès que vous exercez l'amour, parce que Dieu Lui-Même Est dans chaque œuvre d'amour. Dieu Est l'Amour, et donc vous devez vivre dans l'amour, pour vivre en Dieu, dans l'éternel Amour. Mais alors Dieu Lui-Même Sera aussi en vous et Il vous comblera avec Sa Force qui peut apparaitre corporellement et spirituellement, mais Il vous aidera toujours à remonter. Parce que lorsque vous êtes corporellement pleins de force, vous l'emploierez aussi maintenant pour agir dans l'amour, parce que Dieu Lui-Même Est maintenant actif en vous, parce qu'il vous pousse à donner l'amour, à faire rayonner ce qui est en vous. Et votre lien avec Dieu sera impérissable, parce qu’il est une Force de l'Amour divin qui enchaîne à Lui avec une irrésistible Puissance tout ce qui est réalisé par Lui, et donc l'homme ne peut jamais et encore jamais se séparer de l'éternel Amour, lorsqu’il s'est une fois uni avec Lui, lorsque un être est changé dans l'amour. Alors il est devenu parfait et il n'a plus besoin de l'école de l'Esprit sur la Terre, alors il sera rappelé par l'éternel Amour et pourra maintenant demeurer près de Lui, constamment irradié par Sa Force et il sera inconcevablement bienheureux, parce que maintenant il peut agir dans la Volonté de Dieu avec Sa Lumière et Sa Force.

Amen

«Ce que vous demandez en Mon Nom ....» - L'exaucement de la prière

B.D. 5435 from 11 juillet 1952, taken from Book No. 60

Chaque appel qui monte à Moi depuis le bas sera satisfait, lorsqu’il se lève du cœur de l'homme en esprit et en vérité, lorsqu’il n’ait pas seulement une prière formelle qui n’atteindra jamais Mon Oreille. Toutes Mes créatures ont donc la garantie totale d’être aidées lorsqu’elles Me le demandent. Et donc il ne devrait y avoir aucune misère et aucun malaise, ni spirituel ni terrestre, ni sur la Terre ni dans le Règne spirituel. Parce que Je vous ai donné la Promesse : «Ce que vous demandez en Mon Nom, Je vous le donnerai ....». Mais combien rarement une telle prière monte vers Moi, afin que Je puisse la satisfaire. Tant que Mes créatures n'ont pas une foi juste et vivante en Moi, elles ne pourront pas Me prier intimement, et elles auront cette foi seulement lorsqu’elles vivent dans l'amour. Donc leurs prières sont hésitantes, à elles il manque la conviction que le Père veut et peut les aider, et donc la prière n'est pas assez forte, elle est exprimée avec titubance et doute, et Mon Amour ne peut pas Se donner dans la mesure qu’il voudrait. Je ne suis pas assez vivant dans le cœur des hommes, et donc ils ne se tournent pas vers Moi comme il serait nécessaire pour expérimenter Mon Aide poignante. Les hommes eux-mêmes M'empêchent de les aider, parce qu'une Aide sans la juste foi ne serait pas reconnue comme Mon Action et ils ne pourraient ainsi conquérir aucun avantage pour leur âme qui cependant devrait leur apporter le soulagement de toute misère spirituelle ou terrestre. Je M’acquitte de chaque prière intime, et aucun être, que ce soit sur la Terre ou dans l'Au-delà, M’appelle en vain pour de l’Aide. Mais pour pouvoir M’invoquer intimement, l'être doit croire. Il doit croire dans un Être sublimement parfait, Qui dans Son très grand Amour veut aider et dans Son immense Force et Pouvoir peut aider. Cette foi doit être absolument conquise, autrement la misère ne peut pas diminuer. Mais la misère n'a pas été émise par Moi-Même sur l'être, mais elle est toujours seulement la conséquence de son imperfection, qui peut être soulagée au moyen de misères et de souffrances, lorsque l'être s’efforce lui-même de devenir libre de la misère. L'être a été précipité dans l'abîme par sa propre volonté, mais il peut remonter à chaque instant si seulement il demande intimement d’être Aider à Celui Qui a le Pouvoir et la Volonté de l'aider, si l'être Le reconnaît et veut monter vers Lui. Et pour combien grande soit la misère, il existe Un Qui peut bannir toute misère, lorsqu’Il est invoqué du plus profond du cœur, il existe Un Qui attend seulement cet appel du bas, Qui accourt à tout Appel d’Aide de chaque être que la désire, Qui tend la Main à chaque être, pour le tirer vers Lui si seulement l'être saisit Sa Main dans la foi en Lui, comme quoi Il peut le sauver. A Mes créatures Je demande seulement la foi dans Mon infini Amour et dans Mon Pouvoir, pour ensuite les faire participer à la distribution illimitée des Dons de Mon Amour. Mais sans foi Je ne peux rien offrir à aucun être. Et donc Je cherche de toute façon à faire revivre la foi dans Mes créatures. Moi-même Je viens près de toutes, Je les aide toutes à pouvoir croire, parce que Je ne n’exigerai de personne quelque chose qui serait impossible pour elle, mais il y a une chose qu’elles doivent faire elles-mêmes, elles doivent vouloir croire, alors elles pourront croire, parce que Je ne peux pas les forcer contre leur volonté à la foi. Mais alors toute misère sera dépassée, parce qu'il n'existe alors plus rien qui ne pourrait être demandé à Celui dans Lequel elles croient et que maintenant elles invoquent dans le cœur, et vers lequel maintenant elles envoient en haut une prière en Esprit et en Vérité, dans une foi ferme dans Son Amour, dans Sa Sagesse et dans Son Pouvoir.

Amen

Le Pain de Vie, la juste Nourriture, la juste Boisson

B.D. 5436 from 12 juillet 1952, taken from Book No. 60

Il vous a été assigné une tâche que vous pouvez bien remplir si vous êtes de bonne volonté pour Me servir. Vous devez seulement transmettre au-delà ce que vous recevez de Moi, vous devez le prodiguer à ceux qui sont pauvres en biens spirituels, qui ont besoin d'urgence de Nourriture spirituelle qu’ils peuvent puiser seulement dans Ma Parole qui vous est guidée d'en haut. Beaucoup sont affamés du Pain de la Vie, mais beaucoup se rassasient avec une fausse nourriture, et ils en prennent tant qu’ils refusent le Pain du Ciel lorsqu’il leur est offert. En premier vous devez chercher à pousser ceux-ci à se retenir de la fausse nourriture, et cela est pour vous un travail qui doit être effectué avec beaucoup d'amour et de patience, vous devez d’abord faire remarquer à votre prochain qu’ils peuvent se causer des dommages à travers la réception de la fausse nourriture et que donc ils doivent examiner très soigneusement ce qui leur est offert. Je connais la grande misère spirituelle de ceux qui ont été pourvus faussement, et Je veux les aider au travers de vous. À travers la diffusion de la Vérité vous pouvez apporter beaucoup de bénédiction, parce que même si vous trouvez peu de consentement chez votre prochain, même si vous expérimentez un refus ouvert, vous n'avez pas parlé seulement à ces hommes sur la Terre, mais d’innombrables êtres dans le Règne spirituel ont entendus vos paroles, et ils l'acceptent souvent plus facilement que les hommes sur la Terre, parce qu'ils souffrent beaucoup de la faim et de la soif qui, cependant, peuvent être satisfaites à travers ce que vous prodiguez, parce que c’est une vraie Nourriture et une vraie Boisson pour chaque âme qui languit. Mais ce qui est fait pour les êtres du Règne spirituel, a de nouveau un effet indirect sur les hommes de cette Terre, parce que ceux-ci sont constamment entourés des premiers et mentalement ils peuvent souvent exercer une grande influence lorsque vous parlez en tant qu’homme à votre prochain. Croyez qu’aucun travail que vous exécutez pour Moi et Mon Règne n’est effectué inutilement. Vous-mêmes ne pouvez en voir l'effet et donc vous ne pouvez pas le mesurer, mais Ma Parole que vous donnez aux autres avec amour, agit toute seule par elle-même, et d’innombrables âmes sentent la Force de Ma Parole. Donc vous ne devez pas faiblir, vous ne devez pas devenir tièdes et paresseux dans le travail dans la Vigne, car alors vous déroulez avec succès votre fonction, et vous aidez beaucoup d'âmes qui luttent sur la Terre et dans l'au-delà. Seulement la Vérité peut leur apporter la Libération, l'erreur cependant les tient liées, et donc ces chaînes doivent être dénouées à travers la transmission de la Vérité, à travers la transmission de la Parole qui arrive d'en haut. Et même si ce travail vous semble insuffisant, c'est-à-dire qu’il engendre peu de succès, une âme libérée qui donc a été guidée dans la Vérité a derrière elle un groupe d'âmes ignorantes, qu’elle peut de nouveau instruire et ensuite libérer de l'obscurité. Donc exécutez avec ferveur le travail dont Je vous charge, et croyez-bien qu’il n'est pas fait en vain, que la Bénédiction de votre activité s'étend sur beaucoup d'êtres que vous aidez ainsi que sur les âmes de votre prochain dans l'au-delà, si seulement vous distribuez toujours ce que Mon Amour et Ma Grâce vous font arriver, si vous êtes continuellement et infatigablement actifs pour Moi et Mon Règne.

Amen

Le Courant de Grâce – la foi - l'aide de l'au-delà

B.D. 5437 from 13 juillet 1952, taken from Book No. 60

C’est un incommensurable Courant de Grâce qui est guidé aux hommes avant la fin de cette Terre et qui touche même les âmes dans le Règne de l'au-delà, pour que tous ceux qui ont la volonté d'accepter Mes Grâces, puissent encore devenir bienheureux. Mon Amour et Ma Miséricorde sont tournés vers toutes ces âmes et veulent leur transmettre un degré de connaissance sur laquelle elles peuvent ensuite édifier plus facilement, parce que Je ne veux pas qu’elles passent des Éternités dans une obscurité constante et un grand tourment. Donc Je voudrais d'abord aider les hommes sur la Terre à la foi dans une continuation de la vie après la mort, parce qu’actuellement ils cherchent seulement à exploiter leur vie terrestre s'ils ne considèrent pas que leur vie n’est pas finie avec la mort de leur corps. La foi dans la continuation de la vie peut réveiller la conscience de la responsabilité et au moins stimuler leurs pensées à l'activité, et alors il est aussi possible d’approcher ces hommes avec l'Évangile, mais il est vite refusé s’ils n'ont aucune foi dans une vie après la mort. À chaque homme qui s'occupe sérieusement de cette question, il est donné l'éclaircissement, parce que Moi-même Je veux qu'ils puissent croire, et J'aide là où Je reconnais ne serait-ce qu’une pensée sérieuse. Plus la fin est poche, moins les hommes s'occupent avec de telles pensées qui sont néanmoins les plus importantes pour leur âme. Mais Je laisse arriver aux hommes l'Information d'en haut, Je bénis les liaisons qui sont établies entre la Terre et le Règne spirituel, Règne qui sera la future demeure de chaque homme, Règne qui est en dehors de la Terre et qui reçoit tous les êtres qui vous ont précédés vous les hommes. Et à celui qui est de bonne volonté et qui désire sérieusement la Vérité, à celui-ci Je laisse arriver l'Éclaircissement à travers les êtres de ce Règne, pour qu'il apprenne à croire et donne à son tour l'éclaircissement à son prochain. Il existe une Vie après une mort, mais comment celle-ci sera constituée, vous l'avez-vous-mêmes en main vous les hommes, vous-mêmes vous vous créez une Vie outre mesure bienheureuse ou bien une vie dans l'obscurité et le tourment. Mais dès que vous croyez que pour vous il n’existe pas de fin, vous vivez aussi consciemment sur la Terre, c'est-à-dire toujours en vue de la Vie après la mort, et vous-mêmes vous vous efforcerez de vous former de façon à vous attendre à une Vie bienheureuse. J’aide chaque individu à obtenir la connaissance, en respectant cependant toujours sa volonté, pour que sa foi ne soit pas conquise par la contrainte. Il ne pourra jamais vous être fourni de preuve à cent pour cent, mais Mon Courant de Grâce est si extrêmement efficace que lorsque vous vous laissez toucher par lui, vous apprenez à croire même sans preuve, parce que Je vous laisse donner un regard dans une région qui vous est encore fermée, mais les hommes qui aspirent à la Vérité et qui s'unissent avec Moi peuvent toujours y entrer. Même les êtres dans le Règne spirituel sont prêts à entrer en contact avec vous dès que vous les appelez en pensées, et ils vous instruiront vraiment bien, lorsque vous désirez la Vérité. Votre pensée ne sera pas hors de propos, vous apprendrez à croire avec conviction sur des sujets que vous mettiez en doute auparavant. La vraie Vie commence seulement à votre mort, lorsque le Règne spirituel vous accueille, il sera constitué selon votre volonté et votre développement sur cette Terre, d’un Règne de Lumière et de Béatitude, ou bien d'obscurité, donc vous devez lutter pour monter vers la Lumière, si vous ne voulez pas vous arrêter dans l'abîme.

Amen

Le pouvoir de Satan – La très profonde obscurité – La Lumière Éternelle

B.D. 5438 from 14 juillet 1952, taken from Book No. 60

L'esclavage de Satan s'étend sur toute la Terre, et donc sur toute la Terre l'obscurité est étendue, parce que le prince des ténèbres et son activité ininterrompue sont dirigés pour éteindre la Lumière qui frétille ici et là sur la Terre et qui menace de chasser l'obscurité. La Lumière est sa plus grande ennemie, et il peut s'arrêter seulement là où il y a l'obscurité, là il peut agir et développer tout son pouvoir et son astuce. Son règne est cette Terre, son règne est le monde qui cache en lui le spirituel non mûr qui doit devenir libre de son esclavage. Dans ce règne il a un pouvoir illimité tant qu’est refusé l'accès à la Lumière, parce que sans Lumière le spirituel ne trouve pas la voie qui mène hors de l'esclavage. Donc il cherchera à empêcher la diffusion de la Lumière, et il faut comprendre cela de cette façon : il mine la Vérité partout où il peut, parce que la Vérité est la Lumière qui a son origine en Dieu. Donc le prince des ténèbres est en lutte contre Dieu, qui Est l'éternelle Lumière. Là où la Lumière peut briller sa domination est finie, et donc la Lumière doit être apportée continuellement dans l'obscurité, la Vérité doit être apportée aux êtres qui vivent dans l'erreur, dans une totale ignorance, et qui donc doivent aussi souffrir sous le pouvoir de satana, tant qu’ils sont dans l'obscurité. La Vérité peut certes s'affirmer, mais toujours seulement lorsque des hommes se déclarent librement pour Dieu, pour la Lumière éternelle, et donc lorsqu’ils deviennent eux-mêmes porteurs de la Lumière de Dieu. Alors Satan a perdu tout pouvoir. Mais il ne renonce pas aussi facilement à sa position de pouvoir, et il luttera contre la Lumière jusqu'à la fin. Il procédera contre la Vérité partout et il trouvera même un grand soutien de la part des hommes qui sont eux-mêmes encore d'esprit abruti et se laissent volontairement guider par lui. Et vu que ces hommes sont en majorité, il n'est pas facile de procéder contre l'erreur et le mensonge. L'obscurité est trop profonde et la Lumière encore trop faible, pour chasser entièrement l'obscurité de la Terre. Ce sont les hommes qui dans leur majorité sont ses disciples. Rappelez-vous, vous les hommes, qu'il a encore le pouvoir sur toute la Terre, parce que vous les hommes n'aspirez pas à la Lumière, mais vous vous sentez bien dans l'obscurité, alors vous comprendrez aussi qu'il exploite bien sa position, qu’il fasse devenir l'enveloppe toujours plus dense, parce que les hommes eux-mêmes le soutiennent, parce qu'eux-mêmes refusent le rayonnement de la Lumière, donc son effort consiste à opposer le mensonge et l'erreur la plus grosse à la Vérité, pour que Dieu ne puisse pas Être reconnu et perde Sa suite. Cela restera une lutte entre la Lumière et les ténèbres ; le nombre de ceux qui désirent la Lumière et qui la reçoivent sera toujours insuffisant, tandis que la masse préfère l'obscurité pour combien grossière la non-vérité est offerte, sans qu’elle s'en défende. Parce que Satan a derrière lui la masse, tandis qu'il y a seulement un petit groupe qui tend à la Lumière et dont le but Est Dieu Lui-Même, l'éternelle Lumière. Mais un jour la Lumière se fera une brèche avec une puissance victorieuse. Alors l'obscurité la plus profonde ne pourra pas résister, alors la Lumière éternelle Elle-Même Se manifestera avec une Puissance si rayonnante que tout ce qui s'oppose à elle disparaitra. Alors la non-vérité sera découverte et tout ce qui ne tend pas vers l'éternelle Vérité sera exposé à la destruction, mais Satan perdra son pouvoir, il sera lié pour qu'il ne puisse pas empoisonner la pure atmosphère qui, maintenant, a été créée à travers la Volonté de Dieu, pour qu'elle ne puisse pas diminuer la Force de la splendeur de la Lumière, qui maintenant rayonne pour l'humanité sur la nouvelle Terre, et elle se sentira heureuse dans la Lumière de la Vérité et elle ne devra plus craindre l'obscurité pour longtemps.

Amen

L'instruction des forces d'enseignement par Dieu Lui-Même – les domestiques

B.D. 5439 from 15 juillet 1952, taken from Book No. 60

J'ai besoin de beaucoup de serviteurs et de valets parce que Ma Vigne est grande, et il y a beaucoup de travail à exécuter, mais Je ne peux former pour ce travail que seulement des serviteurs de bonne volonté adonnés à Moi de tout cœur qui s'acquittent en tout de Ma Volonté, qui se conforment seulement aux Instructions de leur Seigneur, parce que Moi seul sais quel travail doit être fait pour réussir. Celui qui agit arbitrairement n'est pas apte pour le travail dans Ma Vigne, et il ne Me prête ainsi aucun service, mais il peut plutôt ruiner ce qui d'abord était encore bon. Vous Mes serviteurs et valets devez vous acquitter de tout selon Ma Volonté et vous conformer à ce qui est clairement reconnaissable comme étant Ma Volonté. Vous devez annoncer avec amour au prochain Mon Évangile que vous avez reçu de Moi-Même. Mais pour ce travail J’éduque Moi-même pour Moi des forces d'instruction. Et ainsi doivent enseigner seulement ceux que Ma Sagesse a reconnus aptes pour cela et que Mon Amour a transportés dans un degré de savoir tel que maintenant ils peuvent enseigner sur Mon Ordre. Il est vrai, chaque homme peut prêcher l'amour, mais Je veux que les hommes soient transportés dans un degré de connaissance par vous que J’envoie dehors dans le monde pour cela ; il s'entend tout seul qu'ils peuvent de toute façon conquérir cette connaissance seulement lorsqu’ils s'acquittent de Mes Commandements d'amour, ils doivent aussi avoir connaissance des liaisons entre tout le créé, pour qu'ils apprennent à M’aimer et accomplissent maintenant Mes Commandements par leur propre poussée. Aux hommes il doit être mentionné le sens et le but de la vie terrestre, ils doivent savoir pourquoi ils sont sur la Terre et ce qu'ils doivent y faire pour parcourir la vie terrestre avec succès, ils doivent connaître le lien entre tout le crée dont eux-mêmes font partie, avec Moi, ce savoir doit leur permettre d’arriver à une connaissance qui apporte la bénédiction pour leur âme. Je veux, que vous, Mes serviteurs, instruisiez les hommes pour qu'ils soient portés près de la Vérité, parce qu'ils marchent au milieu de l'erreur et du mensonge et parce qu'à eux il manque aussi toute connaissance qui influencerait dans la bonne direction leur chemin de vie. Mais le fait que vous puissiez exécuter une telle activité d'enseignement pour votre prochain suppose aussi un savoir déterminé, et donc de ce fait est apte seulement celui qui a reçu ce savoir de Moi-Même. Seulement celui à qui il a été donné la Lumière par Moi peut dérouler sa fonction comme porteur de Lumière, et ce travail dans Ma Vigne est de la plus grande importance, parce que l'activité d'un tel ouvrier vise d’une certaine manière à extirper la mauvaise herbe, il est un cultivateur du champ dans lequel doit être déposée la bonne semence, la préparation du cœur de l'homme pour l'acceptation de Ma Parole, que Moi-même Je guide sur la Terre. Il doit être effectué encore beaucoup de travail, et donc J'accueille comme serviteur chacun qui fait sienne la Parole que Je guide sur la Terre, qui l'accueille dans son cœur et la vit jusqu'au bout dans la volonté de Me servir. La fin est proche, et encore beaucoup de champs sont incultes, il y a besoin d'un grand nombre d’ouvriers, et ils ne doivent pas agir arbitrairement, mais attendre toujours Mes Instructions qu’ils entendront dans le cœur s'ils sont de bonne volonté pour effectuer un vrai travail dans Ma Vigne, pour répandre Ma pure Parole que Je guide sur la Terre seulement du fait que les hommes sont sans savoir, sans juste connaissance, et parce qu'ils Me font pitié dans leur obscurité spirituelle, raison pour laquelle J’envoie à leur rencontre des messagers qui doivent leur porter Mon Évangile en Mon Nom, la pure Doctrine divine de l'Amour, l'unique voie qui conduit vers la Vie éternelle.

Amen

Le processus de transfert de la Force

B.D. 5440 from 17 juillet 1952, taken from Book No. 60

Ce qui se déroule dans l'Univers, vous les hommes sur la Terre vous ne pouvez pas le mesurer, parce qu'a lieu un échange continuel consistant à transmettre le Courant de Force de Dieu dans les différentes Créations de genre terrestre et spirituel. Partout il se trouve d’une certaine manière des stations de Force, c'est-à-dire des êtres spirituels très lumineux qui reçoivent et peuvent accueillir en très grande mesure la Force de Dieu pour la guider de nouveau au-delà, là où la Lumière et la Force sont nécessaires. C’est un écoulement continuel de la Force de Dieu et une distribution ininterrompue de celle-ci dans Ses Créations. Mais vu que rien ne se produit sans sens ni but, le processus de transfert se déroule dans un Ordre selon la Loi et la Volonté de Dieu, du Législateur de l'Éternité : dans Ses êtres de Lumière il se passe précisément comme en Dieu Lui-Même, mais ceux-ci sont chargés de porter à exécution la Volonté divine. L'existence de la Création entière spirituelle et terrestre a donc été transférée à Ses êtres de Lumière qui sont dans la plus haute perfection, parce que l'ininterrompue réception de Force pousse aussi ces êtres à une activité ininterrompue et celle-ci consistent à nouveau à arranger et pourvoir ce qui dépend de l'apport de Force de Dieu, pour pouvoir être de nouveau actif dans la Volonté de Dieu. Cet apport continu et ce transfert de la Force engendre une Vie toujours continue, ce qui vous est prouvé par la Vie elle-même, parce qu'il ne surgit aucun arrêt qui équivaudrait à la mort. Il n'existe rien qui n'ait pas de vie dans l'Univers entier, tant qu’il est nourri de la Force de Dieu qui vivifie tout ; il n'existe même pas un arrêt de l'apport de Force, il n'existe aucune Force qui s'affaiblit, la Force est seulement guidée au-delà avec différentes vigueurs, chose qui signifie plus ou moins la palpitation de la vie, raison pour laquelle les Créations dans le Cosmos sont aussi de genres divers, en commençant par celles totalement matérielles jusqu'aux Créations complètement spiritualisées. Mais rien n’est complètement sans apport de Force, de sorte que partout la Vie se fait remarquer, même si parfois elle est à peine reconnaissable. Le Courant de Force de Dieu touche donc Ses fils dans un très plein effet de Force, c'est-à-dire que les créatures spirituelles arrivent à la plus haute perfection, parce qu'elles reçoivent directement Son Rayonnement d'Amour et emploient cette Force dans leur impulsion d'amour, pour rendre bienheureux le monde spirituel de Lumière, pour donner continuellement et donc aussi commencer le processus de transfert, qui a pour résultat final le rapatriement de la Force de Dieu à Lui-Même sous la forme d'êtres ayant atteints le dernier perfectionnement, et qui en tant que fils de Dieu peuvent de nouveau recevoir Sa Force d'Amour. (17.07.1952) Dans l'Univers entier des êtres de Lumière, donc des récepteurs de la Force de Dieu, déroulent leur fonction, en assurant d’une certaine manière la Vie à ce qui a été confié à leur soin. On peut donc dire simplement que les êtres de Lumière assurent leur subsistance, ce qui signifie que ces êtres de Lumière sont actifs de façon créative car en tant que stations de Force dans l'Infini ils emploient cette Force selon la Volonté de Dieu et maintenant il se lève des Créations toujours nouvelles, même si c’est à travers leur volonté qui est aussi toujours la Volonté de Dieu, autrement ils ne pourraient jamais recevoir de façon illimitée la Force, parce que cela demande une acceptation totale de la Volonté de Dieu, donc l'être est vraiment seulement l'exécuteur de la Volonté divine, pour recevoir ainsi la plus haute béatitude. Aucun être ne retient pour lui la Force d'Amour qui lui afflue, mais il l'utilise pour réveiller une nouvelle Vie, de sorte qu’il se lève donc continuellement de nouvelles Créations, et du spirituel mort, c'est-à-dire qui s’est arrêté dans l'état sans Force, est appelé à la vie, parce que le Rayonnement de la Force divine a toujours pour effet de réveiller à la Vie et il revient seulement au recevant de la Force d'employer la Force de la manière juste, c'est-à-dire de la guider dans la Sagesse et dans l'Amour là où est visible une absence de Force qui signifie en même temps la mort spirituelle. D’innombrables récepteurs de Lumière et de Force sont rendus heureux par Dieu, d’innombrables stations de Force reçoivent et envoient, des Créations spirituelles et matérielles se lèvent, l'obscurité est compénétrée par la Lumière qui entre même dans les tombes et réveille à la vie. Aucun être spirituel qui est encore imparfait, n’est sans une telle garde spirituelle, et chaque être rempli de Force veut se communiquer, il veut guider au-delà et laisser couler incessamment le Courant de Force de Dieu là où il y a un manque de Force. D’innombrables êtres vivants petits et très petits capturent cette Force et se réveillent à la vie, pour être maintenant à leur tour inclus dans le processus d'échange de Force, parce que même l'être vivant très petit augmente cette Force en donnant de nouveau la vie et ainsi se déroule sans interruption l'apport de Force qui a son Origine en Dieu, qui cependant ne s'écoule jamais arbitrairement, mais selon l'Ordre divin, par rapport à Son Principe de Sagesse et d'Amour, il remplit tout le Cosmos, il fait se lever des Créations spirituelles et matérielles et donne à toute la substance animique la possibilité de devenir parfaite, en lui apportant de nouveau la Force dont elle s’est privée elle-même autrefois, et qui la porte de nouveau près de Dieu, d'où elle a été autrefois procédée.

Amen

Les descriptions de l'au-delà sont seulement figuratives et comparables

B.D. 5441 from 18 juillet 1952, taken from Book No. 60

Tout ce qui va au-delà de votre vie terrestre, restera un Mystère pour vous, même lorsque cela vous est expliqué à travers l'Amour et la Bonté du Père céleste, parce que cela peut vous être mentionné toujours et seulement d’une manière qui vous est accessible tant que vous demeurez sur la Terre. Malgré les Explications vous pouvez vous faire une idée seulement comme le permettent votre capacité de compréhension et vos connaissances, et vous cherchez à transposer ces connaissances à ce monde qui est encore fermé pour vous. Mais vous ne pensez pas, combien indiciblement limité est votre savoir et combien indiciblement petite et insuffisante est aussi cette Terre sur laquelle vous vivez, comparée à la Magnificence de beaucoup d'autres Créations dans le Royaume de Dieu. Vous ne pensez pas, qu'il vous manque toute possibilité de comparaison, pour pouvoir donner à vous les hommes une pleine compréhension pour ce monde extra-terrestre. Donc il est aussi impossible de vous donner un Éclaircissement qui corresponde totalement à la Vérité. Vous pouvez recevoir des descriptions seulement au travers de comparaisons, vous pouvez voir que précisément, comme sur la Terre, des lois doivent être observées, que l'Ordre divin dans le Règne spirituel doit absolument être observé si le développement vers le Haut doit avoir lieu aussi dans l'au-delà. En outre il est impossible de transmettre aux hommes sur la Terre des impressions spirituelles ou bien de les expliquer approximativement. Car pour ce que l'être perçoit dans le Règne de l'au-delà il n'existe pas de mots qui pourraient vous le décrire à vous les hommes. Par ces perceptions il faut entendre l'effet qu’expérimente les âmes, du fait de ce qu'elles voient et sentent au vu des indescriptibles Créations, peu importe qu’elles soient d’un genre bienheureux ou malheureux. Vouloir rapporter cela à des hommes est possible seulement au travers de correspondances avec des concepts terrestres qui vous font reconnaître le sens et le but, mais qui ne sont jamais la réalité. Il n'existe pas de fin à la mort du corps, l'âme continue à vivre dans les sphères qu'elle-même s’est créées à travers sa vie terrestre. Son sort peut être bienheureux ou malheureux, de toute façon aux hommes il peut être présenté devant leurs yeux seulement figurativement, et chaque éclaircissement, chaque description sur cela est toujours seulement une faible tentative pour résoudre un problème avec des concepts qui vous soient compréhensibles, pour fortifier en vous la sensation de responsabilité envers l'âme, dont le sort résulte de votre comportement sur la Terre. À l'humanité il est caché le savoir sur les choses de l'au-delà, et elle ne pourra jamais pénétrer dans une région dans laquelle on peut entrer seulement lorsque le développement spirituel d'un homme a atteint le degré suffisant pour être capable de contempler spirituellement. Mais même alors il ne lui sera pas possible de pouvoir transmettre au prochain ses impressions et ses perceptions d’une manière compréhensible, parce que le règne terrestre et celui spirituel sont deux régions totalement séparées, et l’une n'est plus pertinente pour l'autre, donc les Lois qui valent dans l’une sont totalement suspendues dans l'autre monde. Et malgré cela le Règne spirituel est une réalité, et chacun pourra s’en convaincre tout seul lorsqu’il dépose son enveloppe corporelle et entre dans ce Règne, et alors il comprendra que les hommes sur cette Terre ne pouvaient recevoir aucun éclaircissement qui corresponde totalement à la Vérité.

Amen

L'appauvrissement spirituel - l'urgence de la collaboration d'aide

B.D. 5442 from 19 juillet 1952, taken from Book No. 60

Une mission spirituelle doit être assumée et exécutée totalement volontairement, parce que chaque contrainte entrave son effet. La libre volonté pour celle-ci cependant procède de l'amour, de l'amour pour Moi et pour le prochain, autrement l'homme ne s'offrirait jamais pour une telle mission qui a seulement des causes purement spirituelles et qui poursuit un but purement spirituel. Lorsque l'amour pour Moi et pour le prochain pousse un homme à le guidé à Moi, parce qu'il sait que la distance de Moi a un effet néfaste pour l'âme du prochain et parce qu'il sait que Je Me réjouis de chaque âme qui revient de nouveau à Moi, seulement alors il réussira dans sa mission, parce que l'amour est la Force qui procure le succès. Je peux seulement rendre reconnaissable aux hommes leur misère spirituelle, mais la volonté de la suspendre, doit se réveiller dans le cœur de l'homme et le pousser maintenant à agir. Moi-même Je Suis de toute façon toujours Celui Qui pousse, c’est Mon Amour, que Je vous tourne à vous qui voulez Me servir, qui tient constamment vivant en vous le désir d'aider ceux qui sont dans la misère. Et de cette façon Mon Amour peut agir sur vous, parce que vous êtes de bonne volonté.

Le danger de l'appauvrissement spirituel chez les hommes est gigantesque, et quoi qu’ils rencontrent, rien ne laisse plus en eux une impression profonde, tout est considéré d’une manière purement terrestre, mais la signification ou l’explication spirituelle n'est jamais reconnue. Sur l'humanité il ne peut plus être agi d’aucune manière, même les plus grandes catastrophes la touchent seulement lorsqu’à cause de celles-ci les hommes perdent leur avoir, mais celui qui n'en est pas frappé, en prend seulement connaissance et l'événement ne lui laisse pas une impression très profonde. Le sarcasme et la dérision frappe seulement ceux qui croient reconnaître une liaison spirituelle ; les hommes sont si superficiels qu’il est indiciblement difficile de toucher leur cœur, pour qu'ils s'ouvrent à l'influence spirituelle et arrivent à la connaissance. Il est même indiciblement difficile pour vous qui avez à assumer cette mission, de trouver écoute auprès des hommes du monde. Et malgré cela vous pouvez encore les porter à la réflexion, parce que vous vivez au milieu d'eux et parcourez de toute façon une voie qui pour eux est méconnue. Ils n'ont pas le désir de vous suivre sur cette voie, mais ils se demandent de toute façon où elle pourra bien vous mener. Déjà le fait que vous marchiez au milieu d'eux et que vous pensiez et agissiez autrement qu’eux, peut les stimuler à penser et cela est nécessaire pour pouvoir maintenant agir plus à fond. Mais Je connais chaque âme, Je connais son degré de maturité, Je sais aussi que seulement peu pourront être conquises, mais Je ne les laisse pas à leur destin, et Je vous envoie vers elles. Moi-même Je peux agir sur elles seulement à travers vous, et c’est votre mission que de créer la liaison entre eux et Moi, de Me donner la possibilité de parler aux hommes sans forcer leur volonté. Ils ne Me reconnaîtront pas, mais ils écouteront Mes paroles comme procédant de vous, et malgré cela quelque chose restera fixé, parce que Ma Force agit là où Il M’est donné seulement écoute. Aucune rencontre que vous aurez n’est fortuite, comme en général aucun événement autour de vous n’est sans sens ni but, mais la volonté de l'homme lui-même décide l'effet sur lui-même, sur son âme. Je Me réjouis de votre collaboration, mais vous-même devez effectuer ce travail dans une totale libre volonté, c’est pourquoi Je ne peux pas vous montrer l'importance de votre travail à travers des signes inhabituels, mais Je demande seulement votre foi dans cela, et J’ai besoin de vous dans le dernier temps avant la fin, parce qu'il règne une très grande misère spirituelle, soit sur la Terre comme aussi dans le Règne spirituel, et Je vous bénis pour votre volonté d'aider et votre affectueuse collaboration.

Amen

L'aridité spirituelle – l'Eau de la Vie - Réveiller la faim spirituelle

B.D. 5443 from 20 juillet 1952, taken from Book No. 60

Vous devez saisir chaque occasion, pour être actif pour Moi et Mon Règne. La faim spirituelle doit être réveillée, vous devez distribuer des mets savoureux et dans la foi en Moi être toujours certain de Ma Bénédiction. Il existe une grande aridité spirituelle, un désert spirituel, où ne bourgeonne aucune vie, et dans ce désert vous devez apporter la fertilité, c’est une entreprise qui semble presque infaisable mais qui est de toute façon possible, lorsqu’est apportée l'Eau vivante, lorsqu’est apporté dans le désert quelque chose qui réveille vraiment à la vie, et qu’à la semence qui sort il est apporté du soin, lorsque Ma Parole, la vrai Eau de la Vie, est apportée avec beaucoup d'amour et de patience partout où les cœurs des hommes sont arides et vides et ont besoin d’une nouvelle vivification. Dans le cœur des hommes la faim spirituelle doit se manifester et donc il doit leur être apporté le Pain du Ciel pour qu'ils le saisissent et qu’ils se revigorent. Seulement peu font la tentative, mais ceux-ci ne s'en repentiront jamais plus, parce qu'ils reçoivent quelque chose de délicieux à laquelle ils ne voudront jamais plus renoncer. Aucun Don spirituel ne reste sans effet, lorsqu’il a été reçu comme Nourriture pour l'âme. Celui qui l'accueille dans le désir d’une Nourriture spirituelle, expérimentera aussi la fortification et, rempli de gratitude, il la reconnaîtra aussi comme le Pain du Ciel, il donnera à son âme l'Eau vivante et d'un cœur désertique il fera vraiment un terrain fertile, il sentira le Courant de l'Amour divin et s’y ouvrira, et il ne languira dorénavant jamais plus, parce que dès qu'il désire la Nourriture pour son âme, il la recevra, Je lui envoie Mes messagers pour qu'ils lui fournissent ce dont il a besoin pour son âme. Et donc vous devez être actifs sans interruption, parce que la misère spirituelle est grande et seulement Ma Parole peut donner aux hommes ce dont ils ont besoin, pour diminuer la misère spirituelle.

Amen

L'homme affectueux ne peut pas renier Dieu par conviction

B.D. 5444 from 21 juillet 1952, taken from Book No. 60

Ce que vous faites à ceux qui sont dans la misère, c’est à Moi que vous le faites. Dès que l’amour vous pousse à aider le prochain dans la misère spirituelle ou terrestre, vous M’aimez aussi, parce que l'amour saisit tout et donc vous ne pouvez plus M’exclure lorsque vous percevez l'amour en vous, vu que Moi-même Je Suis l'éternel Amour. Celui vers lequel vous tournez l'amour, est sans importance car l'amour reste toujours quelque chose de divin, il est toujours un signe du rapprochement avec l'éternel Amour. Parce que J’accepte chaque œuvre d'amour comme effectuée à Moi-Même et Je réponds à cet amour avec une mesure renforcée, donc la disponibilité d'aimer augmentera toujours davantage, jusqu'à ce que l'être de l'homme soit devenu complètement amour. Donc une personne qui aime ne peut pas Me renier car Je Suis l'éternel Amour, ainsi il est mis sérieusement devant la question, croit-il en un Dieu, lequel est en Lui l'Amour. Il ne peut Le nier avec conviction, mais il existe la possibilité que lui-même ne se pose pas avec un sérieux suffisant cette question, et qu’il nie sans réfléchir une Divinité Éternelle pour s’opposer. Il pourrait donc croire, s'il le voulait, mais il lui manque la volonté qui aurait pour conséquence de s'occuper de ce problème. Pouvoir croire suppose de vouloir croire, dès qu’il y a la volonté, alors les doutes précédents se dénouent lorsqu’il s'occupe mentalement avec une Doctrine qui doit être acceptée et il peut même le faire avec bonne volonté. L'objection «Je ne peux pas croire» est une non-vérité, parce qu'il n'y a alors pas encore la volonté pour la foi. La conviction peut venir très facilement à un homme affectueux, parce que la foi procède de l'amour ; par contre il est difficile pour un homme complètement sans amour de conquérir cette foi, et donc lorsqu’il y a la volonté pour la foi l’amour doit avoir d'abord été exercé, chose qui sera rarement le cas chez un homme sans amour. Mais sans foi il n'existe aucune béatitude, parce que Je ne peux pas l'offrir à un homme et lui ouvrir Mes Magnificences, s'il ne Me reconnaît pas, c'est-à-dire s’il ne croit pas en Moi en tant qu’Être affectueux, outre mesure sage et tout-puissant. La reconnaissance de Moi-Même Me pousse à offrir sans limite, et Je prépare aux âmes une Magnificence insoupçonnée, mais elles ne peuvent en prendre possession que seulement dans la foi en Moi. Je ne Me refuse pas à l'homme, mais lui-même n'accepte rien de Moi, vu qu’il ne Me considère pas, vu qu’il nie Mon Existence. Mais Je ne renonce pas à l'âme même du plus mécréant, Je viens toujours de nouveau et cherche à Me faire reconnaître. Mais un jour Je réussirai, un jour même l'âme la plus mécréante saura qu'il existe un Être auquel elle doit son existence, et un jour elle reconnaîtra aussi Sa Perfection et elle aura de la nostalgie pour Son Amour. Alors elle-même sera capable et de bonne volonté pour aimer et alors elle pourra croire fermement et sans doute, et elle s'approchera de Moi dans cette foi ; elle aura la nostalgie de Moi et trouvera même l'exaucement, elle viendra librement à Moi et Je l'accueillerai, parce que maintenant elle M’aime et crois en Moi.

Amen

Dieu comme Maitre – la Vérité – la Lumière

B.D. 5445 from 22 juillet 1952, taken from Book No. 60

Je Suis votre Maitre et Je vous instruis vraiment bien. Et donc la lutte contre l'obscurité procède de Moi, parce que porter la Lumière dans l'obscurité signifie procéder contre l'obscurité, la chasser avec une Lumière clairement resplendissante qui pénètre dans tous les angles lorsque l’accès ne lui est pas refusé. Porter la Lumière signifie porter la pure Vérité à ceux qui languissent encore dans l'erreur, dans l'obscurité de l'esprit. La Vérité procède de Moi, l'éternelle Lumière, et elle se tourne contre celui qui est l'ennemi de la Vérité, qui veut répandre dans le monde l'erreur et le mensonge pour Me détrôner. Il n’y réussira pas dans l’éternité, parce que la Lumière a une Force resplendissante si forte qu'elle découvre chaque intention de Mon adversaire. La pure Vérité découvrira de façon claire et limpide toutes les liaisons et donc aussi la lutte entre la Lumière et les ténèbres et leur cause, et cela se passera d’abord là où à l'humanité il est apporté la Vérité, qui semblera acceptable à tous ceux qui voudraient savoir ce qui leur a été trop peu expliqué : le sens et le but de la vie terrestre et leur tâche terrestre. Celui-ci s'ouvre, et la Lumière peut briller dans son cœur. Il accepte la Vérité, que Je lui donne à travers Mes domestiques, dont Je Suis Moi-Même le Maitre. Donc Moi-même apporte la Vérité à ceux qui la désirent, même lorsqu’ils la reçoivent d'un homme. Mais Je Suis Moi-Même Celui qui parle à travers cet homme. Et vu que l'obscurité est étendue d’une façon très épaisse sur la Terre, Je dois allumer partout une lueur, pour parler aux hommes et Je le fais partout où des hommes adonnés à Moi sont actifs affectueusement et parlent pour Moi, soit dans les communautés, soit en petits cercles, partout où il est mentionné Mon Nom, où pour ainsi dire Moi-même Je peux demeurer parmi eux à travers leur volonté, là Je peux aussi Me manifester à travers la bouche de l'un ou de l’autre, et celui-ci pourra ensuite parler rempli de l'esprit et il parlera maintenant pour Moi et Mon Royaume, et ce qu’il dit, sera la pure Vérité. Parce que là où deux ou trois sont rassemblés en Mon Nom, Je Suis au milieu d'eux et Je saurai vraiment empêcher que Mon adversaire conquiert le dessus, si son représentant était présent. La Vérité trouvera accès partout, mais le fait que les hommes se sentent bien dans les secteurs clairement éclairés, est laissé à eux-mêmes. Beaucoup se retirent de nouveau dans l'obscurité, parce qu'ils croient pouvoir se passer de la Lumière, de la pure Vérité, parce que même Mon adversaire lutte avec obstination et avec tous les moyens à sa disposition. Il ne craint pas de ne pas accepter apparemment la Vérité, de se présenter comme Mon domestique, pour lui tordre le cou à la première occasion et pour passer clairement au contraire, pour rejeter tout ce qu’il avait d'abord soutenu. Partout il y a encore l'obscurité là où règnent la confusion et l’incompréhension, là où Ma Lumière n'a pas encore pénétrée, là où est à l'œuvre Mon adversaire. Où par contre il peut être donné l'Éclaircissement le plus lumineux, là la Vérité est représentée, là les hommes parlent pour Moi Qui Suis l'éternelle Vérité, et ceux-ci vous devez les écouter.

La non-vérité, l'erreur et le mensonge ont un effet anti-divin et cela a une grave conséquence dans l'au-delà, parce que l'âme n'a aucune connaissance claire, parce que toutes ses pensées et sa volonté sont confuses et elle ne trouve pas de sortie de l'obscurité sans Aide. Seulement la Lumière de la Vérité est la porte de sortie dans ce Règne, et celui qui ne la possède pas, est pauvre et malheureux. Donc Je veux vous instruire vous les hommes encore sur la Terre et vous guider la pure Vérité, pour que vous n'erriez pas dans l'obscurité déjà sur la Terre et encore davantage dans le Règne spirituel, où vous acceptez la Vérité avec encore une plus grande difficulté que sur la Terre. Mais vous pouvez devenir bienheureux seulement à travers la Vérité, parce que la Vérité est la Lumière, et la Lumière est la Béatitude.

Amen

Le signe de reconnaissance de la Parole vivante – l'Examen

B.D. 5446 from 23 juillet 1952, taken from Book No. 60

Un signe de reconnaissance de l’Action de Mon Esprit est la perception de la Voix intérieure. Moi-même Je Me communique pour que vous puissiez Me comprendre, pour que vous puissiez aussi entendre en vous résonner Ma Voix, lorsqu’est atteint un certain degré de maturité qui rend cette dernière chose possible. Vous pouvez donc entendre Ma Parole en vous, et cela sous la forme de pensées lumineuses que vous fait affluer Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Omnipotence et qui annoncent aussi Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Omnipotence. D’affectueux Avertissements, des Consolations et des Conseils arriveront donc à votre oreille spirituelle, des Enseignements vous seront transmis pour que vous sachiez et puissiez expliquer Mon Action et Mon Règne de sorte que vous soyez vous-même en mesure de reconnaître Mon Omnipotence, parce que toutes Mes Révélations qui sont offertes aux hommes, ont simplement pour but la reconnaissance de Moi-Même, reconnaître un Être qui Est outre mesure Affectueux, Sage et Puissant. Celui à qui Je Me révèle maintenant, qui est en mesure d’entendre en lui Ma Voix, doit donc recevoir des Paroles qui Me font reconnaître dans Mon Être et dans cela, vous les hommes, vous pouvez exécuter un examen si vous doutez de l'authenticité de telles Paroles qui sont présentées comme «reçues» de Moi. Chaque homme devrait pouvoir entendre en lui Ma Voix, mais sur la Terre, en particulier dans le temps de la fin, il y a seulement peu d'hommes qui M’entendent et auxquels Je peux parler. Certes, chacun peut se sentir consulté par Moi, Je ne Me refuserai à aucun homme, mais le fait que son âme soit préparée de sorte qu’elle puisse entendre et comprendre la Voix de Mon Esprit, résulte seulement de la condition que le patrimoine spirituel qui est soumis aux hommes comme Révélation de Ma Part, doit être une Parole vivante prononcée par Moi, parce que même l'entendement peut former des mots dans un sens qui M’est agréable, l’homme peut avoir des pensées dans ce but et désirer ardemment Mon Discours, il peut vouloir que Je Me manifeste de la manière qu’il désire ardemment. Alors un patrimoine spirituel se manifeste à travers la volonté humaine qui n’est certes pas contraire au principe divin, mais ce n'est pas de toute façon la Parole vivante que Mon Esprit dans l'homme voudrait transmettre à l'âme que, cependant, cette dernière ne peut ni sentir ni comprendre parce qu'elle n'a pas encore atteint la maturité spirituelle. Mon Esprit influence certes les pensées de cet homme de sorte qu’il ne prononce rien d'anti-divin, mais Ma Voix, Ma Parole vivante, est reçue sans réflexion, il lui est transmise littéralement ce que Je veux annoncer au recevant de Ma Parole, cette Parole a une signification profonde au travers de laquelle tous les hommes doivent être guidés à la connaissance ; ces Paroles d’une signification très profonde sont destinées à apporter la Lumière aux hommes qui marchent encore dans l'obscurité de l'esprit.

Lorsque Je parle aux hommes à travers Mon Esprit, pour qu’ils transmettent au prochain ce qu’ils ont reçu de Moi, alors Je parlerai vraiment de sorte que cela soit clairement compréhensible et témoigne aussi de Mon Amour, de Ma Sagesse et de Mon Omnipotence, autrement Moi-même Je ne serais pas reconnaissable dans la Parole qui s'écoule de Moi. Le But de Ma Parole cependant est que l'humanité apprenne à Me reconnaitre. Pensez sérieusement à ces Paroles, lorsque vous faites un examen sur le patrimoine spirituel qui doit M’avoir comme Origine. Si dans celui-ci les hommes peuvent reconnaître un Dieu et Père de l'Éternité outre mesure affectueux, sage et puissant, alors vous pouvez l'accepter tranquillement comme provenant de Moi. Mais seulement très rarement Je peux Me manifester de cette façon où une âme a aiguisé son oreille spirituelle pour entendre la Voix de Mon Esprit et répéter littéralement ce que lui annonce Mon Esprit. Un authentique recevant de la Parole n'est jamais lui-même actif mentalement et son patrimoine spirituel couvre tous les domaines, parce que Je veux d'abord l'introduire dans la Vérité et au travers de lui ensuite tous les hommes, parce qu'il doit devenir pour Moi un authentique annonceur de la Vérité qui, seulement alors, Je peux rendre reconnaissable aux hommes Mon Être. Celui qui veut apprendre à Me reconnaitre, doit absolument connaître la Vérité, de sorte qu’il apprenne à croire vivement, c'est-à-dire qu’en lui la foi devienne conviction, alors qu’auparavant elle était seulement un patrimoine spirituel accueilli traditionnellement. Mais Je veux Être reconnu, parce que Je veux Être aimé. Pour cela toutes Mes Révélations ont seulement pour unique But de donner aux hommes une Image de Moi fidèle à la Vérité, pour qu'ils puissent M’aimer lorsqu’ils établissent cette Image en eux, chose qui cependant est possible seulement lorsqu’il leur est guidé la très pure Vérité. La transmission de la Vérité par des voies inhabituelles, à travers la Voix de Mon Esprit dans l'homme, est toujours le signe de reconnaissance le plus infaillible qu’un homme entend en lui une Voix qui transmet la Parole vivante de Moi-Même, Qui Suis la Parole Même de toute Éternité.

Amen

Qu'est-ce que la Création

B.D. 5447 from 24 juillet 1952, taken from Book No. 60

Qu’est-ce que la Création. Des Idées et des Pensées sortaient de Moi, elles prenaient une forme et Ma Volonté d'Amour a consolidé ces formes, elles étaient d'abord encore de la substance purement spirituelle, durcie et condensée en quelque chose de visible, en matière, qui donc est en soi de la Force spirituelle consolidée dont J’étais Moi-Même le point de départ. Mais Mes Idées et Mes Pensées ne coulaient pas sans but dans l'Infini, mais elles étaient motivés par Mon Amour et par Ma Sagesse, elles étaient pour ainsi dire des moyens reconnus par Moi, pour changer l’état erroné du spirituel autrefois créé par Moi, qui dans la libre volonté s’était éloigné de Moi.

Aucune cause ne reste sans effet. Mes mondes visibles et invisibles créés étaient l’effet dont la cause était la chute du spirituel de Moi. Dans Ma Sagesse J’ai trouvé une voie par laquelle le spirituel mort pouvait de nouveau revenir à Moi. Cette voie s’est construite devant Mon Regard spirituel sous forme de Pensées et d’Idées, et par Ma Volonté d'Amour Je les ai réalisées, maintenant Je voyais les Idées se constituer devant Moi, elles avaient pris une forme, et Je vivifiais ces formes avec le spirituel, J’ai donc formé d’une certaine manière le spirituel dans les Créations, qui maintenant étaient devenues une réalité visible en tant que substance consolidée. Donc la Création matérielle est une Force spirituelle condensée dans une forme qui s'est durcie parce qu'elle était arrivée dans une certaine inactivité à travers son refus d'accepter l'apport de Ma Force qui aurait rendu possible l'activité qui était sa destination avant la chute du spirituel. Le spirituel M’a opposé volontairement résistance ; il croyait pouvoir subsister sans l'apport de Ma Force et donc il est devenu incapable de n'importe quelle activité, ce qui eut donc pour conséquence le raidissement de la substance spirituelle, autrement dit : Ma Volonté liait ou consolidait le spirituel et l’a fait parcourir une voie qui avait pour but un changement de sa volonté. Le chemin de développement vers le Haut commençait dans la Création avec pour but le retour à Moi du spirituel mort.

Tout ce qui se levait par Ma Volonté et Ma Force d'Amour, que cela soit une Création spirituelle ou bien matérielle, est apparu d'abord comme Pensée, mais vite cela était déjà Réalité, parce que cela n'avait pas besoin de temps, une fois que la Sagesse et Mon Amour avaient conçu en eux de telles Pensées qui correspondaient à Ma Perfection elles n'avaient plus besoin d'aucune amélioration. L’État condensé ou lié de la Force spirituelle devait être seulement passager, parce que d’une certaine manière cela signifiait une rétrogradation pour le spirituel créé libre qui cependant pouvait faire retrouver au spirituel la liberté d'un temps et dont il était sorti librement du fait de son absence de Force, et il doit de nouveau atteindre sa constitution originale pour être bienheureux. En outre la Force qui coule de Moi continuellement est aussi continuellement active, ce qui signifie qu'elle peut seulement avoir un succès positif, parce qu'elle est toujours édifiante, jamais destructive. Elle ne doit cependant prêter aucune résistance, ce qui exclut toutefois un effet négatif, mais suspend l'effet selon la Loi de l'Éternité, tant que subsiste cette résistance, c'est-à-dire le refus de Ma Force d'Amour. Alors la substance spirituelle restera dans son raidissement, parce que seulement Ma Force d'Amour dénoue le spirituel raidi, seulement Ma Force d'Amour lui rend la Vie qui était autrefois en elle et la reconduit de nouveau à la destination qu’elle pouvait atteindre depuis le début. Ma Force d'Amour dissout la matière dure et la spiritualise de nouveau, et les Pensées et les Idées externalisées de Moi ont fait leur travail et ont produit ce qui est le sens et le but de chaque Œuvre de Création, qui est de reconduire de nouveau à Moi le spirituel qui autrefois s’était librement éloigné de Moi, mais il ne pouvait jamais se séparer de Moi, parce que sans Moi il ne pouvait pas subsister.

Amen

L’étincelle spirituelle – la Vie

B.D. 5448 from 25 juillet 1952, taken from Book No. 60

C’est l'Esprit qui vivifie. C’est Mon Esprit, Ma Part, qui somnole en vous et qui doit être réveillé, il ne se pousse pas en avant, mais il attend patiemment, jusqu'à ce que vous le poussiez à se manifester. Mais alors il vous annonce quelque chose de Magnifique, parce qu'il est divin et donc il connaît tout, il peut même vous révéler tout ce que vous désirez savoir, et encore bien davantage. Mon Esprit est l’étincelle divine qui repose dans le cœur de chaque homme et qui donne à l'homme la vraie Vie, lorsqu’il peut être actif en lui. Et faire devenir cette étincelle spirituelle une infinie mer de feu est le but de votre vie terrestre ou bien aussi son accomplissement, parce que vous êtes pleins de l'Esprit divin, dès que l’étincelle en vous, c'est-à-dire Ma Part, sera devenue une claire flamme d'amour, parce qu'alors vous aurez effectué l'unification avec Moi, la petite étincelle d'amour se sera unie avec le Feu de l'Éternel Amour, et Je Suis présent dans l'homme dans toute la Plénitude, il vit en et avec Moi.

Au début de votre incorporation en tant qu’homme votre âme est d’en bas, c'est-à-dire que ses substances sont passées à travers la Création matérielle, parce qu'elles appartenaient au spirituel mort, qui devait d'abord se développer de nouveau vers le Haut. Même le corps est encore du spirituel très immature, et les deux, l'âme et le corps, se hisseraient difficilement vers la Haut pendant la vie terrestre si l’étincelle de Dieu dans l'âme n'assumait pas sa conduite, ou bien si vous n’étiez toujours pas disposé à faire influer dans l'homme Mon Esprit, Ma Force d'Amour, chose qui a aussi toujours pour conséquence une réalisation du but final, mais seulement cette Grâce n'est pas utilisée par chaque homme, parce que Mon Esprit peut Se manifester seulement lorsque l'homme lui offre écoute dans la libre volonté, Mon Esprit peut se manifester seulement lorsque le cœur de l'homme s'est formé dans l'amour et donc peut entendre la douce Voix de Mon Esprit. Donc il le réveille à la Vie à travers l'amour, c'est-à-dire qu’il lui permet d'être efficace, Mon Esprit devient actif et maintenant il guide l'homme sur la voie droite. Mon Esprit l'instruit, l'homme est instruit de l'intérieur dans la Sagesse divine, parce que ce qu’il reçoit n'est pas un savoir terrestre, mais spirituel, un savoir qui procède de Moi-Même, qui donc est transmis à l'homme à travers la Voix de l'Esprit. Mais pour pouvoir entendre maintenant cette Voix, l'oreille spirituelle de l'homme doit être instruite, l'âme doit se former de façon à comprendre ce que l'Esprit lui dit, et cette formation se produit par une activité d'amour. Un homme qui vit dans l'amour, a la faculté d’entendre intérieurement les Paroles que lui transmet Mon Esprit ; mais l'âme a seulement récupéré cette faculté, parce qu'autrefois elle possédait dans un haut degré ces facultés qu’elle a perdues à travers la chute d'autrefois de Dieu. Mais l'amour lui retourne de nouveau toutes ses divines caractéristiques, et donc l'homme peut accomplir encore bien davantage, lorsqu’il s'emploie pour une vie dans l'amour, parce qu’il retrouve son état primordial, lorsque à travers l'amour il s'unit avec l'éternel Amour, lorsqu’il peut maintenant agir en union avec Moi et donc il peut aussi tout accomplir. Mais avec sa propre force l'âme n’atteindrait jamais ce but, donc J’ai mis dans l'âme une petite étincelle de Mon Esprit éternel, et bienheureux celui qui se laisse guider par elle, bienheureux celui qui écoute sa Voix, bienheureux celui qui établit la liaison avec l'Esprit du Père de l'Éternité, parce qu'il vivra éternellement.

Amen

«Dans la maison de Mon Père il y a de nombreuses demeures ....»

B.D. 5449 from 26 juillet 1952, taken from Book No. 60

Dans la maison de Mon Père il y a de nombreuses demeures. Pouvez-vous comprendre le sens de ces Mots ? Je vous promets des demeures dans la Maison de Mon Père, mais en même temps Je veux aussi vous faire comprendre que pour chacune de Mes créatures une demeure est prête, et que celle-ci est appropriée pour recevoir chaque individu – Je veux vous dire par là que ce que vous n'avez pas encore atteint sur la Terre pourra encore être atteint dans Mon Royaume, parce que J'ai d’innombrables possibilités de promouvoir votre mûrissement dans le Royaume spirituel. Non seulement la Terre est à Ma disposition, mais toutes Mes Créations sont des stations de mûrissement pour le spirituel encore imparfait tant qu’il n’est pas complètement prêt dans son évolution pour prendre possession des plus merveilleuses Créations spirituelles dans la béatitude du bonheur céleste, parce que partout où il résidera il sera «dans la maison de Mon Père», il sera dans le Royaume de Mon Amour infini, et il s’arrêtera toujours là où le Père lui a préparé une demeure qui correspond à son degré d'amour et à sa capacité de régner et d’agir dans le Royaume qui lui a été assigné par Moi. Dans la maison de Mon Père il y a de nombreuses demeures. Aucun être n’est sans patrie, l'éternelle Patrie accueille toutes les âmes, mais cette Patrie est formée de manière très diverse, elle peut montrer les plus magnifiques jardins de fleurs et les plus beaux palais, mais elle peut aussi couvrir des régions infiniment vastes et désertes dont la traversée demande des temps infinis – mais dans ces régions désertes ils se dessinent toujours des voies qui mènent dans des pays fleuris, et cela dépend seulement du fait que le pèlerin porte attention à ces voies, s'il cherche attentivement une sortie de ce désert et prenne la direction de cette sortie. Chacun est accueilli dans Mon éternelle Patrie, et chacun a le droit de prendre possession d'une demeure. Mais comment elle est constituée, cela dépend seulement de sa volonté. Et pour cela Je dis : Dans la maison de Mon Père il y a de nombreuses demeures. Parce que chaque homme, chaque être, la prépare tout seul selon son degré de perfection. Mais même si sa demeure est encore misérable, au moyen de sa volonté et de son travail elle peut vraiment être rapidement transformée, et des demeures plus gracieuses peuvent se lever, si seulement l'âme nourrit un désir pour cela et tend avec ferveur à en obtenir l'accomplissement. Alors elle aura à son coté d’innombrables aides qui créeront et agiront avec elle, et la demeure pourra devenir un lieu de séjour paradisiaque, là où auparavant il y avait une région déserte et obscure. Un jour chaque âme reviendra dans sa vraie Patrie, mais tant qu’elle est encore imparfaite, elle se sentira sans patrie, bien qu’elle soit déjà entrée dans le Royaume dont elle est sortie. J'ai beaucoup d’écoles, et l'évolution se fera avec sécurité, bien qu’il soit nécessaire pour cela de beaucoup de temps. Un jour même le fils autrefois perdu reviendra et il entrera dans la demeure qu’il possédait autrefois, il sera dans la Maison du Père où sont rassemblés tous les fils autour du Père, il sera accueilli affectueusement par l'éternel Amour, qui lui assignera la place près de Lui. Mais il se passera encore des temps infinis, jusqu'à ce que tous Mes fils aient retrouvé le chemin de la Maison, jusqu'à ce qu’ils puissent prendre demeure dans Ma Maison, mais Je ne renonce à aucun de Mes fils. L'Amour du Père les attire ; il se passera encore des temps infinis mais à cet Amour aucun de Mes fils ne pourra résister éternellement.

Amen

L'amour pour le prochain est garanti par la Présence de Dieu

B.D. 5450 from 27 juillet 1952, taken from Book No. 60

Des œuvres d'amour pour le prochain accomplies dans un total désintéressement, assurent l'unification avec Moi, parce que Moi-même Je Suis l'Amour, et celui qui reste dans l'amour, reste en Moi et Moi en lui. Donc vous avez une garantie de Ma Présence, lorsque vous exercez l'amour. Et à nouveau c’est l'amour, l'arme la plus sûre contre Satan, parce que là où il y a l'amour, il fuit et il ne peut plus ensuite vous endommager. Maintenant il est compréhensible que l'homme, tant qu’il demeure sur la Terre, ne soit pas parfait, et il retombera toujours de nouveau dans sa faiblesse et ses erreurs, même lorsqu’il s’efforce sérieusement de vivre dans et selon Ma Volonté. Car alors Mon adversaire cherchera aussi toujours de nouveau à s'approcher de lui ; il voudra pousser l'homme à pécher, il cherchera à le saisir là où il est faible. Dans la même mesure Je Serai Moi aussi prêt avec Ma Protection, tout en respectant la libre volonté. Mais de la même manière que de sa part des courants mauvais affluent à l'homme, il lui afflue aussi des Vagues de Mon Amour, et sans toucher la libre volonté, le cœur d'un homme qui est de bonne volonté pour aimer se laissera influencer davantage par Mon Rayonnement que par celui de Satan, parce que l'homme dans sa volonté s’est déjà déclaré pour Moi. C’est une lutte entre la Lumière et les ténèbres qui cependant est décidée par l'homme lui-même, et les ténèbres ne remporteront jamais la victoire sur un homme qui veut être bon, même si parfois il est écrasé par la faiblesse de sa volonté. Alors Je lui fournis la fortification, et il l'accepte.

Par conséquent il existe donc indéniablement des hommes sur la Terre, qui sont aptes pour une mission pour la diffusion de la pure Vérité. Et Moi-même Je choisis ces hommes, en reconnaissant dans Ma Sagesse ceux qui en sont aptes. Et même si Mon adversaire veut employer tous ses moyens de séduction vraiment là, sa force n'est pas plus grande que la Mienne, par contre Mon Amour est plus fort que le sien, et Mon Amour saisit et remplit le cœur de l'homme qui est prêt pour Me servir. Parce que cette dernière chose est déterminante, pour que Je puisse lui concéder Ma Protection, vu qu’il M’a librement offert son service et donc il jouira aussi avec droit de Ma pleine Protection. En outre il doit bien M’être possible de guider aux hommes la pure Vérité ! Mais si aucun homme n’était en sécurité vis-à-vis de l'influence de Mon adversaire, il ne serait alors pas possible de donner à l'humanité la pure Vérité. Malgré cela vous devez toujours examiner sérieusement et ne pas accepter ce qui vous semble incertain. Mais celui qui tend vers la pure Vérité, la recevra et il la reconnaîtra aussi comme telle, malgré toutes les tendances contraires qui attaquent la Vérité, mais qui ne pourront jamais empêcher que Moi-même, en tant que l'éternelle Vérité, Je vienne aux hommes dans la Parole, comme Je l'ai annoncé à travers Ma Parole : «Je reste avec vous jusqu'à la fin du monde ....»

Amen

Le Temps de Grâce – Sévère Avertissement sur la fin

B.D. 5451 from 29 juillet 1952, taken from Book No. 60

Le temps de Grâce sera bientôt fini, parce que même le temps le plus long a un jour une fin, et J’ai vraiment eu de la Patience avec vous les hommes et de nouveau Je vous ai toujours concédé un temps pour sauver encore du naufrage celui qui utilise ce temps pour le salut de son âme. Pour ces peu la fin n'arrivera pas avant ce qui est prévu depuis l'Éternité, bien que l'état spirituel de l'humanité soit déjà depuis longtemps arrivé à une marche qui justifie un anéantissement, c'est-à-dire la dissolution de la Terre. Mais tant qu’encore une unique âme est capable de s'améliorer, J’ai Compassion et Patience et Je renvoie le Jugement qui a été annoncé à vous les hommes par les voyants et les prophètes. Et malgré cela même le temps le plus long aura un jour une fin et tout ce qui vous a été prédit se réalisera selon le Plan de l'Éternité.

Mais même si Je vous crie toujours et toujours de nouveau ces Mots d'Avertissement, vous ne croyez pas, et ne faites rien pour améliorer votre état spirituel. Et tout à coup et à l'improviste surgira ce qui, pour vous les hommes qui n'écoutez pas, signifie la fin, une fin à laquelle vous ne pourrez pas échapper, qui cependant vous frappera d’une manière outre mesure douloureuse. Parce que ce n'est pas la fin de votre être, mais la continuation de la subsistance pour vous qui êtes mécréants, une continuation de l'existence atroce qui durera un temps infiniment long, jusqu’à ce que vous atteigniez de nouveau la marche sur laquelle vous étiez déjà maintenant lorsque vous avez commencé votre vie terrestre en tant qu’homme.

Vous les hommes, laissez-vous avertir et mettre en garde, ne vivez pas au jour le jour sans réfléchir, mais pensez sérieusement à l'état de vos âmes. Et sachez que pour beaucoup d’entre vous il n’y aura aucune continuation de vie dans le Règne spirituel de l'au-delà, mais que vous serez liés dans la très solide matière, incapables de vivre et malgré cela non anéantis. Vous les hommes, imaginez-vous dans une captivité outre mesure dure, et donnez-vous du mal pour y échapper, sachez qu'une captivité inconcevablement dure vous attend si vous ne donnez pas foi à Mes Paroles et ne vous améliorez pas, c'est-à-dire ne menez pas un chemin de vie selon Ma Volonté dans la reconnaissance de Moi-Même, si vous ne croyez pas en Moi et n'observez pas Mes Commandements. Vous devrez languir pendant un temps infiniment long, tandis qu'ici en peu de temps vous devriez vous dominer vous-mêmes, vous devriez renoncer aux joies du monde, et Me reconnaître comme votre Seigneur, pour ensuite pouvoir vivre dans l’éternité dans la Liberté et la Béatitude.

Je voudrais vous sauver tous de ce sort terrible, mais seulement votre volonté peut l’empêcher. Et donc Je M’approche toujours de nouveau de vous et Je vous présente vers quel destin vous allez à la rencontre. Mais un jour Ma Patience et Ma Miséricorde se retireront, parce que Ma Loi de l'Éternité est immuable et doit s'acquitter. Seulement le temps qui vous est encore concédé jusqu'à la fin est court, utilisez le bien et agissez tant qu’il fait encore jour, parce que la nuit arrive où vous ne pourrez plus agir.

Amen

Distribuer la Lumière suppose le désir pour celle-ci

B.D. 5452 from 31 juillet 1952, taken from Book No. 60

La Lumière doit vous être donnée, à vous qui la désirez. Et donc Mon Soleil de Grâce brille dans l'obscurité, même dans l'abîme, des Rayons de Lumière frétillent pour que soit réveillé le désir pour la Lumière dans les âmes qui demeurent depuis déjà infiniment longtemps dans le noir et qui ne peuvent pas s'en éloigner toutes seules. Mais dès qu’un Rayon de Lumière frétille, le désir d'échapper à l'obscurité apparait dans certaines âmes, et à ces âmes des opportunités sont offertes ; elles sont pour ainsi dire poussées à sortir de l'abîme, et lentement mais souvent elles suivent le Rayon, et sont guidées là où il y a la Lumière en plénitude, mais elles ne peuvent pas la contempler dans toute sa clarté, parce qu'elles ne pourraient pas la supporter tant qu’il fait encore sombre dans leur esprit. Des êtres de Lumière descendent continuellement dans l'abîme pour faire monter les âmes qui sont prêtes à les suivre. Ce n’est pas un acte contraint ni un processus qui est extraordinaire, qui pourrait déterminer ces âmes de l'obscurité à les suivre, mais elles doivent être de bonne volonté comme sur la Terre, pour accepter le don qui leur est offert. Alors elles perçoivent la Lumière comme un bénéfice, lorsque leur résistance contre Moi a cédée, et alors elles suivront volontairement les messagers de Lumière, bien qu’elles voient dans ceux-ci seulement des âmes Co-souffrantes qu’elles doivent suivre. Et cette disponibilité est la condition pour que les âmes soient touchées par un Rayon de Lumière, parce que Je connais la volonté de chaque être dans l'abîme, et Je lui envoie continuellement des âmes qui veulent les aider, pour les porter en haut dans les sphères où il leur est maintenant offert l'occasion de conquérir toute seule la Lumière et d'améliorer leur sort. (31.07.1952) Toutes les âmes dans le Règne de l'au-delà, qui ont atteint un certain degré de maturité pour pouvoir recevoir la Lumière, exécutent une activité salvatrice, parce que chaque âme doit posséder la Lumière si elle veut la transmettre à celles qui demeurent encore dans l'obscurité. L'activité salvatrice peut cependant être exécutée aussi sur la Terre, par des hommes qui au travers d’un chemin de vie selon Ma Volonté sont aussi capables de recevoir la Lumière et de la guider à d’autres. Dès que ceux-ci prennent soin des âmes qui marchent encore dans les ténèbres de l'esprit dans un vrai amour pour le prochain, elles s'insèrent dans le groupe de celles qui sont actives d’une manière salvatrice, et celles-ci sont reconnues par les âmes dans le Règne de l'au-delà comme Source lumineuse et Force et donc elles sont toujours entourées, parce que là où seulement une pensée affectueuse est destinée aux âmes dans l'au-delà, elles le reconnaissent comme un Rayon de Lumière.

Mais là où il y a l'amour, il y a aussi la Sagesse, la Lumière, qui chasse l'état spirituel obscur. Là où il y a l'amour, les âmes qui veulent la Lumière, sont attirées et là où il y a l'amour, elles pourront aussi toujours recevoir. Dès qu’en elles la volonté est devenue vivante car alors le désir pour la Lumière ne faiblit jamais plus, elles prennent avidement ce qui pour elle signifie Nourriture, en se fortifiant de sorte qu’elles puissent en prendre toujours davantage et que maintenant elles soient aussi animés de la volonté de donner aux âmes dans l'obscurité ou bien de leur indiquer là où est rayonnée la Lumière. Mais sans le désir, rien ne peut être fourni. Les êtres doivent vouloir librement, soit sur la Terre comme aussi dans le Règne spirituel, dans la libre volonté ils doivent revenir à Moi, et à eux il sera toujours prêté une aide affectueuse, parce que la Lumière veut se répandre et éclairer tout ce qui auparavant était sombre. Avec Ma Lumière d'Amour Je veux rendre heureux toute la substance animique qui s'ouvre volontairement pour accueillir en elle Ma Lumière.

Amen

La soumission de la volonté à la Volonté de Dieu

B.D. 5453 from 1 août 1952, taken from Book No. 60

Je vous reconnais tous comme Mes serviteurs sur la Terre, dès que vous Me soumettez seulement votre volonté car alors vous êtes prêts à faire la Volonté de votre Seigneur et Maitre. Alors vous êtes en connaissance de cause entrés à Mon Service, et Moi-même Je peux être actif par vous, c'est-à-dire que maintenant vous exécuterez ce que Moi-même Je voudrais faire à Mes fils terrestres, pour lesquels cependant J’ai besoin de médiateurs, parce que Mon Action directe signifierait une contrainte pour la foi. Et ainsi vous devez Me représentez, vous devez faire à Ma Place tout ce que vous entendez en vous comme ordre de Moi, travaillez pour Moi et Mon Règne, exécutez un travail spirituel, qui cependant ne procure aucun gain terrestre, mais un jour vous serez récompensés par Moi-Même. Ce qui est fait pour Mon Règne, sera toujours un travail qui n'est pas reconnu des hommes du monde, qui n'est pas évalué du point de vue terrestre et est considéré presque comme du temps gâché, or c’est le travail le plus important, parce que son effet s'étend sur la Vie éternelle, parce qu'il peut procurer des succès pour l'Éternité, qui subsistent lorsque le corps passe. Et celui qui se soumet à Ma volonté, reconnaît aussi l'importance de son service pour Moi, et il l'exécutera consciencieusement, bien qu’il ne reçoive aucune reconnaissance terrestre. Mais lui-même doit se considérer comme un combattant pour Moi qui va dans la bataille contre Mon adversaire. Il combat pour une cause sacrée, il combat pour la Vie éternelle de beaucoup d'âmes qui dépendent de son aide contre l'ennemi. Parce qu'il dispose de beaucoup de Force au moyen de la soumission de sa volonté à la Mienne, parce qu’il attire à lui la Force et donc il est apte comme combattant pour Moi et Mon Règne. Vous les hommes ne pouvez rien accomplir par vous-même, mais avec Moi tout. Et l'homme doit posséder cette foi pour s'offrir en service à Moi. Lui-même se sent faible, mais s’il est plein de confiance alors avec Ma Force il peut tout, et il veut mettre à profit Ma Force pour Moi, il veut aider à agrandir Mon Règne au moyen de la conduite des âmes qui, une fois, sont tombées de Moi et qui se sont tournées vers celui qui est Mon adversaire. Et Je l'accepte, parce que J’ai besoin de beaucoup de serviteurs et parce que J’en trouve seulement peu qui voudraient Me servir dans la libre volonté. L'armée de Mes combattants est petite, mais elle est forte, parce qu'elle peut se servir sans limite de Ma Force. Et Je bénirai le petit nombre de ceux qui veulent Me servir dans l'amour, et leur travail ne sera pas vain. Je les protégerai contre toutes les attaques de Mon ennemi qui cherchent toujours de nouveau à se ruer contre eux, parce qu'il sait qu'ils représentent un grand danger pour lui et son pouvoir. Il emploiera tous les moyens pour les rendre infidèles à Moi, mais Mes domestiques le reconnaissent et ils le voient en transparence, parce que J’éclaire leur esprit et ils reconnaissent et combattent tout ce qui est obscur. Donc, celui qui veut Me servir, doit se confier à Moi plein de confiance, et dorénavant sa vie est dans Mon Amour et dans Ma Grâce ; et il parcourra chaque voie guidé et accompagné par Moi. Et il pourra marcher où il veut, Je marcherai toujours près de lui et Je ne le laisserai jamais plus retomber aux mains de l'adversaire. Parce que Je Suis un bon Père de Maison pour Mes domestiques, et Je récompense vraiment leur travail fidèle.

Amen

La tâche d'annoncer l'Évangile

B.D. 5454 from 2 août 1952, taken from Book No. 60

C’est Ma Volonté que Mon Évangile soit porté dans le monde, parce que l'humanité ne le connaît pas, elle ne sait pas ce qu'elle doit faire pour devenir bienheureuse. Elle connaît certes superficiellement Ma Doctrine, et celle-ci n’apporte rien de nouveau aux hommes, mais en eux ce qui est encore mort doit devenir vivant, ce qui pour eux étaient seulement des Paroles sans sens ni Esprit. Vous devez vivifier les hommes avec Ma Parole qui vient d'en haut, vous devez leur annoncer Mon Action qui est la conséquence d'une foi vivante, d'une vie dans l'amour désintéressé pour le prochain et en plus une liaison intime avec Celui que vous voulez leur annoncer. Vous devez les instruire de ne pas rejeter tout ce qu’ils voudraient mettre de côté et de ne pas le bannir dans le règne de la fantaisie et de la légende, parce que la profonde Vérité a été déformée par la volonté humaine et vous devez leur rapporter cette Vérité sous la forme la plus pure. Parce que dans la masse des hommes il y en a qui cherchent, et à ceux-ci sont apportés des Dons délicieux qu'ils savent bien estimer et sont heureux de trouver. Et vu que c’est Ma Volonté de leur annoncer Mon Évangile, Moi-même Je promouvrai votre activité. Je montrerai à des âmes affamées la voie vers vous, celui qui désire la Lumière, la verra briller et il se rendra dans son Rayon, et Je guiderai vos pensées, pour qu'elles soient toujours justes lorsque vous effectuez un travail spirituel et donc lorsque vous Me servez. Vous vous sentez comme des êtres pourvus d’une force de travail insuffisante, et malgré cela la moindre prestation peut être pour vous de la plus grande Bénédiction, un minuscule caillou peut être roulé et avoir un effet puissant, une simple Parole de Vérité peut faire de très grandes vagues et mettre en marche d’innombrables êtres spirituels qui s'incluent dans les pensées des hommes et qui leur donnent des éclaircissements, et donc ils peuvent allumer une Lumière là où il fait encore sombre.

Portez Mon Evangile dans le monde, parlez là où il c’est opportun, et sachez que Je Suis toujours à votre coté, lorsque vous êtes actifs pour Moi et en Mon Nom, parce que le temps va vers la fin. Donc aidez à libérer tous ceux qui sont de bonne volonté, parce que vous-mêmes qui êtes dans la Vérité parce que vous la recevez directement de Moi, vous êtes aussi en mesure de la répandre, parce que celui qui veut la répandre doit lui-même la posséder et donc Je vous pourvois abondamment pour que vous puissiez transmettre Mon Don, parce qu'il y a une grande misère parmi les hommes et pour la suspendre vous devez être actif sans interruption. Et Je vous donnerai Ma Bénédiction, et les âmes qui sont guidées hors de l'obscurité de l'esprit dans la Lumière de la Vie éternelle, vous remercieront aussi.

Amen

La Volonté de Dieu – la Concession de Dieu

B.D. 5455 from 3 août 1952, taken from Book No. 60

Moi en tant que Seigneur du Ciel et de la Terre, en tant que Seigneur du Règne des esprits bienheureux et de l'obscurité la plus profonde, J’ai vraiment la Puissance de libérer et de lier, c'est-à-dire de rendre libre tout ce qui n'est pas libre et d'empêcher les forces qui Me sont contraires d’utiliser leur force si elles ne sont pas selon Ma Volonté. Et malgré cela Je retire le plus possible Ma Volonté, parce que Je veux que tous les êtres, qu’ils soient bons ou mauvais, dépendent seulement d’eux-mêmes, parce que Je veux que des êtres autonomes puissent décider librement tout seul sur leur état, parce que Je veux qu'un jour ils deviennent parfaits. Pour cette raison Je concède souvent ce qui ne correspond pas à Ma Volonté, mais toujours seulement dans le but que l'être reconnaisse lui-même ce qui est faux et change ses pensées et ses actes et se change lui-même dans son être. Mais lorsque Je veux, tout doit M’obéir, même les pouvoirs obscurs ne peuvent plus Me prêter aucune résistance. Je pourrais même montrer Ma Puissance aux hommes sur la Terre, mais Je Suis beaucoup plus intéressé par l'amour de Mes créatures que par leur peur qui procurerait certes aussi une obéissance, mais ne Me donnerai aucune Joie. Je veux conquérir l'amour de Mes créatures, et même les êtres de l'obscurité la plus profonde doivent de temps en temps percevoir les Rayonnements de Mon Amour, pour qu'ils se tournent de nouveau librement vers Moi. Et donc Je ne laisse souvent pas devenir efficace Ma Puissance, même si l’action des hommes et du spirituel dans l'obscurité exigent fréquemment une Intervention de Ma Puissance. Mais J’affaiblis dans leur effet les erreurs trop grandes de Mon adversaire, Je laisse à Mes créatures la liberté de penser et d'agir selon leur volonté, même si ce qu’elles font est souvent plus que mauvais. Mais Je protège ceux vers lesquels les attaques de celles-ci sont tournées en en affaiblissant l'effet ou en le transformant en son contraire, en faisant en sorte que par exemple ce qu’un homme cause du point de vue terrestre au prochain dans une mauvaise intention, serve à celui-ci pour le salut de son âme. Alors l'homme a obtenu apparemment ce à quoi il tendait, c'est-à-dire d'endommager de quelque façon le prochain, mais l'âme de celui-ci peut en tirer une utilité qui compense abondamment les dommages terrestres. Et Je n'ai pas entravé le premier dans l'exécution de son but. Je pourrais certes le faire, mais Je ne le fais pas, parce que seulement ainsi l'être peut lui-même arriver à la connaissance de son impiété. Et malgré cela, rien ne se produit dans l'Univers entier sans Ma Connaissance. Cela doit toujours vous donner à vous les hommes la certitude que Je ne laisse venir sur vous rien de cela si Moi-même Je n'ai pas reconnu que cela était bien pour vous, puisque même les forces mauvaises Me servent, parce qu’elles n’exécutent rien que Je ne sache pas. Et elles ne peuvent pas endommager les hommes tant que vous êtes en contact avec Moi, mais elles peuvent certes avoir le pouvoir sur vous, si vous vous détachez de Moi du fait de votre incrédulité et de votre désamour. Alors Mon adversaire vous a certes en son pouvoir, mais Je concède même cela, parce que Je ne veux pas vous forcer à vous tourner vers Moi, car le retour doit se dérouler librement ou être renvoyé à des temps infinis, parce que cela est votre libre volonté.

Vous ne devez donc jamais blâmer les forces mauvaises, lorsque vous êtes tombés entre leurs mains, elles ne peuvent pas vous forcer, comme Moi Je ne vous force pas à Me suivre, et elles ne sont pas entravées par Moi dans leur action, à moins qu’en cas de danger de leur part vous tendiez les mains vers Moi. Alors Mon Aide vous est assurée, car Je Suis vraiment le Seigneur sur le Ciel et sur la Terre, sur le Règne des esprits bienheureux et même sur le règne de l'obscurité. Celui qui M’appelle, Je le libère de leurs mains, et il ne devra jamais plus craindre les forces qui veulent le ruiner.

Amen

L'unique église qui rend bienheureux

B.D. 5456 from 4 août 1952, taken from Book No. 60

Il n'existe aucune «église qui seule rende bienheureux», lorsque par celle-ci il est entendu une organisation mondaine. Mais celui qui appartient à l'Église fondée par Moi sur la Terre, sera bienheureux. Parce que déjà celle-ci lui garantit une éternelle béatitude, parce qu'il est membre de Mon Église, parce qu’il vit dans la foi, et au travers de l'amour celle-ci est devenue une foi vivante. L'«église» ne garantit pas à l'homme la béatitude, mais la foi et l'amour, bien que ceux-ci puissent cependant manquer totalement malgré l'appartenance à une église qui a été appelée à la vie par des hommes et qui avait dû être fondée par Moi comme «l'unique qui rende bienheureux». Dans chaque église ou orientation spirituelle il peut certes y avoir de vrais membres de Mon Église ; parce que cela est déterminé seulement par la foi et l'amour. Mais un homme qui n'a pas démontré les marques de celle-ci ne peut jamais appartenir à Mon Église qui a pour fondement l’Action de Mon Esprit, la foi et l'amour. Mon Royaume n'est pas de ce monde, Mes Paroles étaient certes tournées aux hommes de ce monde, mais elles avaient un sens spirituel, parce qu'elles devaient aider à fonder Mon Royaume spirituel. Elles vous ont été données en vue de ce Royaume qui existe en dehors de ce monde, et qui ne passera pas pour l'Éternité. Ce que J’ai exigé des hommes, devait leur assurer une Vie éternelle dans le Règne spirituel. Mes exigences devaient certes être accomplies sur la Terre, mais pas par des actions terrestres dans lesquelles l'âme n’aurait pas participée, car l'âme doit suivre Ma Volonté. L'âme toute seule doit accomplir sa transformation, et si elle y tend sincèrement, elle est «déjà un membre de Mon Église» ! Parce qu'alors l'homme a aussi la juste foi, et ce qui le pousse intérieurement à une tendance fervente est mon Esprit, Ma Voix, qu'il entend, et s’efforce de suivre. Et cette Action de l'Esprit montre l'appartenance à Mon Église, qui ensuite le rendra aussi bienheureux. J’ai apporté aux hommes le pur Évangile, Je leur ai expliqué tout ce qui est nécessaire pour pouvoir entrer dans Mon Royaume, mais celui-ci n'est pas de ce monde. Je leur ai enseigné de s'exercer dans l'amour et Je leur ai indiqué avec cela comment entrer dans le Royaume de la Béatitude. J’ai rassemblé autour de Moi tous ceux qui jusqu'à présent étaient instruits faussement ; et ainsi J’Étais aussi leur Prédicateur, Qui présentait Son Église et voulait tourner aux hommes son effet qui rend bienheureux, J’ai fondé alors la vraie Église, lorsque Je marchais sur la Terre, et Je vous ai accueilli tous : Juifs, païens, percepteurs et pécheurs. Et ceux qui croyaient en Moi, qui acceptaient Moi et Ma Doctrine et vivaient selon celle-ci, à ceux-ci J’ai envoyé après Ma mort Mon Esprit, le Symbole de Mon Église qui ne peut pas être dépassée par les portes de l'enfer. Mais où y a-t-il encore l’Action de l'Esprit dans cette église, qui s'appelle «l'unique qui rende bienheureux» ? Certes Mon Esprit peut souffler même là, mais alors il doit être précédé du lien avec Mon Église, parce que Moi Seul à travers Mon Esprit, Je Suis toujours seulement là où sont remplies les conditions qui ont pour conséquence l’Action de Mon Esprit. Et c’est là que «la vraie Eglise du Christ» sera reconnaissable. Et quoi qu’il soit entrepris contre ces hommes qui lui appartiennent, ils ne pourront pas être vaincus ou repoussés, même si l'enfer lui-même procède contre eux. Elle est infranchissable, parce qu'elle est Mon Œuvre, parce qu'elle seule est l'Église spirituelle qui mène à la béatitude. Parce qu’en elle il ne peut pas y avoir de chrétiens apparents, vu que ceux-ci s'excluent d’eux-mêmes de la communauté des croyants, et donc ils ne sont pas de vrais confesseurs du Christ et des représentants croyants de Mon Nom, lorsqu’ils sont mis à l'épreuve. Et des hommes il sera exigé cette épreuve de foi ; elle sera exigée de tous ceux qui se disent croyants, et alors on verra qui appartient à la vraie Église, à cette Église que J’ai Moi-même fondée. Alors on verra où Mon Esprit est actif et quelle Force il est en mesure d’offrir à ceux qui sont attaqués à cause de Mon Nom, à ceux qui Me confessent joyeusement devant le monde, et où une décision est exigée d’eux. Alors on verra combien peu cette église qui se dit «l'unique qui rende bienheureuse» tient ses promesses, et comment tous les membres qui en sortent appartiennent certes à celle-là, mais pas à Mon Église. Alors ils reconnaîtront leur misère et la sentiront, mais à cause du manque de Lumière d'amour ils ne reconnaîtront pas la valeur de cette Église qui est fondée sur la foi vivante qui a la Force d'un Pierre. Parce que chacun de Mes Mots était et est à entendre spirituellement, et peut être compris seulement lorsque Mon Esprit peut agir dans l’homme, mais alors sa foi sera vivante, et il tendra seulement vers ce Royaume qui n'est pas de ce monde.

Amen

La vague de réveil dans le temps de la fin

B.D. 5457 from 8 août 1952, taken from Book No. 60

Une grande vague de réveil spirituelle passe sur la Terre, parce que la fin est proche et dans le dernier temps encore beaucoup d'âmes doivent être conquises pour le Royaume spirituel. L'Amour de Dieu est infini et Il aide partout où les hommes sont sans force parce qu'ils vivent sans amour. Le Courant de Grâce de Dieu coule sans interruption vers les hommes et là où un cœur s’ouvre pour accueillir ce Courant de Grâce, la force de Dieu se manifeste et l'homme témoigne de Jésus Christ, le Fils de Dieu et Rédempteur du monde. Donc la Parole de Dieu est annoncée partout, cependant elle sera efficace sur les hommes seulement lorsqu’elle est prêchée par un homme rempli de l'Esprit de Dieu, qui donne la Vie à la Parole et donc les auditeurs se sentiront aussi touchés. Il y aura toujours plus de prédicateurs remplis de l'Esprit de Dieu dans le dernier temps, car ceux-ci auront été réveillés. De cette façon le Seigneur du Ciel et de la Terre Se révèle, Il parle à travers la bouche de nombreux hommes, mais toujours seulement lorsqu’un réveil spirituel a précédé. Alors l'esprit dans l'homme le pousse à une fervente activité pour Dieu et Son Royaume.

Mais l'adversaire de Dieu agit aussi dans la même mesure et son but est le même : c’est de parler aux hommes pour que soit répandue l'obscurité et que Dieu perde Son Pouvoir. L'humanité vit dans des pensées confuses, elle n'a plus aucun don de discernement, elle accepte et rejette totalement arbitrairement, parce qu'elle est incapable de reconnaître la Vérité comme Vérité et l'erreur comme erreur. Et l'adversaire de Dieu exploite cette incapacité en cherchant à pénétrer la Vérité avec l'erreur.

Là où maintenant des révélations sont guidées à la Terre, où l'Esprit de l'Homme peut agir dans un homme, là où est la pure Vérité alors celle-ci expérimente aussi la Protection de Celui Qui veut se manifester à travers celle-ci ; l'adversaire peut agir seulement là où ne prédomine pas le désir pour la Vérité, où donc Dieu, en tant que l'éternelle Vérité Même, n'est pas à la première place ou bien là où se lèvent encore des pensées liées à la Terre, où l'Esprit de Dieu ne peut pas régner sans restriction dans l'homme. Alors Il recule, et le pouvoir ennemi conquiert l'influence sur les pensées de l'homme qui cependant croit être instruit par l'Esprit de Dieu. On ne peut alors pas parler de réveil spirituel, la volonté était peut-être présente, mais elle n'a pas fait ce qui était nécessaire pour donner la vie à l'esprit en lui.

Beaucoup d'hommes veulent entendre Dieu parler en eux, et Dieu se baisse affectueusement vers ceux qui désirent entendre Sa Parole. Mais le fait qu'ils soient en mesure d’entendre Sa Voix ainsi dépend de la formation de l'âme qui est l'oreille spirituelle pour la Voix de Dieu. La volonté d’entendre la Parole de Dieu, peut cependant stimuler l'esprit à former des Paroles divines, chose qui n'est pas à condamner, parce qu'alors la volonté humaine ne pensera rien d’anti-divin, Mais la Parole de Dieu n'est pas ce qui naît de l'entendement humain. D'autre part cependant l'homme peut avoir le désir profond pour la Parole de Dieu et être rempli du désir de L’entendre, sans qu'il sache que c'est Dieu Lui-Même qui parle par lui. Alors il sert inconsciemment le Seigneur en tant que personne spirituellement éveillé et il dit la Vérité, parce que son désir pour celle-ci est en même temps aussi un désir pour Dieu, ce qu'Il satisfait toujours.

Les réveils dans le dernier temps avant la fin se manifesteront particulièrement là où l'annonce de l'Évangile sera perçue comme un besoin intérieur. Là l’esprit agira dans l'homme et alors il se manifestera même avec évidence, en faisant émerger dans l'homme maintenant un talent inhabituel, mais seulement pendant le service pour Dieu et Son Royaume. Alors un homme sans don particulier de parole pourra mener de bons discours, un homme sans savoir préalable particulier sera en mesure de donner des explications clarificatrices ; il pourra répondre d’une manière fluide lorsqu’il est questionné sur des choses spirituelles, l'Esprit de Dieu agira visiblement, l'homme fera partie des réveillés qui s'emploient vivement pour la Parole de Dieu, parce qu'il s’y sent poussé intérieurement à travers l'esprit qui pousse incessamment vers l'Esprit du Père qui révèle à l'homme toujours la Volonté de Dieu et le pousse à l'exécution.

Ce genre de réveil se manifestera particulièrement dans les communautés où prédomine le désir d’entendre la Parole de Dieu, et donc Dieu parlera à la communauté à travers un homme. Et la communauté écoutera l'homme parce qu’en lui l’Action de Dieu est manifeste. Il parlera avec ses propres mots, il ne s'en lèvera rien de non naturel, bien qu’il montre des facultés qui ne sont autrement pas les siennes. Mais il ne parlera pas dans un état psychique, il ne parlera pas automatiquement, donc il ne sera pas forcé à parler et donc dans sa bouche les mots se formeront sans être influencé par l’entendement. Une telle façon d’annoncer peut avoir lieu, mais elle n'est pas à considérer comme un réveil de l'esprit, elle est plutôt une prise de possession de la volonté humaine à travers un être qui veut s’exprimer.

Dans le vrai réveil l'esprit éclaire aussi l'entendement de l'homme, il oriente bien ses pensées et donc l'homme parle naturellement à ses auditeurs et non comme un automate qui répète mot pour mot ce qui fait reconnaître qu’une force étrangère parle pour lui. Si cette force est maligne, alors elle peut causer de grands dommages ; si elle est bonne, alors les résultats spirituels peuvent être bons, mais ils ne doivent jamais être évalués comme une Action de l'Esprit de Dieu dans l'homme, qui est un Rayonnement si clair de la Force de l'Amour divin qu’il se rend reconnaissable comme le savoir le plus haut et une grande ferveur de travail pour Dieu et Son Royaume. Cela vaut donc pour l'annonce de l'Évangile divin dans la communauté, auquel il doit être donné une attention particulière dans le temps de la fin.

Mais l'Esprit de Dieu peut aussi se manifester dans le silence, il peut instruire un homme particulier et lui guider un savoir dont il est le but. Alors l'Esprit de Dieu a été aussi réveillé dans l'homme à travers l'homme lui-même. Et un tel réveil est lié à une mission, le savoir que l'homme reçoit maintenant doit être transmis au delà parce que l'Évangile doit être diffusé dans toute sa pureté avec le Soutien de Dieu. Dieu Lui-Même prend soin des hommes auxquels il a été offert l'Évangile sous une forme déformée et qui donc n'ont plus aucune vraie foi, cependant celle-ci doit leur être rendue à travers l'apport de la pure Vérité. À ces hommes réveillés en esprit Dieu parle directement, ils perçoivent en eux Son Discours comme des Paroles mentales claires, ils accueillent des enseignements impressionnants avec pour but de donner ceux-ci aux hommes.

Donc Dieu parle à tous les hommes à travers ceux-ci, mais à nouveau pas de sorte que l'homme serve à Dieu de haut-parleur, mais après la réception de la Parole de Dieu il doit faire devenir active sa volonté pour guider au-delà cette Parole divine. Cette Action de l'Esprit est si significative qu’elle sert à nouveau de base sur laquelle Dieu Lui-Même instruit l'humanité et avec cela Il réfute chaque doute, découvre chaque erreur et toute fausse interprétation est rectifiée, donc aux hommes le pur Évangile est annoncé par Dieu Lui-Même, il est reçu à travers un homme dans lequel Son Esprit peut agir, et il est retenu du fait de sa volonté de servir Dieu et les hommes. Des hommes réveillés spirituellement serviront Dieu toujours avec ferveur et conviction, et cela d’une manière différente. L’Esprit de Dieu est toujours actif en eux, et il guide bien leurs pensées et leur volonté, et il leur transmet une Force inhabituelle et les laisse travailler sérieusement pour le Royaume de Dieu.

De tels réveils auront lieu souvent dans le temps de la fin, mais là où cela est possible, l'Esprit de Dieu se manifeste de façon inhabituelle, parce que Son Amour et Sa Sagesse reconnaissent ce qui sert au salut de l'humanité. Il connaît Ses serviteurs et Il leur assigne le travail qu’ils sont capables d'exécuter. Il agit en public comme dans le silence ; selon Son sage jugement Il appelle aux fonctions ceux qui sont capables de bien les administrer. Et les tâches qu'Il donne à Ses serviteurs sont différentes; mais tous travaillent pour son Royaume et Le servent et le travail de chacun sera béni.

Amen

La Force de la Lumière d'en haut - la lumière de dupe de Satan

B.D. 5458 from 10 août 1952, taken from Book No. 60

Il brille une Lumière outre mesure claire là où la divine Vérité est guidée à la Terre. Et là où est la Lumière, là la voie est clairement reconnaissable et l'homme ne peut pas s'égarer. Donc la Vérité est la marque de la voie vers Moi, mais la Vérité n'est pas acceptée volontiers, les hommes parcourent souvent des voies erronées là où ils pourraient trouver avec facilité la voie juste. Et cela est un signe que la fin est proche, parce qu'à la fin l'obscurité sera si grande que personne ne trouvera plus la voie vers Moi, parce que Satan fera rage comme il ne l'a jamais fait auparavant. Il sait que son temps est fini, et donc il se donne du mal pour éteindre la Lumière, pour assombrir la voie, parce que dans l'obscurité il a encore le pouvoir, tandis que la Lumière Me fait reconnaître clairement et les hommes qui parcourent la voie éclairée étendent les mains et désirent Ma rencontre, et donc Mon adversaire les a perdus définitivement. Et ainsi vous les hommes savez aussi que et pourquoi il est procédé partout contre la pure Vérité qui est toujours procédée de Moi-Même. Maintenant vous comprendrez que l'acceptation de la Vérité est une rareté, tandis que la majorité des hommes rejette ce qui pourrait leur servir de Salut. Un porteur de Lumière ne peut de toute façon pas être attaqué, parce que Moi-même Je le protège, mais il sera pressé de partout de laisser tomber la Lumière, et des lumières d’éblouissement et de dupe voudront faire pâlir la suave lueur de la Lumière céleste, elles voudront souvent se couvrir, parce qu'elles craignent la lueur, lorsqu’elle éclaire la nuit où les hommes se sentent bien, parce que dans leur impiété ils craignent la Lumière. Satan enverra des accompagnateurs aux porteurs de Lumière, qui se mettront apparemment dans la lueur de la Lumière, mais bien entendu, ils chercheront à la couvrir, pour qu'elle perde son effet. Mais la Lumière d'en haut a une grande Force. Elle éclairera toujours de nouveau la voie qui mène en haut. Elle chassera beaucoup d'ombres et de figures obscures, pour qu'elles ne puissent pas opprimer ceux qui marchent sur cette voie avec le regard tourné vers Moi, parce que même si à la fin Satan a un grand pouvoir, il succombe à Ma Lumière d'Amour d'en haut, et donc tous ceux qui sont à son service la fuient, ils cherchent des lumières de dupe qui éblouissent seulement leurs yeux et ainsi leur fait sentir l'obscurité encore plus fortement qu’auparavant. Ma Parole est Vérité, Ma Parole est Lumière, et elle brille si clairement, que toute non-vérité est découverte ; et donc personne ne doit craindre l'obscurité s’il accueille dans son cœur Ma pure Parole d'en haut. Sur lui Satan a perdu le pouvoir, parce que J’ai déjà pris possession de lui et Je ne renoncerai plus éternellement à lui et Je ne le laisserai plus tomber dans ses mains.

Amen

«Veillez et priez» – des tentations Continues

B.D. 5459 from 11 août 1952, taken from Book No. 60

Des Paroles d'Amour ont en elles-mêmes l'Esprit divin. Donc vous pouvez accepter comme bon tout ce qui fait reconnaître l'Amour. Mais vous devez examiner l'origine de ces Paroles et vous ne devez pas accepter aveuglement une Origine divine, vu qu’une telle foi peut mener facilement dans l'erreur. Donc examinez tout et conservez le meilleur, et demandez à votre cœur ce qu'il en dit, parce que le cœur ne se trompe pas si vous désirez sérieusement être dans la Vérité. Certes il vous arrive aussi des avertissements du Règne de l'au-delà, parce que les êtres de Lumière vous considèrent comme leurs collaborateurs et même les âmes que vous voulez aider, participent à votre destin terrestre, parce que des âmes déjà plus mûres peuvent prévoir, et elles sont poussées à vous rendre attentifs, pour vous faire éviter en même temps quelque malheur, mais elles ne savent pas le jour et l'heure, vu que pour elles le concept de temps est inconnu. Mais elles ne vous instruiront pas faussement en connaissance de cause, parce qu'elles vous aiment et veulent vous faire seulement du bien. Donc elles ne sont pas entravées si elles veulent vous avertir, parce que leur volonté est bonne. Mais vous les hommes devez toujours être vigilants, vous ne devez pas vous retourner à l'aveuglette, et devez rester uni avec Dieu. Alors vous parcourrez pacifiquement votre chemin malgré la misère terrestre, parce qu'elle vous touchera toujours moins, plus vous êtes unis avec Celui Qui seul peut vous aider. En outre il est bien pour vous de vous occuper de tout ce qui peut vous rendre inquiet. Veillez et priez, parce que vous êtes toujours en danger d’être pressé par le tentateur. Mais veiller signifie regarder autour si l’ennemi s’approche, être vigilant signifie ne pas se mettre en danger, reconnaître à temps le danger et l'éviter. Souvent certaines choses semblent insignifiantes mais elles peuvent avoir de toute façon de graves conséquences, elles peuvent être pour vous un réel danger, si vous ne veillez pas et ne priez pas pour la Protection et l'Aide. Parce que l'ennemi de votre âme met des pièges pour vous capturer, et les inattentifs, les naïfs et les négligents tâtonnent et deviennent sa proie. Donc veillez et priez, pour que vous ne tombiez pas en tentation. Le pouvoir de Satan est grand, mais l'Amour de Dieu est plus grand, et il est pour tous ceux qui sont de sérieuse et bonne volonté et demandent humblement Sa Grâce. Il ne leur arrivera alors aucun malheur, Il les protégera d’un point de vue terrestre et spirituel et il les préservera de la ruine temporelle et éternelle, et les êtres dans l'au-delà interviennent aussi en aidant, lorsqu’ils savent que leurs protégés sont dans la misère.

Amen

La volonté tournée vers Dieu est la preuve d’avoir soutenu l'épreuve terrestre

B.D. 5460 from 12 août 1952, taken from Book No. 60

Vous qui M’avez cherché et M’avez déjà trouvé, vous ne Me perdrez plus dans l’éternité. Vous êtes de toute façon encore exposés aux influences de Mon adversaire tant que vous vivez encore sur la Terre, mais votre volonté s'est tournée vers Moi et donc vous-même vous avez été saisis par Moi et J’empêche votre retombée dans l'abîme. Mais Je parle d’une volonté sérieuse, qui tend vers Moi en pleine conscience. Mais là où ce sérieux n'existe pas encore, là Mon adversaire peut encore réussir à vous repousser de Moi. Parce qu'il y a des hommes qui, du fait de l'éducation ou bien du discours du prochain, sont devenus pour ainsi dire ses disciples et se joignent à leur prochain, mais cela pas par désir intérieur de courir à Ma rencontre en Me reconnaissant comme leur Père. Mais lorsque cet intime désir pour Moi est une fois réveillé dans un homme, alors Mon Amour de Père sera aussi actif. J’appelle et rappelle maintenant continuellement cet homme, Je le saisis et Je ne le laisse jamais plus. Et celui-ci est alors déjà devenu libre des chaînes de Satan, bien que les efforts de celui-ci pour le reconquérir, ne cesseront pas tant que Je ne rappellerai pas cet homme dans Mon Royaume. La volonté tournée sérieusement vers Moi est la garantie la plus sûre pour le fait que l'homme Me conquiert Moi et Mon Royaume, parce que Je lui donne la Force, parce que Moi-même Je désire Mon fils, lorsque sa volonté a déjà soutenu l'épreuve sur la Terre. Il s'agit seulement de la décision pour Moi ou pour Mon adversaire. Et la sérieuse volonté pour Moi est la décision, parce qu’une fois sa volonté s'est détournée de Moi et le retour vers Moi doit maintenant être exécuté de nouveau volontairement. Je prends en compte sa volonté, mais pas les paroles qui ne sont pas sérieuses, et que Moi Je reconnais très bien comme étant seulement des mots que la bouche prononce ou bien qui sont pensés mais dont le cœur ne sait rien. Mais là où la volonté s'est réveillée une fois pour Moi, là l'homme tend de lui-même inexorablement en haut. Parce que comme Ma Force lui afflue suite à son changement de volonté, alors il emploie celle-ci pour tendre spirituellement, et il s’est déjà uni à Moi. Je marche alors auprès de lui, mais Je ne serai pas reconnu par lui tant qu’il est encore faible dans l'amour. Mais Mon Image devient toujours plus claire lorsque l'amour croît en lui, jusqu'à ce qu’il M’ait accueilli Moi-Même au travers de l'amour et ensuite il reconnaîtra même qu'il ne peut plus se précipiter dans l'abîme, parce que Je ne donne rien de ce qui M’appartient et qui, dans la libre volonté, est devenu Mien. Vous ne pouvez jamais plus vous séparer de Moi lorsque vous avez soutenu l'épreuve de la vie terrestre puisque votre volonté s'est décidée pour Moi, parce qu'alors la vie terrestre maintenant peut seulement contribuer à l'augmentation de la maturité de l'âme. Alors vous Me servirez consciemment et serez fidèle, jusqu'à ce que Je vous rappelle ensuite dans Mon Règne, lorsque sera venue votre heure.

Amen

La Parole Intérieure – la Lumière – la Vérité

B.D. 5461a from 14 août 1952, taken from Book No. 60

L'Esprit divin vous enseigne bien, et si vous le laissez parler, vous ne pouvez pas marcher dans l'erreur. Parce que Dieu Lui-Même révèle ensuite à vous à travers Son Esprit la pure Vérité, Il vous donne ce que vous demandez ou bien ce dont vous avez besoin. Parce qu'Il prodigue dans l'Amour et dans la Sagesse, comme cela est bien pour le salut de l’âme des hommes. Là où donc l'Amour et la Sagesse de Dieu sont à l'Œuvre, il peut vous être offert à vous les hommes seulement ce qui vous sert pour la promotion de la maturité de votre âme. Et ainsi vous avez en même temps un signe de reconnaissance de l’Action divine, si cela aide l'âme de l'homme à la remontée, si donc cela a une valeur éducative qui aide les l'homme au perfectionnement. Avec cela vous pouvez mesurer si vous êtes dans le doute, si vous devez accepter quelque chose en tant qu’Action divine. Tout ce qui aide l'homme au mûrissement animique est bien, et devrait être reconnu comme transmis à l'homme à travers l'Esprit de Dieu. Malgré cela il vous faudra encore examiner dans quelle mesure l'Esprit de Dieu a agi sur l'homme, lequel doit avoir reconnu le patrimoine spirituel en tant que Révélation divine.

L'Esprit de Dieu commande les pensées, il éclaire même les pensées de l'homme, et celui-ci ne peut maintenant pas autre chose que penser et parler bien. Son esprit devient actif de la manière juste, et maintenant on peut parler de pensées selon la Volonté de Dieu, qui peuvent procurer beaucoup de Bénédiction au prochain, parce que celui-ci ne peut faire autrement que de parler bien et jamais autrement que Dieu et donc il est aussi dans une Bénédiction spéciale. Et Dieu guidera toujours bien ses pensées, lorsqu’il veut parler pour Lui et Son Royaume. Donc l'Esprit divin œuvre dans cet homme, mais pas d’une manière aussi voyante que lorsque Dieu Lui-Même Se manifeste à travers la bouche d’une personne car alors la Voix divine Elle-Même parle dans l'homme qui parle bien pour Dieu et pour Son Royaume, mais pas comme moyen évident qui se trouve consciemment à Son service.

La Parole Intérieure - la Lumière - la Vérité

B.D. 5461b from 15 août 1952, taken from Book No. 60

Je parle certes mentalement avec beaucoup d'hommes qui désirent M’entendre, et ils peuvent même se sentir consulté par Moi, mais il existe aussi des cas où Je Me manifeste de façon insolite, pour une mission particulière. Mais de tels cas insolites on ne doit pas déduire que tout patrimoine mental d'un homme, même lorsque cela correspond à Ma Volonté, est transmis à travers la «Parole intérieure». Il s'agit de l'apport de la pure Vérité à la Terre. Et cela nécessite un état qui exclut toute erreur ; donc l'homme qui reçoit de Moi la pure Vérité à travers la Parole intérieure, doit s’être d'abord formé de sorte qu’il soit en mesure d’entendre Ma Parole sonnante ou bien mentalement. Je dois toujours de nouveau vous dire que Je connais le cœur de l'homme et Je peux le charger avec une mission, seulement lorsqu’il est en mesure d'exécuter celle-ci. Seulement rarement Je trouve cette faculté, parce que seulement la volonté d'amour développe dans un homme la faculté d'accueillir des Communications spirituelles. Dans le temps de la fin il est d'urgence nécessaire qu'aux hommes il soit guidé la Vérité, parce que presque chaque doctrine de foi a été déformée. Apporter la Vérité signifie : Corriger des enseignements erronés et expliquer la liaison entre tout ce qui existe ; apporter la Vérité aux hommes signifie leur donner une vraie Image de leur Créateur et Père, pour qu'ils croient en Lui et puissent L’aimer. À travers l'apport de la Vérité les hommes doivent apprendre à penser et à agir d’une manière juste et exécuter le but de leur vie terrestre. La Vérité est quelque chose de si ardemment disputée qu'il n'est pas vraiment facile de la donner à tous les hommes, parce qu'elle sera rejetée tant que les hommes ne la désirent pas sérieusement et elle sera refusée par ceux qui se trouvent dans des pensées erronées, parce qu'ils vivent totalement sans amour, parce que l'Amour et la Vérité ne sont pas séparables, parce que ce sont les Concepts de la Divinité Éternelle. Donc il sera maintenant aussi compréhensible que la transmission de la pure Vérité sur les hommes demande des facultés entièrement particulières, cependant tous les hommes n’y sont pas aptes, bien que Je veuille guider à chaque homme la Vérité, mais Je ne peux pas le faire avec tous à travers le Discours direct, parce que chaque homme n'est pas en mesure de M’entendre, parce que l'âme n'est pas formée de sorte qu’elle puisse entendre des sons spirituels avec l'oreille spirituelle. Peu d'hommes seulement sont en mesure de le faire, et de ces peu seulement quelques individus s’offrent pour cette mission, car il est possible seulement dans la libre volonté de recevoir la Vérité de Moi et de la répandre sur Mon Ordre. Je répète encore une fois que la Lumière doit être diffusée, que l'obscurité spirituelle sur Terre doit être repoussée, la Lumière doit être envoyée aux hommes, mais la Lumière signifie toujours connaître la pure Vérité. Je veux éclairer l'état spirituel des hommes, donc Je dois leur guider un savoir qui correspond à la Vérité. Cela peut être possible seulement lorsque Je Me révèle dans le Discours Direct à un homme qui est apte pour l'accueillir. Mais pour cela il ne suffit pas seulement de la volonté de Me servir, car cela exige aussi unea capacité d’écoute, donc tous ceux qui en ont la volonté ne sont pas aptes, comme vice versa la faculté de l'âme de comprendre Ma Parole n'est pas déterminante lorsqu’il manque la volonté de Me servir. De cela il résulte que J’ai seulement peu de serviteurs et de valets qui peuvent exécuter cette mission, mais Je prends ces peu sous Ma Protection particulière et Je ne permets pas qu'ils soient entravés dans l'exercice de leur mission, parce que celle-ci est d'urgence nécessaire dans le dernier temps avant la fin, où seulement la pure Vérité peut préserver de la chute dans l'abîme et donc cette pure Vérité doit être guidée par Moi sur la Terre, pour que soient encore sauvés tous ceux qui sont de bonne volonté.

Amen

La Loi divine : servir dans l'amour

B.D. 5462 from 16 août 1952, taken from Book No. 60

Au Ciel et sur la Terre seulement une Loi prévaut : servir dans l'amour. L'amour servant rend infiniment bienheureux, et vouloir rendre heureux peut être fait de manières infiniment diverses. Celui qui sert dans l'amour, que ce soit sur la Terre ou bien dans le Règne spirituel, a atteint un degré de maturité dans lequel il se rend compte qu’il est saisi par l'Amour de Dieu, et cette certitude béatifiante le stimule à une activité d'amour toujours plus fervente, et maintenant lui-même s'acquitte de sa vraie destination, parce que la Volonté divine se réalise maintenant à travers la Présence de Dieu, qui est la conséquence sûre d'une action dans l'amour. Là où la Loi de l'amour est acquittée, tout est aussi dans l'Ordre divin, parce que la Loi s'édifie sur l'amour. Le désordre surgit seulement là où il manque l'amour, parce que les forces négatives agissent là où la force de l'Amour divin ne peut pas devenir efficace. Mais là on reconnaît aussi la décadence, la rétrogradation, la destruction et le chaos. L'amour est donc une Force conservatrice, édifiante, qui promeut et commande. Elle peut manquer ou bien aussi être inversée dans son contraire. Mais alors les créatures sortent de l'Ordre et sont malheureuses. Chaque action sans amour détruit ce que l'amour construit, donc vous les hommes devez être très attentifs si vous ne voulez pas vous rendre faibles vous-mêmes, si vous ne voulez pas perdre la force dont vous disposez lorsque vous vivez dans l'amour. L'amour est une Force et elle agit toujours de manière positive, raison pour laquelle elle est aussi outre mesure béatifiante. Malgré cela l'amour peut apparemment infliger des blessures, mais alors le but est l'éternelle guérison et donc il reste de toute façon amour.

Et donc parfois l'Éternel Amour emploie des moyens qui semblent dépourvus d’amour pour assurer à ses créatures une éternelle guérison, parce que dans le Plan de Salut de Dieu sont inclus des événements qu'ils ne font reconnaître aucun Amour de Dieu et qui de toute façon sont déterminés par Son infini Amour. Mais là où surgit le désordre, il doit de nouveau être crée l'ordre, le principe de l'amour doit régner dans le Ciel et sur la Terre, pour qu’aux créatures il soit destiné un sort bienheureux. Toutes doivent se servir et se rendre heureuses réciproquement, l'amour doit être la force de poussée pour toutes les actions, alors Dieu Est toujours présent, car Il Est présent dans chaque œuvre d'amour, et il ne peut ensuite y avoir jamais plus de malaise, et là où il y a l'amour règnent la Béatitude et la Paix.

Amen

La volonté détermine les pensées - la responsabilité

B.D. 5463 from 17 août 1952, taken from Book No. 60

Les pensées naissent de la volonté de l'homme, parce que suivant comment est sa volonté, les Forces spirituelles de l'au-delà peuvent agir et guider leurs Courants de pensées à l'homme. Les pensées sont toujours des manifestations de ces Forces qui sont acceptées là où la volonté de l'homme correspond au donateur spirituel. Donc, les Forces spirituelles s'incluent dans l'activité organique dès que l'homme lui-même forme les pensées, et le contenu de ces pensées est le patrimoine mental que possèdent les Forces spirituelles. Et ainsi les pensées de l'homme sont pour ainsi dire stimulées par ces Forces spirituelles, mais celles-ci ne peuvent pas influencer les pensées de l'homme par contrainte, mais selon la volonté bonne ou mauvaise les Forces spirituelles deviennent actives d’une manière qui dépend de l'homme lui-même selon le patrimoine spirituel qu’il accepte mentalement s'il est touché par le Règne de la Lumière ou bien par le règne de l'obscurité, si c’est la Vérité ou bien l'erreur, parce que lui-même détermine à travers l'orientation de sa volonté les êtres qui lui transmettent le patrimoine mental. La volonté détermine les pensées. Donc, l'homme est responsable de ses pensées. Et donc il existe seulement une possibilité d'être suspendue de sa responsabilité, c’est que l'homme s’en remette avec confiance à Dieu et aux êtres du monde de la Lumière, pour que sa volonté et ses pensées soient bien orientées. Alors l'homme ne doit pas craindre des pensées qui le guident dans l'erreur, alors il est guidé et mené dans de justes pensées, les êtres de Lumière assument la responsabilité et exerceront seulement leur influence sur un homme qui promeut des pensées bonnes et juste. Il n’a rien à craindre si avant toute décision, avant toute activité mentale, il demande de justes pensées, s’il se recommande au Père céleste lorsqu’il demande la protection et l'aide à tous les êtres bons. Alors ses pensées seront justes, parce qu'alors les êtres de l'obscurité ne trouvent aucun accès, elles ne peuvent causer aucune confusion dans aucun domaine. Une bonne volonté tournée vers Dieu protège l'homme de pensées erronées.

Mais vous les hommes avez malgré cela des instants où les pensées, c'est-à-dire la volonté, sont de nouveau tournées vers le monde, et l'adversaire de Dieu les exploite pour affaiblir ce que des êtres bons vous ont transmis. Alors ils se lèvent des doutes et alors les forces contraires agissent vite. Le désir pour le monde peut exposer à ces forces contraires, parce que le lien avec Dieu, avec le monde de la Lumière, est desserré à travers chaque pensée qui est encore tournée vers le monde, à travers tout désir qui n'a pas des buts spirituels. Donc chaque homme doit s'observer, jusqu'où il est encore de mentalité terrestre, à travers des questions cruciales il doit autant que possible dénouer chaque lien terrestre, il doit se donner sans réserve au monde spirituel de Lumière, et alors il sera toujours sûr d’être assisté par celui-ci, il parlera et pensera comme cela est juste devant Dieu, et il sentira aussi la consolidation intérieure dès qu'il confortera le patrimoine mental qui lui a été transmis dans ce lien.

Amen

La libération des âmes de l'abîme - le Rayon de Lumière – Jésus Christ

B.D. 5464 from 18 août 1952, taken from Book No. 60

Il est indescriptiblement béatifiant d’avoir ouvert les portes du Règne de la Lumière à une âme qui auparavant était encore empêchée par des forces obscures et qui était malheureuse. Ce n’est pas la Grâce de Dieu qui l’a libérée, mais sa volonté s'est tournée vers la Lumière et la Grâce de Dieu l'a aidée à échapper à l'obscurité. Celle-ci doit libérer chaque âme qui désire la Lumière. C’est un effort toujours continu de la part du monde de Lumière pour réveiller dans ces êtres le désir pour la Lumière. Donc des rayons de Lumière frétillent partout, même dans l'abîme, bien qu’ils ne touchent pas de façon bénéfique tous les êtres, mais seulement ceux dont la résistance contre Dieu a déjà cédé un peu, et pour ces âmes des rayons de Lumière brillent même parfois parce que Dieu sait lorsqu’est venu le temps dans lequel les âmes sont accessibles à la Lumière. Mais la Lumière ne force jamais, elle stimule seulement la volonté des âmes à suivre le rayon de Lumière. Les êtres de la Lumière viennent vers ces âmes, mais plutôt sans se faire reconnaitre, mais en leur offrant de l'aide, et maintenant il est laissé de nouveau aux âmes d’accepter ou non cette aide. Souvent elles restent encore dans la résistance, et ensuite il fait de nouveau noir autour d'elles, et maintenant elles perçoivent cette obscurité avec un tourment encore plus grand, et leur désir pour la Lumière devient toujours plus fort. Mais dès que l'obscurité tourmente une âme, le temps n'est plus loin dans lequel la Lumière est donnée et les âmes déjà plus mûres s’efforcent de leur procurer la Lumière, parce que des âmes qui jouissent de la Béatitude de la Lumière, se tournent toujours de nouveau avec une vraie compassion vers ces âmes dans l'abîme. L'amour croît avec la plénitude de Lumière qu'elles-mêmes perçoivent et donc une libération de ces âmes de l'abîme aura certainement lieu.

Mais vu que la libre volonté de chaque être doit d’abord devenir active, il se passe souvent beaucoup de temps. Mais pour les aides c’est une joie indescriptible lorsqu’elles ont réussi à inclure une âme dans leur groupe car sa misère a maintenant trouvé une fin. Et maintenant il y a de nouveau une aide supplémentaire qui participe au travail de Libération. Avoir aidé une unique âme, signifie de nouveau lui avoir préparé la voie qui mène en haut. Parce que chaque âme sauvée au travers de son amour qui, maintenant, a été enflammé veut aider les siens, et elle pense à la misère de ceux qui sont dans l'abîme. Sa volonté d'aider ne restera jamais sans succès, parce qu'elle se rappelle sa propre expérience et elle l'emploie là où elle-même a souffert en prêchant la foi en Jésus Christ à toutes celles qu’elle veut aider. Si maintenant la misère d'une âme qui a été instruite, devient insupportable, alors dans sa misère elle se tourne vers Celui qui lui a été présenté comme le Rédempteur, elle L'invoque dans sa grande oppression et trouve l'exaucement. Jésus Christ attend seulement l'appel qui montre la volonté de l'âme, pour l'aider. Son Nom est la Force et le Mystère le plus grand, la foi en lui peut encore être trouvée dans le Règne spirituel, et chaque âme de Lumière s’efforce de réveiller cette foi, son amour lui donne la Force et elle ne faiblira pas tant que le Règne de la Lumière n'ouvre pas de nouveau ses Portes pour celles de l'abîme qui désirent monter en haut, parce que la Miséricorde et l'Amour de Jésus sont infinis, et Son Œuvre de Libération continue dans le Règne spirituel, parce qu'Il veut que toutes Ses créatures deviennent bienheureuses.

Amen

La misère spirituelle peut être suspendue seulement à travers la diffusion du pur Évangile

B.D. 5465 from 19 août 1952, taken from Book No. 60

Seulement la préoccupation de l'état spirituel de l'homme est à considérer comme important, parce que celui-ci doit être résolu par l'homme lui-même. D’aucune manière il peut être exercé de contrainte, mais la libre volonté de l'homme doit se décider à devenir active pour le mûrissement de l'âme – parce que cette libre volonté peut certes être influencée, mais jamais forcée. Dans le temps de la fin cependant l'homme se donne entièrement volontairement à Mon adversaire. C’est pourquoi les choses vont particulièrement mal en ce qui concerne l'état de maturité des âmes – et Mon Amour a peu de succès et la fin s'approche toujours davantage. Le monde terrestre avec toutes ses attraits et ses biens passeront – seules les âmes resteront - et celles-ci sont dans une situation si terrible qu’elles ne peuvent pas être accueillies dans Mon Règne, parce que leurs sentiments sont encore une part de Mon adversaire – c'est-à-dire qu’elles sont des valets de Satan. Seulement quelques âmes ont atteint le degré de maturité parce que leur volonté s'est tournée vers Moi par leur poussée intime et pour cela elles-mêmes M’ont reconnu. Les âmes de ces hommes sont devenues facilement réceptives – elles ont reconnu l'importance de leur tâche terrestre et ont vécu en conséquence sur la Terre. La masse vit superficiellement et ne pense pas à la vie après la mort - parce qu'elle n’y croit pas. Et cela est une grande misère qui Me pousse à envoyer partout une Lumière parmi les hommes – à charger des messagers d'annoncer Mon Évangile partout et de porter les hommes de nouveau à la foi, chose qui est absolument nécessaire pour que les hommes puissent se tourner vers Moi lorsqu’ils se trouvent dans le besoin. Mais celui qui doit porter dehors la Lumière, doit l’avoir d’abord reçu de Moi-Même. Pour la diffusion de l'Évangile Je peux employer seulement des hommes qui possèdent eux-mêmes la Lumière, qui se laissent irradier par la Lumière de la Vie éternelle par Moi-Même – par l'unique Vérité. Je ne peux pas envoyer chacun dehors dans le monde, parce que pour combien il veut être de bonne volonté pour être actif pour Moi, seulement celui qui a accueilli la Vérité de Moi-Même peut la diffuser, c'est-à-dire que l'homme peut avoir la connaissance de la Vérité seulement lorsque Mon Esprit peut agir en lui. Et cette Action de l'Esprit demande l'accomplissement de conditions. Mais chaque homme qui est prêt à s'acquitter de ces conditions, Je l'accepte comme ouvrier dans Ma Vigne. Parce qu'il règne une grande misère sur la Terre et Je veux guider cette misère au moyen de Mes fidèles serviteurs sur la Terre, Je veux toujours de nouveau réveiller des hommes qui accueillent directement Ma Parole et qui la portent à ceux qui sont de bonne volonté pour l'écouter. Les âmes des hommes sont en grave danger, elles ne sont absolument pas mûres et très vite elles devront laisser cette Terre. Mais l'état de maturité détermine leur sort dans l'Éternité. Seulement Mon pur Évangile peut encore apporter du salut aux hommes et augmenter leur degré de maturité, parce que celui-ci procède de Moi, il cache en lui la Force divine et agit d’une manière vivifiante sur les âmes dès que l'homme est prêt à se faire toucher par la Force de la Parole divine. Il bénira l'heure où Ma Parole lui a été apportée, parce que seulement Ma Parole peut sauver l'âme de la mort éternelle.

Amen

La mise à l'épreuve de la Force de la Parole divine dans la misère

B.D. 5466 from 20 août 1952, taken from Book No. 60

Vous devez tous mettre à l'épreuve la Force de Ma Parole lorsque vous êtes dans la misère, lorsque des préoccupations spirituelles ou terrestres vous pressent. Ma Parole sera toujours une vrai Aide, elle vous transmettra Courage et Force, elle vous réédifiera, elle sera pour vous un Conseiller dans lequel vous pouvez vraiment avoir confiance, parce que Moi-même Je Suis avec vous dans la Parole, et Je ne vous laisse jamais sans Aide, sans Conseil et sans Force. Ma Parole vous indiquera aussi la voie que vous devez parcourir pour vous libérer de votre préoccupation, à travers Ma Parole Je vous dirai même lorsque et où vous agissez mal et comment revenir de nouveau sur la voie juste, lorsque vous l'avez abandonnée. Ma Parole est le lien entre nous, et lorsque vous accueillez Ma Parole en vous, vous M’attirez Moi-Même à vous, et alors vous Me présentez aussi les affaires de votre cœur. Je peux regarder dans le monde de vos pensées, parce que vous Me laissez Être présent en vous, dès que vous écoutez Ma Parole en Me désirant. Faites le test, lorsque vous êtes chargés avec des préoccupations de toutes sortes. Réfugiez-vous dans Ma Parole et le poids tombera de vous, votre cœur deviendra léger et libre lorsque vous désirez intimement que Moi-même Je vous parle. La Force de Ma Parole est assez forte pour vous enlever les poids qui vous pressent. Ma Parole est Mon Discours à vous, il vous touchera vraiment de façon à vous libérer de toute préoccupation et crainte, vous devez seulement la laisser agir sur vous, vous devez Me laisser vous parler, parce que Je voudrais vous offrir à tout instant Courage et Force, mais Je peux le faire seulement, lorsque vous Me le demandez vivement. Mais celui qui se réfugie dans Ma Parole dans la misère du corps et de l'âme, Je lui communique la foi dans Mon Amour et dans Ma Puissance de pouvoir aider, et il sera aidé. Laissez-Moi toujours et toujours de nouveau vous parler dans la Parole, pour que maintenant Je puisse agir sur vous avec Ma Grâce et Ma Parole.

Le lien que vous établissez avec Moi dans le désir de M’écouter Moi-Même, dans la Parole, vous rend capables de saisir tout ce que Je veux vous dire, vous reconnaîtrez vos erreurs, vous reconnaîtrez la cause de vos préoccupations, et Ma Volonté vous révélera comment vous pouvez procéder contre vos erreurs et vos faiblesses. Je vous aide avec tous les moyens possibles pour devenir maitre de vos préoccupations, parce que tout le mal vient sur vous seulement pour que vous vous réfugiez en Moi et Me demandiez de l'Aide, pour que vous M’écoutiez, lorsque Je vous parle. Moi-même Qui suis avec vous dans la Parole, et donc Je vous comblerai avec la Force, dès que vous en aurez besoin.

Amen

Satan fait rage avec un pouvoir renforcé – le temps de la fin

B.D. 5467 from 21 août 1952, taken from Book No. 60

Les signes qui indiquent la fin augmenteront. Et l’action de Satan se manifestera toujours plus clairement, parce que tous ceux qui tendent vers Moi sentiront sa présence hostile. Il cherchera même à vous faire tomber dans le désespoir et la confusion et souvent il aura du succès. Mais Je protège les Miens et J’éclaire son action, pour qu’elle soit reconnaissable par tous ceux qui M’ont comme but sérieux. Ce sont les signes du temps, parce que les forces des ténèbres sont sans interruption actives, parce qu'on va vers la fin, mais Je vous dis : soyez vigilants et priez et tenez-vous en seulement toujours à Moi et il ne pourra pas vous causer quelque dommages. La Lumière et les ténèbres se combattent, parce que l'obscurité hait la Lumière et donc elle se fera toujours remarquer comme ombre là où brille une claire Lumière. Mais J’ai aussi le Pouvoir de chasser de telles ombres et la Lumière brillera plus claire que jamais. Mais vous ne pourrez jamais vous réjouir du calme, la lutte restera constante avec Mon adversaire, tant que vous êtes sur la Terre. Parce que jusqu'à fin il s’efforcera de vous procurer des dommages, parce qu'il sait qu'il vous a perdus et parce qu'il croit pouvoir de nouveau vous reconquérir. L’hostilité de la part de ceux qui lui sont soumis, augmentera et cela d’autant plus que vous brillez clairement, chose qu'il reconnaît très bien. Mais il hait la Lumière, parce qu'il hait la Vérité et donc il procède contre la Vérité. Mais tant que vous vous efforcez de répandre la Vérité sur la Terre, de porter dehors Ma Parole à votre prochain, alors il vous persécutera en tant qu’ennemi et il cherchera à vous ruiner. Et il attaquera ouvertement la Vérité, il cherchera à vous diffamer, vous qui représentez la pure Vérité, pour rendre sans fondement le bien spirituel que vous représentez, mais il ne réussira pas contre vous, parce que derrière vous et derrière la Vérité Je suis Moi-même. Mais il réussira à vous diviser, vous Mes représentants, il réussira à vous isoler, parce que le travail collectif ne lui plait pas, parce que dans la lutte contre l'individu il compte sur un succès. Mais même alors Je protège la Lumière, la pure Vérité, qu'il ne pourra pas affaiblir. Mais vous devez être vigilants et prier, parce que vous êtes toujours en danger de devenir faible, si vous ne M’invoquez pas pour la Protection contre toutes les hostilités de l'adversaire. Parce que la fin est proche et même s’il fait rage avec un pouvoir renforcé, son temps est venu, où il sera lié comme cela est annoncé. Et la Vérité s’affirmera pour aider à la béatitude tous ceux qui l'écoutent et acceptent ainsi la Lumière que Je laisse briller, pour les aider à sortir de l'obscurité de l'esprit, du pouvoir de la mort pour arriver à la Lumière, à la Vie et devenir bienheureux à travers la Vérité.

Amen

Les Forces du Ciel sont inhabituellement actives - l'aide à travers des hommes

B.D. 5468 from 22 août 1952, taken from Book No. 60

Dans les temps de misère la plus profonde les Forces du Ciel sont actives pour aider les hommes sur la Terre. Sans une telle Aide spirituelle ils se précipiteraient sans espoir dans l'abîme, sans l'Aide spirituelle les forces de l'obscurité les attireraient en bas, parce que tous seuls ils sont faibles quant à leur volonté et ils ne combattent pas pour leur vie spirituelle. La vie de l'âme est en danger, et donc aux hommes il peut être apporté seulement une Aide spirituelle. Et donc les êtres de la Lumière cherchent à s'inclure dans les pensées des hommes pour les pousser à combattre contre leur naufrage spirituel, ils cherchent à agir sur l'homme pour qu'il apprenne à reconnaître le monde pour ce qu’il est, pour qu'il reconnaisse son inutilité et sa caducité. Seulement alors l'homme pensera à ce qui existe en dehors du monde terrestre, à ce qui se passe pour lui après la mort de son corps. Mais les êtres de Lumière ne réussissent souvent pas à stimuler de telles pensées dans l'homme, si de la part du prochain il n'est pas aidé, lorsque celui-ci se pose de telles questions et pensées là où plusieurs sont rassemblés, si certains domaines ne sont pas abordés lors de dialogues qui, maintenant, lui donnent motif pour se poser des questions et donc rendent possible l'inclusion des êtres de Lumière dans les pensées des hommes. Toutes les Forces du Ciel sont actives, et travaillent vraiment avec ferveur sur l'humanité malade, dès que leur travail trouve le soutien de la part d'un homme sur la Terre, chose qui peut se passer seulement lorsque des hommes croyants expriment leur foi, pour qu'il puisse être reconnu en tant que prochain. Un homme profondément croyant ne peut pas se taire sur sa foi dans ses rapports avec le prochain, parce que cela le rend heureux et le remplit du désir de pouvoir donner à tous. Un homme doit d'abord en être pénétré, avant qu'il s’y prête par poussée intérieure. Et donc les êtres de Lumière se manifesteront là où ils reconnaissent la disponibilité de se laisser instruire, et ils ne laissent pas échapper une telle opportunité, parce que maintenant ils peuvent transmettre à d’innombrables âmes ce qui leur manque. Parce que l'homme ouvert ne perdra aucune occasion pour donner à d’autre ce qu'il a reçu et qui le rend heureux. L'activité du monde spirituel dans le dernier temps avant la fin est outre mesure fervente, vu qu’elle est simultanée avec l’action de la part de Satan qui cherche sans scrupules à fourvoyer les hommes et il est soutenu par ses domestiques. C’est une lutte qui ne cessera pas et dans le dernier temps elle s'enflammera particulièrement. Les êtres de Lumière se manifesteront cependant inhabituellement selon la Volonté de Dieu, et là où se trouve la moindre possibilité de conquérir un succès, là ils aideront, et cela même parfois d’une manière extraordinaire. Il s’agit d'arracher les âmes à la mort, de les réveiller à la vie et de les maintenir vivantes. Et Je bénis dans Ciel et sur la Terre tous ceux qui s'emploient pour cela, qui deviennent actifs pour sauver l'âme de la ruine éternelle, et parce que le temps jusqu'à la fin n'est plus très long, J’aide souvent, là où ne serait-ce qu’une âme de bonne volonté s’offre pour être active pour Moi. Mais tout doit se dérouler dans le cadre de la spontanéité, la Loi de l'Ordre éternel ne doit pas être contournée. Mais vous les hommes vous devez seulement vouloir, et vous serez aidés, vous pourrez échapper au pouvoir de Satan, parce que les êtres de la Lumière sont toujours prêts et ils viennent à votre rencontre avec un grand amour, même sur la Terre des hommes sont prêts à participer au travail de Libération et à porter l'Éclaircissement là où celui-ci est demandé. La fin est proche et avec elle le dernier Jugement, mais la Miséricorde de Dieu cherche à sauver encore auparavant ceux qui marchent encore dans l'obscurité, et son Amour et Sa Puissance sont vraiment puissants, et personne ne doit aller se perdre, mais Il ne force pas, parce que la volonté de l'homme est libre.

Amen

Chacun peut entendre le Discours de Dieu sous forme de pensées

B.D. 5469 from 23 août 1952, taken from Book No. 60

Je vous transmets des Mots d'Amour, de Courage et d'Encouragement, et Je vous donne toujours la Clarification là où il vous manque la connaissance, mais vous-mêmes devez établir le contact avec Moi, autrement Je ne peux pas vous parler. Mon Discours ne vous sera pas toujours audible, mais vos pensées se formeront perceptiblement comme Je veux vous parler, si seulement vous vous en occupez et attendez jusqu'à ce que Mes Communications vous arrivent. Parce que Je veux vous dire une chose : dès que vous pensez à Moi, que vous parlez avec Moi dans la prière, ou bien M’invoquez pour de l’Aide, Mon Amour est déjà avec vous. Vous ne parlez pas dans le vide, mais J’entends toutes vos pensées et Je vous réponds. Mais peu d'hommes attendent Ma Réponse, peu d'hommes sont si profondément croyants qu’ils sont convaincus de Ma Réponse, et donc Je peux Me Communiquer seulement rarement aux hommes, de sorte qu’ils reconnaissent dans leurs sentiments et leurs pensées Ma claire Réponse. Une simple parole ne sera pas perdue, lorsque vous M’appelez dans un intime recueillement, et Je ne laisse pas un mot sans réponse. Mais votre âme néglige souvent ce qui la rendrait profondément heureuse. Vous n'avez pas encore exercé l'oreille spirituelle et pour cette raison vous ne percevez pas la Réponse de Mon Amour. Vous tous, qui vous reliez avec Moi dans une intime prière, pouvez vous sentir consulté par Moi. Mais si vous voulez aussi entendre Mon Discours, dont vous avez la nostalgie, alors vous devez exercer votre oreille spirituelle. Et cela est une tâche, que vous tous devez assumer, parce qu'elle vous rend la vie terrestre beaucoup plus simple. Vous tous tireriez beaucoup de Force et de Courage de Mon Discours, qui est perçu toujours seulement comme des sentiments et des pensées qui peuvent vous donner le calme intérieur et une sensation de sécurité, vous seriez vraiment réconfortés et fortifiés par Mon Amour de Père qui est inexorablement pour tous Mes fils. Donc, lorsque vous Me priez en esprit et en vérité, gardez ensuite vos pensées tournées vers Moi, et vous sentirez Ma Présence, et votre âme accueillera ce que lui a destiné Mon Amour de Père. Parce que Je Me baisse vers tous ceux qui M’invoquent, qui tiennent un intime dialogue avec Moi, et Je veux leur donner tout ce qui les rend heureux.

Amen

La garantie pour la Présence de Dieu : des Œuvres d'amour et l'acceptation de la Parole

B.D. 5470 from 24 août 1952, taken from Book No. 60

Je suis toujours présent, dès que vous déroulez une œuvre d'amour. Et cela doit être aussi pour vous la garantie qu'ensuite vous penserez et parlerez d’une manière juste, parce que Je ne permets pas qu'ensuite votre bouche prononce une erreur. Donc il est impossible qu'un homme bon qui s’efforce toujours de s'acquitter de Mon Commandement de l'amour, soit dans des pensées fausses. Mais une chose est très probable, c’est qu’il ait été guidé précédemment dans un faux savoir et ne réfléchisse pas si celui-ci est la Vérité, et donc il présente des enseignements comme Vérité et n'en doute pas, parce que l'authentique Vérité ne lui a pas encore été apportée. Mais alors il suffit seulement d’une poussée, un réveil de son esprit, et maintenant il est instruit par Dieu dans un sens qui correspond à la Vérité. Moi-même Je laisse se lever des doutes dans les hommes qui sont actifs dans l'amour, pour ensuite pouvoir leur guider la Vérité à travers Mon Esprit. Selon ses sentiments il s'approchera cependant toujours de la Vérité, parce que cela est garanti par son action dans l'amour, parce que Moi-même Je Suis en lui lorsqu’il déroule des œuvres d'amour.

Donc vous, Mes domestiques sur la Terre, rencontrerez rarement une résistance dans l’annonce du pur Évangile auprès des personnes qui sont actives dans l'amour, alors que vous expérimenterez un grand refus là où l'homme est sans amour. Et cela est compréhensible, parce que Moi-même Je Suis l'Amour et aussi la Vérité., tandis que Mon adversaire est d'esprit obscur et est dépourvu de n'importe quel amour et donc les signes de reconnaissance de son action dans l'homme sont entièrement évidents. Sans amour donc la Vérité n'est ni reconnaissable ni acceptable, et donc votre tendance sérieuse doit être de transmettre à votre prochain la Doctrine de l'amour, de lui faire remarquer l'effet d'une vie dans l'amour et que cela reste le principe fondamental sans lequel il ne peut y avoir aucune Vérité et même aucune foi. Tout le reste n'est pas aussi nécessaire à savoir que cela, que sans l'amour personne ne peut devenir bienheureux. Mais dès que l'homme vit dans l'amour, il lui est ouvert d'autre savoir, et avec un esprit éclairé il reconnaît la Vérité de cela, parce que l'amour en lui est la clé pour la Sagesse. Vous pouvez obtenir tout, dès que vous vivez dans l'amour. Vous M’attirez à vous au travers de chaque œuvre d'amour et avec Moi en même temps la Vérité, le savoir sur les liaisons spirituelles, vous êtes guidés dans les Mystères les plus profonds et vous pourrez même les comprendre, parce qu'à travers l'amour votre esprit est éclairé et il vous donne de façon claire et limpide l'éclaircissement sur tout ce qui vous rend heureux et qui promeut votre développement spirituel. Donc exercez-vous dans l'amour pour le prochain et avec cela vous percevrez avec un vrai bonheur Ma Proximité, parce que Je vous donne tout ce dont vous avez besoin et qui vous aide à devenir bienheureux.

Amen

L'abrégement des jours – Aucune autre porte de sortie pour les hommes

B.D. 5471 from 25 août 1952, taken from Book No. 60

Le développement spirituel procède seulement lentement en avant, il règne un état épouvantable, seulement peu d'hommes augmentent leur degré de maturité, la majorité reste toujours sur la même marche avec des déviations visibles vers le bas. Et s’il n'était pas prévu une fin de cette Terre dans le Plan de Salut de l'Éternité, même les hommes avec un degré de maturité plus élevé seraient de nouveau rejetés dans l'abîme. Mais Dieu a abrégé les jours pour les élus. On ne peut plus arrêter la totale décadence et la chute de Dieu, donc le raccourcissement des jours n’est pas une punition pour l'humanité déchue, mais un salut pour ceux qui n’arrivent plus à s’affirmer, qui doivent lutter terriblement pour prêter résistance aux attaques du bas. L'humanité va vers sa fin, parce qu'elle même l'accélère, parce que pour le salut des croyants les jours seront abrégés ; elle accélère seulement la fin, parce qu'il est clairement reconnaissable que pour ces hommes il n'y a plus de salut, mais les jours ne seront pas abrégés pour ceux qui pourraient encore devenir bienheureux. Les hommes se sont définitivement décidés pour l'adversaire de Dieu, et donc seulement encore Ses fils doivent être aidés pour qu'ils résistent à la dernière affliction sur cette Terre. Et alors le salut pour les fils de Dieu viendra tout à coup et à l'improviste, avant qu'ils deviennent incertains, parce que Satan ne s'arrêtera pas tant qu’il ne sera pas lié. Auparavant toutes les possibilités pour promouvoir encore le développement spirituel des hommes doivent être épuisées, mais ce sera sans succès, comme Dieu le sait depuis l'Éternité. Les hommes ne seront accessibles à aucun Avertissement et à aucune Mise en garde, ils connaissent seulement un but, c’est de vivre sur la Terre dans la joie et dans la jouissance, et tout ce qui pourrait les entraver dans cela, ils le refusent et ils l'attaquent. Ils méprisent Dieu et encore davantage Ses domestiques, et le temps est venu où il a été écrit : Ce sera comme au temps de Noé, ils mangeaient et buvaient et ils se mariaient et se laissaient marier jusqu'au Jour du Jugement. Les hommes ne perdront vraiment plus rien lorsque la Terre sera détruite, parce que ce qu’ils possèdent est vraiment sans valeur, et ce qui a de la valeur, ils ne le cherchent plus, mais avant que la vie de ces hommes soit terminée, ils doivent parcourir la voie qui les mènera en haut. Il n'y a plus beaucoup de temps, parce que pour les élus les jours seront abrégés. Pensez à cela, vous qui voulez rester fidèles à Dieu, et lorsque les conditions de vie vous semblent insupportables, pensez au fait, que vous recevez la Force pour tenir bon jusqu'à la fin et que cette fin ne se fera plus beaucoup attendre, parce que la Promesse comme quoi Dieu abrègera les jours pour les élus se réalisera afin de les aider à la béatitude éternelle.

Amen

L'explication des cas de possession

B.D. 5472 from 26 août 1952, taken from Book No. 60

Je veux toujours bien instruire Mes fils et les informer, et Ma Volonté est qu’eux-mêmes enseignent ceux qui ne sont pas savants : pour les hommes cela signifie un grand danger lorsqu’ils ne se tournent pas vers Moi-Même en cas de misère terrestre, mais lorsqu’ils veulent la dominer avec leur propre force et avec leur obstination et si ensuite ils y réussissent. Car alors ce n’était pas leur propre force, mais leur mentalité, le refus inconscient intérieur de Moi Même, qui a permis aux forces de l'obscurité de leur apporter la force du bas et ainsi prendre possession de l'âme de l'homme pour conquérir maintenant toujours plus influence. Il n'y a pas besoin que l'homme soit reconnaissable comme mauvais à l'extérieur, mais on peut reconnaitre à travers l’orgueil, l’arrogance et la richesse terrestre, que le pouvoir du bas a pris possession de lui. L'omission de bonnes œuvres désintéressées, l'absence de sensibilité envers la très grande misère du prochain, et le désir ardent de jouir font toujours reconnaître seulement l'homme du monde, qui n'a aucun lien avec Moi, et auquel cependant il ne peut pas être opposé d’infractions contre la loi. Devant le prochain il paraît juste et droit, mais son âme est sans amour et sans foi en Moi. Et sa fin ne sera pas bienheureuse, la Terre le tient lié, il désire ses biens encore dans l'au-delà, parce qu'il ne possède rien d’autre que sa grande avidité mondaine. Cet homme était donc enchaîné à des forces obscures, mais il n'a pas réussi à rendre malléable son âme, de sorte qu’il a commis des mauvaises actions. Cela l’a certes entravé pour arriver à Moi, mais les forces obscures ne l'avaient pas encore totalement en leur possession. Et donc maintenant elles cherchent à continuer leurs efforts là où sont reconnaissables les mêmes talents, les mêmes pensées et une volonté faible qui se rencontre plutôt parmi les descendants terrestres, et cela peut se transmettre à travers de nombreuses générations, mais des pensées tournées vers Moi peuvent affaiblir leur action ou bien la rendre entièrement impossible. Ces hommes peuvent même être opprimés seulement temporairement, mais d’une manière si forte qu'on peut parler d'un cas de possession. Ces forces font rage d’une manière particulièrement grave lorsqu’elles reconnaissent leur faillite, lorsque les hommes tendent toujours de nouveau vers Moi dans leurs pensées et leur volonté. Et cela peut être possible tant que l'âme l'homme n'a pas trouvé encore la Libération, lequel concède à ces forces, à travers sa volonté et ses désirs erronés, de prendre demeure dans ce qui provient de l'adversaire. Les hommes eux-mêmes pourraient certes se libérer par une simple intime prière à Moi, au moyen d'un vivant contact et d'une profonde foi. Mais celle-ci leur manque et ils refusent Mon apport de Force, parce qu'ils sont influencés par ces forces qui luttent amèrement pour les âmes. Mais dès que l'âme est libérée dans l'au-delà, le pouvoir de la force obscure est cassé. Et donc Je vous demande de prendre particulièrement à cœur ces âmes, pour que vous les aidiez, parce que toutes seules elles sont trop faibles. Donnez-leur connaissance de Moi et de Mon Amour, pour qu'elles M’invoquent pour de l'Aide, et celle-ci leur sera accordée et en même temps elles trouveront aussi la libération, car ce sont des âmes qui sur la Terre sont sous l'influence des forces auxquelles il était autrefois assigné le pouvoir sur un homme, et qui ne M’ont pas invoqué pour de l'Aide, mais ont tiré la force de Mon adversaire, pour maîtriser la vie terrestre.

Amen

Le sauvetage d'une seule âme – le grand appel à la mobilisation

B.D. 5473 from 28 août 1952, taken from Book No. 60

L'Œuvre que vous, Mes domestiques, vous vous êtes offerts d'exécuter, n'est pas encore accomplie. Il y a encore certains hommes dont les âmes sont de bonne volonté pour accepter Ma Parole, et elle n'a pas encore été portée à toutes ces âmes. Mais Je ne Me reposerais pas jusqu’à ce que la dernière âme qui pourrait être sauvée aie trouvé la voie vers Moi, et Je ne laisserai pas venir avant cela le Jugement sur la Terre, parce que chaque âme M’est indiciblement chère et Je veux la conquérir avant que la fin n’arrive. Mais le Jugement est à votre porte. Vous, Mes domestiques, avez donc la tâche, de chercher avec les yeux, là où vous pouvez encore conquérir des âmes. Vous ne devez laisser passer aucune occasion, et dès qu'il se lève en vous une pensée, vous devez l’exécuter, parce que c’est Ma Voix qui vous indique ici et là, quelle voie vous devez suivre dès qu'elle résonne en vous. Et ne craignez pas de manquer de Force pour ce que vous devez faire pour Moi et Mon Règne. Soyez seulement de bonne volonté de Me servir, et la Force vous arrivera toujours. Sachez que tout viendra comme c’est à l'avantage de votre mission. Vous vous êtes mis dans Ma Main, et Je vous guide vraiment de la manière juste ; avec votre volonté vous M’avez conféré le droit de vous guider, et maintenant vous pouvez aussi être tranquille, parce que vous ne vous trompez plus, bien que quelque fois cela ne vous semble pas ainsi. Votre vie terrestre se déroule en fonction de votre tâche, d'être actif pour Moi et Mon Règne, mais le temps de votre vraie activité est encore devant vous, parce que J’ai besoin de vous en pleine force, et vous déroulerez volontiers votre tâche, parce que vous dominez ce que J’exige de vous. N’oubliez pas que ne serait-ce qu’une simple âme peut M’inciter à une action de sauvetage qui demande un grand travail de Mes aides, parce qu'une unique âme possède Mon Amour dans une mesure qui n’est pas compréhensible par les hommes, et que pour une unique âme, si Je peux la conquérir, Je lance un grand appel de mobilisation aux êtres de Lumière et aux hommes sur la Terre et pour Moi cela n'est pas de trop si elle est ainsi sauvée des chaînes de Satan. Mais Je connais ces quelques âmes qu’il est encore possible de sauver, et Je les porte à vous ou bien Je vous fais trouver la voie vers elles. Et donc vous devez vous sentir toujours guidé par Moi, où que vous alliez. Je sais où il peut être fait du travail pour Moi et Mon Royaume, Je sais, où votre activité salvatrice est utile, et Je sais, où vous pouvez réussir. Je ne laisse pas une seule âme qui peut encore se changer, dans sa misère spirituelle, parce que son salut est pour Moi un gain, sa vie est Ma Béatitude.

Amen

La participation à l'Œuvre de Libération

B.D. 5474 from 29 août 1952, taken from Book No. 60

Ce ne doit pas être pour vous une Loi, mais vous devez servir avec une joie intérieure et participer à l'Œuvre de Libération. Ce n’est pas la Promesse d'une récompense qui doit vous y inciter, mais l’amour doit vous pousser à faire ce qui aide les âmes sur la Terre ou bien même dans l'au-delà à la libération des chaînes de Satan. La volonté désintéressée d'aider rapportera toujours un succès, parce qu'alors c’est l'amour la Force qui obtient tout. Et ainsi vous recevez donc toujours Ma Bénédiction, lorsque vous voulez aider d’une manière totalement désintéressée. Et Ma Bénédiction signifie que Moi-même Je vous aide, là où votre force est trop faible. Il y a beaucoup d'âmes non rachetées qui n'ont aucun homme sur la Terre pour penser à elles dans l'amour. Et donc pour ces âmes la voie vers la Lumière est infiniment difficile, et elles deviennent toujours plus obstinées, là où elles devraient renoncer à leur résistance pour arriver à la Lumière. Mais Je leur montre à toutes la voie qu'elles doivent parcourir, seulement Je peux de nouveau le faire que d’une manière qui n’apparaisse pas comme une contrainte. Je leur envoie donc des messagers de Lumière, mais ils ne sont pas reconnus par eux comme tels, et donc rarement ils sont écoutés et leurs enseignements ne sont pas acceptés avec succès. Mais ces âmes peuvent être guidées sur la voie seulement à travers l’instruction, et vu qu’elles ne donnent aucune foi à celle-ci, elles doivent renoncer à la Force de leurs prières, elles restent pour un temps infiniment long dans l'obscurité. Je vous donne, vous qui êtes collaborateurs dans le travail de Libération, l'annonce de leur misère pour stimuler vos cœurs à la prière, que cependant Je n’exige pas à nouveau de vous, parce que seulement une prière dans l'amour offre la Force à ces âmes, l'amour ne peut pas être exigé. Je vous décris certes la gigantesque misère de ces âmes, et malgré cela vous ne pouvez pas mesurer leurs tourments dont Je voudrais volontiers les libérer et Je veux le faire lorsque vous y contribuez, lorsque vous leur offrez des pensées affectueuses et voulez les aider au travers de votre poussée la plus intérieure. Avec cela une volonté inflexible peut devenir souple, un esprit dur, obstiné, peut céder et venir à vous pour prendre la Force, parce que vous voulez l'aider. Rappelez-vous que vous êtes tous des fils de Mon Amour et que tous êtes près de Mon Cœur, mais que vous, qui demeurez près de Moi, êtes beaucoup plus bienheureux que vos frères qui languissent loin de Moi dans l'absence de Force et dans obscurité. Portez-leur la Lumière, transmettez-leur la Force, parce que ce que vous recevez abondamment de Moi, vous pouvez le leur donner, et à cela l’amour doit vous stimuler, alors vous montrez que vous êtes Mes fils, que Moi-même Je peux aussi agir en vous. Et alors le travail sur les frères déchus ne sera pas vain, alors vous leur montrerez la voie qu'ils doivent parcourir volontairement, et Je tendrai Ma Main à leur rencontre pour qu'ils atteignent à coup sûr le but, pour qu'ils reviennent dans la Maison du Père, qu'une fois ils avaient abandonnée librement.

Amen

L’aide des hommes dans le devenir bienheureux des créatures

B.D. 5475 from 30 août 1952, taken from Book No. 60

Je Suis près de vous tous qui avez intimement la nostalgie de Moi, à tous vous afflue Mon Courant de Grâce, Je vous saisis tous avec Mon Amour et Je vous donne vraiment le Pain du Ciel pour la vraie fortification de votre âme. Je Suis dans et avec vous. Vous tous êtes Mes fils, parce que vous invoquez le Père avec des demandes puériles, parce que vous parlez avec Moi dans votre misère et Me suppliez pour Ma Grâce. Et ainsi, comme vous Me portez dans vos cœurs, Je vous accueille aussi dans Mon Cœur, de cela vous pouvez être certain, vous qui croyez en Moi et cherchez la liaison avec Moi. Mais tous ne viennent pas ainsi à Moi, et cela parce qu'à eux il manque la foi dans un Dieu d'Amour, dans un Père qui désire Ses fils. Mon Désir pour Mes fils infidèles est si grand, que Je M’efforce incessamment de les reconquérir, parce que Mon Amour ne peut pas changer dans l’éternité, et il est pour tous ceux que J’ai créés. Or vous êtes procédé du même Amour et donc vous devez vous sentir intimement uni avec ceux qui sont loin de Moi. Vous avez accès à eux parce qu'ils vous voient, alors qu’ils ne peuvent pas Me voir. Maintenant comprenez-vous pourquoi Je mets Mon Espoir sur vous pour que vous M’aidiez à conquérir ces fils pour Moi ? Je ne peux pas Me prouver à eux d’aucune manière comme existant, Je dois Me retirer tant qu’ils ne M’ont pas trouvé dans la foi en Moi. Mais vous pouvez y contribuer à tout instant, vous pouvez prendre contact avec eux à tout instant et chercher à les guider à la foi en leur communiquant vos expériences intérieures, en cherchant à leur transmettre ce que vous avez déjà reçu de Moi. Je Suis continuellement avec et au milieu de ceux qui ne veulent pas Me reconnaître comme Père et Dieu, mais leur cœur est encore verrouillé et donc Je peux Être présent seulement à l'extérieur, mais jamais en eux et ainsi Mon Amour ne peut pas agir comme Je le voudrais. Je lutte déjà depuis un temps infini pour ces âmes, et Mon Amour n'a pas encore faiblit et il ne faiblira pas dans l’éternité, parce que Je ne peux pas autre chose que saisir tout avec Mon Amour, parce que Moi-même Je Suis l'Amour. Et donc Je Me prépare la Béatitude en donnant toujours, en offrant, en libérant et en rachetant. Je cherche toujours à rendre heureux et Je ne cesserai jamais d’apporter de l'Aide au spirituel lié, tant qu’il ne se laissera pas sauver un jour dans la libre volonté.

Je Suis un Être qui peut toujours seulement Être bienheureux, parce qu'il n'existe rien qui Me domine ou bien qui pourrait préjuger de Mon Action. Mon But ultime pour ce que J’ai créé, est la Béatitude, et c’est la Béatitude l’objet de Mon Action toujours continue pour atteindre ce But, parce que Je prévois clairement que J’atteindrai Mon But, et vu que Je ne peux pas Me reposer, il ne surgira jamais un arrêt car alors Mon Action resterait sans succès, ce qui n’est pas bien compris par vous les hommes, parce que vous ne connaissez pas Mon éternel Plan de Salut. Mais rien ne Me déçoit, parce que Je connais tout et parce que chaque événement appelle déjà le suivant. Mais Je laisse coopérer tout le créé par Moi au Processus qui doit Me faire revenir ce qui est perdu. Ainsi même vous les hommes à travers l’augmentation de votre stade de maturité vous êtes pour Moi d’actifs collaborateurs, et de cela dépend aussi votre Béatitude. Vous ne vivez pas seulement pour vous-mêmes, mais pour ces créatures qui doivent être rachetées par vous. Mais vu que vous-même M’avez déjà trouvé, c’est par votre propre poussée intérieure que vous devez montrer aux autres la voie vers Moi, les guider à Moi et vous réjouir avec Moi de la Béatitude de ceux qui étaient auparavant malheureux. C’est une œuvre de l'amour miséricordieux que vous accomplissez sur vous et c’est une œuvre d'intime amour filial que vous Me faites, que de guidez à Moi les fils qui étaient perdus et que Je désire. Chacun qui se sent appelé pour cela, a conclu une Pacte avec Moi, et pour cela Je veux le bénir. Vous tous êtes Mes fils et vous êtes dans Ma Grâce, et lorsque vous vous recommandez à Moi, Je veille sur vous et Je ne vous laisse pas aller dans l'erreur. Le monde pourra bien juger, mais Je ne juge pas dans l’éternité, Je juge seulement celui qui Me résiste, parce qu'il ne peut alors pas être touché par Mon Rayon d'Amour et donc il est malheureux. Mais même ce spirituel malheureux deviendra un jour bienheureux, parce que Mon Amour ne le laisse pas éternellement aller se perdre.

Amen

Le réveil à la Vie – durée de temps - 1000 ans sont comme un jour

B.D. 5476 from 31 août 1952, taken from Book No. 60

Je veux que vous tous deveniez bienheureux, que vous trouviez la porte de sortie de l'état de mort vers la Vie éternelle. Je le veux, et Je l'obtiendrai, parce que Mon Amour est une garantie pour cela, et il s’adresse à vous dans toute l'Éternité. Mais vous-même devez faire votre part, vous devez vouloir vivre, vous ne devez pas vous sentir bien dans l'état de mort, autrement vous ne pouvez pas vous en échapper. Donc vous-mêmes décidez de la durée de temps dans l'état dans lequel vous vous trouvez encore, dans l'état d'absence de Vie, bien que vous possédiez encore la vie terrestre. Mais votre esprit est mort, et c’est celui-ci que Je veux réveiller à la Vie, pour que vous soyez éternellement bienheureux. Je vous promets la Vie éternelle, mais Je ne détermine pas votre volonté, et donc vous pouvez vivre, même si vous refusez Mon Offre. Tant que vous M’opposez votre volonté, vous ne pouvez pas être bienheureux, et donc Mon Amour entend toujours changer votre volonté, et guider vos pensées de sorte que vous reconnaissiez dans quel état vous vous trouvez, et que vous le changiez librement. Et cela peut s’obtenir seulement avec l'apport de la Vérité, que vous pouvez de toute façon encore refuser, mais elle peut aussi vous pousser à la réflexion, chose qui signifie déjà un gain. Et donc Je ne cesserai jamais d'offrir aux hommes la Vérité, Je donnerai continuellement ce qui peut apporter à vous les hommes un avantage spirituel, parce que même si la plupart des hommes repousse encore Mon Don, il y en a toujours certains qui l'acceptent et auxquels Je peux de nouveau offrir la Vie éternelle. Mais pour Moi le temps n’existe pas, pour Moi mille ans sont comme un jour, et ce que Je n'obtiens pas sur la Terre, une nouvelle période de Libération devra l’apporter, et changer la mentalité qui M’est encore contraire tant qu’elle n’a pas la nostalgie de Mon Amour et tende toute seule vers Moi. Parce que Je ne Me reposerai pas avant que le dernier spirituel, qui autrefois a été procédé de Moi, n'ait pas retrouvé la voie du retour vers Moi. Ma Volonté est immuable, Mon Amour ne cesse jamais, et Ma Sagesse et Ma Puissance créent toutes les possibilités pour le retour dans son pays du spirituel. Mais sa volonté décide le temps, il peut passer encore un temps infini loin de Moi et donc être mort pour un temps infini dans la mort spirituelle, mais un jour il se réveillera à la Vie. Un jour il Me connaitra et Me reconnaitra comme Dieu et Père de l'Éternité, et alors il exploitera chaque possibilité pour arriver à Moi, et alors il aura une Vie éternelle dans la Béatitude.

Amen

Le Soutien par les Forces du Ciel dans le travail de Rédemption

B.D. 5477 from 1 septembre 1952, taken from Book No. 60

Vous avez à disposition seulement encore un bref temps où vous pouvez agir en Mon Nom. Mais ce temps pourra être encore profitable, parce toutes les Forces du ciel vous soutiennent et donc vous ne prêterez pas un travail sans succès. À la communauté spirituelle de ceux qui veulent être actifs d’une manière salvatrice, le côté spirituel augmente, parce que chacun de vous a près de lui des Forces d’aide qu’il ne voit pas, cependant elles le guident et elles l'adressent vers ceux qui sont dans la misère spirituelle. Chacun de vous est assisté et influencé spirituellement de la même manière, donc votre activité ne repose pas seulement sur votre épaule, mais elle est portée par des êtres pleins de Lumière dans lesquels demeure la volonté de Libération et qui donc déterminent la même volonté dans chaque homme pour un travail juste et affectueux. Il n'arrivera aucun arrêt, parce que vous avez la volonté de Me servir et d'être des Co-aides dans la Libération des âmes égarées. Et vous aurez à dépasser des résistances, parce que Mon adversaire exploite chaque occasion, pour vous entraver dans ce travail, pour vous en empêcher et pour que vous vous fatiguiez dans la lutte. Il le tentera, mais vous n'êtes pas seul et il ne le fera pas contre les êtres de Lumière qui vous protègent, et donc il pourra bien sembler que votre travail ne sert à rien, mais les êtres de Lumière entretemps continuent à travailler jusqu'à ce que les résistances soient enlevées de vous et que vous puissiez de nouveau vous inclure dans une activité de bénédiction. Le travail que vous devez effectuer dans le dernier temps avant la fin est trop important, parce que Je le laisse effectivement mettre en danger. Vous agirez toujours dans Ma Volonté, parce que vous portez en vous Ma Volonté au moyen de votre disponibilité d'aider, parce que vous Me dévoilez toujours, et donc vous pouvez vous laisser tranquillement guider par votre sentiment qui vous indique la voie juste et qui vous est toujours mis par Moi-Même dans le cœur, vous qui voulez Me servir. Votre activité durera seulement un temps bref. Mais vite surgiront des changements qui ne vous sembleraient aujourd'hui pas encore crédibles. Vite vous vous présenterez davantage au public, c'est-à-dire qu’un grand nombre de cercles auront connaissance de votre action spirituelle et désireront l'éclaircissement, et vous pourrez les leur donner en Mon Nom, et Je vous bénirai vous et votre travail. Mais tant que vous êtes encore actifs dans l’obscurité, vous devez exploiter chaque occasion pour porter l'annonce aux prochains du fait qu’ils vivent dans le temps de la fin. Vous devez le mentionner le plus souvent possible, parce que vite les hommes penseront à vos paroles, lorsque tout se produira de la manière que vous l'avez prédite. Mais auparavant toutes les Forces du Ciel se remueront, et là où se trouve seulement une âme de bonne volonté, elle est saisie par votre amour, et Ma Grâce deviendra en même temps efficace sur ceux qui ne prêtent aucune résistance et se laissent instruire par vous. Le temps va vers la fin. Pour cette Terre vite le temps sera passé, mais un grand travail vous attend encore. De toute façon vous n'avez pas besoin de l'accomplir tout seul, Je Suis toujours prêt avec la Force de Mon Amour, et les êtres de Lumière exécuteront ce pour quoi Je les charge, ils vous protégeront dans la misère et dans le danger, ils vous soutiendront, pour que votre travail ne reste pas sans succès.

Amen

Le Sang du Christ – la faute du péché

B.D. 5478 from 2 septembre 1952, taken from Book No. 60

Pour vous, Mes fils sur la Terre, J’ai versé Mon Sang ; pour vous J’ai parcouru le chemin le plus difficile, parce que Je voulais vous aider à monter de l'abîme chose que jamais plus vous n'auriez pu faire avec votre propre force, Je suis mort pour vous sur la Croix. Le Sacrifice que Je voulais porter à Dieu le Père fut accepté, il a été offert pour vous. Donc vous les hommes sur la Terre devez en retirer le profit ; ce que J’ai apporté à Dieu et pour lequel J’ai offert le Sacrifice devait être en faveur de vous Mes fils terrestres, parce que vous aviez d'urgence besoin d'une Aide dans l'état dans lequel vous vous trouviez lorsque Je suis descendu sur la Terre. Mais Je savais aussi que non seulement les hommes de Mon temps terrestre en avaient besoin ; Je savais que tant que la Terre existe, les hommes ne pouvaient pas remplir leur tâche terrestre, parce qu'ils étaient trop faibles et J’ai eu Compassion de l'humanité entière et J’ai inclus tous les hommes dans l'Œuvre de Libération, pour tous les hommes J’ai conquis des Grâces sans mesure dont ils peuvent maintenant se servir pour arriver au but sur la Terre. Ma mort sacrificielle était une Œuvre de la plus grande Miséricorde, J’ai pris sur Moi en pleine Conscience et dans la libre Volonté un état de souffrance que sans la divine Force d'Amour Je n'aurais pas pu supporter, mais la terrible misère de l'humanité M’a attendri et M’a fait prendre sur Moi tout ce qui était possible pour l'aider. Je savais bien que la totale Divinisation de Mon Être couronnerait Mon Œuvre de Libération, cependant Je ne l'ai pas accomplie dans ce but, mais uniquement par Amour pour le spirituel souffrant, déchu de Dieu, qui était loin de Dieu et donc malheureux. L'Amour M’a si rempli avec sa Puissance qu’avec cela il M’a donné la Force pour l'Œuvre de Miséricorde, J’ai donc souffert et Je suis mort pour l'humanité dans une indicible peine corporelle. J’ai donné Ma Vie sur la Croix pour Mes frères tombés, qui autrefois étaient procédés de Dieu comme Moi, mais qui avaient abandonné le chemin qui était leur destin. Je connaissais la Béatitude de la Proximité de Dieu, et J’ai eu Compassion des malheureux tombés. Mais Je savais aussi l'Amour de Dieu pour toutes Ses créatures et Je voulais Lui rapporter ce qui s'était volontairement éloigné de Lui. Mon Amour pour Dieu était très puissant comme aussi l'Amour pour tout ce qui était procédé de Lui. Seulement à cause cet Amour Dieu a accueilli Mon Sacrifice. Mon Amour a prié Dieu pour le Pardon de la faute qui était attachée au spirituel mort et qui ne pouvait pas être éteinte autrement, parce qu’elle consistait en absence d'amour. Seulement l'Amour pouvait donc porter ce Sacrifice, et donc ce n'était pas en soi la mort sur la Croix, mais l'Amour montré à travers cette mort pour les hommes que Dieu maintenant acceptait comme Expiation. J’ai versé Mon Sang pour vous les hommes et ainsi J’ai prêté l'Expiation pour ce que vous vous avez faits, J’ai pris sur Moi votre péché et Je l'ai expié. Mais vous aussi les hommes vous devez contribuer avec votre part, vous devez être de bonne volonté et disposés à être rachetés à travers Ma mort sur la Croix. Vous devez vouloir que l'Œuvre de Grâce ait été portée aussi pour vous, vous devez profiter des Grâces en Me reconnaissant Moi et Mon Œuvre de Libération et vous vous insèrerez volontairement dans le groupe de ceux pour lesquels Je suis mort sur la Croix. Sans cette reconnaissance et sans votre volonté vous êtes et restez attachés à la faute du péché et dans les chaînes de celui qui vous a porté à la chute. J’ai accompli l’Œuvre Libération pour vous tous, mais seulement votre propre volonté fait de sorte qu’elle devienne efficace en vous, parce que vous ne pouvez jamais être racheté contre votre volonté du péché que vous avez commis dans la libre volonté. Vous devez vous mettre sous la Croix du Christ, vous devez Me reconnaitre et M’invoquer, vous devez Me confesser votre faute et prier pour que Je la porte pour vous et veuille la rayer avec Mon Sang. Et chaque faute vous sera pardonnée au travers de Mon Amour.

Amen

Les œuvres de Création sont des Pensées consolidées de Dieu

B.D. 5479 from 4 septembre 1952, taken from Book No. 60

Dans chaque plus petit être vivant, dans chaque petite plante, dans chaque grain de sable Je Suis Présent, et il n’y a rien qui ne soit pas animé par Moi, il n’y a rien qui ne soit pas compénétré de Ma Force, qui ne Me montre pas Moi-Même. Parce que rien ne pourrait être sans Moi, rien ne pourrait subsister parce qu'uniquement Ma Force assure la subsistance de tout ce qui est levé de Moi. Ma Force et Ma Volonté ont appelé à la vie ce qui est levé de Moi comme Pensée. Ma Volonté a consolidé toutes les Pensées, et elles sont devenues une forme qui a de la subsistance tant que Ma Volonté ne se retire pas et que la substance spirituelle, Ma Force, n’est pas portée dans une nouvelle forme. La forme peut changer, mais jamais dans l’éternité la Force en elle, elle peut seulement se multiplier et devenir active sous des formes toujours plus imposantes. Tout est Ma Force, mais la Force peut devenir active dans différents degrés, et cela dépend de la destination que Ma Sagesse a reconnue comme but. Parce que rien de ce que J’ai fait apparaitre n’est sans sens ni but, et là où un but doit être atteint, Mon Amour et Ma Sagesse détermine chaque processus qui sert à la réalisation du but. Je crée toujours en vue de ce but, parce que devant Mes Yeux toutes les phases apparaissent fugacement du début jusqu'à la fin. Et Ma Volonté et Mon Pouvoir exécutent ce que Mon Amour et Ma Sagesse ont reconnu comme but. Rien de ce qui existe dans l'Univers n’a été créé arbitrairement; Mon Plan est établi dans la plus profonde Sagesse, et Ma Volonté créatrice ne faiblira jamais, de nouvelles Créations se lèveront continuellement, parce que Mon incommensurable Force veut être active et agira toujours seulement pour que soit atteint le but dans un sens positif. La Force qui s'écoule de Moi est l’Amour, quelque chose d’indiciblement béatifiant, d’édifiant et de promouvant, qui ne peut jamais faire se lever des choses qui auraient un effet négatif, même lorsqu’apparemment un succès négatif est reconnu, qui cependant vu dans la juste Lumière de la connaissance, est et reste de toute façon positif. Parce que rien n’existe, dans lequel Ma Force ne soit pas participante, seulement une volonté négative peut employer cette Force d’une manière erronée, que Je concède, mais alors seulement avec un but garanti d’un futur retour de celle-ci à Moi dans la libre volonté. Parce que tout est levé pour changer la volonté négative, chaque Œuvre de Création visible a pour but de contribuer à renverser la volonté négative dans une volonté positive. Et à cet effet Je dissous des formes matérielles, lorsqu’elles ont accomplies leur but, et J’en forme de nouvelles selon Ma Volonté mais toujours dans le but de servir Ma Volonté d’une manière positive, pour guider le spirituel qui est de volonté orientée dans l’erreur, au but ultime, à une totale transformation de la volonté. (04.09.1952) Mais des Créations peuvent aussi être dissoutes contre Ma Volonté, c'est-à-dire par l'homme, lequel, lorsqu’il demeure dans le dernier stade de développement, est en possession de la libre volonté, donc il peut maintenant agir dans Ma Volonté, comme aussi contre Ma Volonté. Le spirituel dans l'homme est alors soumis à une mauvaise influence, et il se subordonne à la volonté de la force contraire qui voudrait agir avec une volonté orientée d’une manière destructive là où Ma Force agit d’une manière édifiante. De telles Créations détruites libèrent prématurément du spirituel lié, et celui-ci nécessite désormais de nouvelles formes pour pouvoir continuer dans son parcours de développement. Et maintenant Ma Volonté est de nouveau à l'Œuvre pour lui créer ces formes, directement ou bien aussi indirectement, tandis que les hommes qui portent en eux Ma Volonté, agissent d’une manière créatrice et formative par rapport à leur capacité. La capacité de pouvoir créer et former montre la Force primordiale qui somnole en eux, elle montre que son Origine est en Moi. Mais le but primordial des créatures procédées autrefois de Moi était autre, et elles doivent s'acquitter irrévocablement de cette destination primordiale, même si cela devait durer l'Éternité, jusqu'à ce qu’elles aient atteint le but. Ainsi tout a été appelé à la vie par Moi, néanmoins tout ne se réjouit pas de la Vie, mais cherche la mort, bien que rien ne puisse éternellement disparaître, mais seulement s'arrêter dans une certaine mesure dans un état mort qui, cependant, doit être changé en vie. Mais même dans la mort apparente, dans la matière la plus solide, Je Suis, parce que rien ne serait visible s'il n'avait pas Ma Force en lui, seulement son efficacité est si faible que cette matière ne laisse reconnaître aucun changement pendant longtemps ; mais vu que Ma Force n'est jamais totalement sans efficacité, elle procure de toute façon un changement, même si c’est seulement après un temps infiniment long. En cas d'affaissement de la résistance de la volonté mal orientée, Ma Volonté intervient aussi avec une Force accrue, de sorte que des destructions voulues par «Dieu» au moyen des Forces de la nature donnent la liberté au spirituel dans un temps très court, pour qu’ensuite il continue son développement dans une nouvelle formation de genre plus léger. Ma Volonté est toujours déterminante, et à la base il y a toujours un certain Ordre dans les apparitions et disparitions de Mes Œuvres de Création, et à Mon adversaire il est enlevé tout pouvoir sur les Œuvres de Création. Cependant J’ai donné à l'homme la libre volonté. Celle-ci peut être tournée aussi bien vers Mon adversaire que vers Moi. Et donc Mon adversaire emploie son influence sur l'homme en cherchant à l'obliger à détruire ce sur lequel il n'a aucun pouvoir. Et il veut le détruire, parce que le spirituel qui mûrit à l’intérieur sera perdu pour celui qui l'a jadis attiré dans l'abîme, et que Je veux de nouveau élever pour qu'il suive sa destination primordiale, pour qu'il puisse être compénétré avec une grande mesure de Force pour qu’il soit inconcevablement bienheureux.

Amen

Regardez, Je Suis avec vous tous les jours

B.D. 5480 from 5 septembre 1952, taken from Book No. 60

Regardez, Je Suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde. Je ne vous laisse pas seuls vous les hommes, parce que Je sais que vous iriez vous perdre, parce que tout seul vous êtes incapables d’accomplir votre tâche terrestre. Je suis descendu sur la Terre, parce que Je savais depuis l'Éternité que vous étiez exposés sans défense à celui dont la volonté vous a appelé à la vie avec l'utilisation de la Force divine et parce que Je voulais vous aider contre son esclavage. De nouveau Je suis monté dans le Ciel, en tant qu’Homme Je devais vous laisser, Je ne pouvais pas rester corporellement éternellement près de vous les hommes, mais Je vous ai promis Mon Esprit qui devait rester avec vous jusqu'à la fin du monde. Je ne suis pas corporellement parmi vous, mais toujours et continuellement spirituellement, de sorte que vous n'ayez jamais à vous sentir abandonnés par Celui Qui peut être pour vous un vrai Aide dans toute misère. Invoquez-Moi, pour que vous vous rendiez consciemment sous Ma Protection, et que vous vous rendiez toujours compte de Ma Présence et vous vaincrez chaque situation de misère terrestre et spirituelle, parce qu'alors vous le faites avec Moi et Moi Je veux vous accompagner à chaque pas, vous n'êtes jamais seuls, étant supposé que vous ne voulez pas être seul, car il est laissé totalement à vous-même si vous voulez Me suivre ou bien Mon adversaire. Celui-ci sera toujours près de vous, il vous opprimera ou il vous attirera à lui. Mais Je Suis toujours prêt à vous offrir la protection contre lui, si vous-mêmes le voulez. Mais vu que votre volonté est déterminante, Je n'interviens pas visiblement lorsqu’il vous opprime, mais J’attends votre appel qui doit être envoyé vers Moi en Esprit et en Vérité pour être toujours satisfait. Je Suis avec vous jusqu'à la fin du monde. Quelle réconfortante Promesse réside dans ces Mots, donc vous n'avez jamais besoin de vous sentir seuls, car vous n'êtes jamais abandonnés par le Pouvoir de Celui Qui peut et veut tout, parce qu'Il vous aime, et attend seulement votre appel pour vous rendre heureux avec sa Présence et pour vous donner ce dont vous avez besoin, la Lumière, la Force, l’Amour et la Grâce dans une grande mesure.

Amen

Dieu - Père

B.D. 5481 from 6 septembre 1952, taken from Book No. 60

Ne Me laissez pas être un Dieu Qui serait loin de vous, un Dieu que vous appelez seulement pour de Aide à l’instant souhaité par les dispositions humaines, mais appelez-Moi à chaque instant et faites en sorte que Je sois toujours près de vous. Voyez en Moi le Père Qui désire avec un Amour tendre Ses fils, et parlez avec Moi comme un fils parle avec son Père : sans peur, confiant et simple, pour que Mon Cœur se réjouisse du balbutiement de Mes fils. Seulement lorsque vous les hommes ne Me cherchez plus au loin, seulement lorsque vous percevez Ma proximité, la juste union avec Moi est établie et elle aura maintenant aussi pour conséquences : l'Influence de Mon Amour sur vous, qui êtes Mes fils, et qui devez aussi profiter de votre progéniture, vous ne marchez alors plus seuls sur la Terre, alors avez l'Ami et l'Aide le plus fidèle à votre côté, alors vous apprendrez à penser d’une manière juste et vous exploiterez bien votre vie terrestre, parce que maintenant Je vous donne des instructions que vous accueillez en pensées, et vous agissez en conséquence parce qu'un vrai fils fait ce que lui demande son Père.

Apprenez à reconnaître en Moi seulement le Père. Car Je veux être aimé par vous, et pas simplement craint comme Dieu. Alors votre prière sera telle que Je puisse l’écouter, parce qu'elle exprime votre amour et votre foi. Mais à Dieu vous ne parlez pas aussi intimement et avec aussi de confiance que vous pourriez parler avec le Père, alors vous parler seulement comme la foi d'église vous le prescrit, et cela peut rester trop facilement seulement une formalité, une prière qui ne M'est pas envoyée en Esprit et en Vérité. Je n'écoute pas les prières des lèvres, Je veux que Mes fils Me parlent comme à leur Père, Je veux entendre parler le cœur vers lequel Je Me baisse affectueusement et Je lui accorde sa demande.

Vous les hommes vous devez d'abord apprendre à reconnaître un Dieu et Créateur de l'Éternité, pour qu’en vous se réveille la foi, mais ensuite cette foi doit devenir vivante au moyen de l'amour, vous devez apprendre à aimer Dieu comme votre Père et il n'y aura alors plus aucune relation qui soit sous une forme morte entre nous, alors vous établissez l'intime rapport avec MOI, qui l’exige de vous pour pouvoir vous embrasser avec tout l'Amour. Alors vous avez fait un grand pas sur la voie du perfectionnement, alors Je ne vous laisserai jamais plus et Mon Amour de Père qui vous pourvoit fidèlement vous mène vers votre but : vous entrez comme Mes vrais fils dans l'éternelle Patrie, dans la Maison de votre Père, vous entrez dans l'héritage de votre Père, vous pourrez créer et former dans la Lumière et la Force comme MOI et dans Ma Volonté, et vous serez indescriptiblement bienheureux.

Amen

Paroles de Bénédiction du Père

B.D. 5482 from 8 septembre 1952, taken from Book No. 60

À vous, Mes fils, Je donne Ma Bénédiction. Un ruban d'Amour doit vous envelopper, maintenant et toujours. Ce qui s'approche de vous comme misères terrestres, portez-le avec résignation, dans Ma Volonté. Tournez vos yeux vers Moi, d'où arrive toujours de l'Aide et laissez parler l'esprit en vous, il vous transmettra toujours des Paroles d'Amour et de Courage de Ma Part, et vous les entendrez, vous ne serez jamais tous seuls, J’étends sur vous Ma Main, Je vous saisis dans l'Amour et Je vous guide jusqu'au but.

Mais travaillez aussi pour Moi auprès de votre prochain, rappelez-vous qu'il est en grande misère tant qu’il ne Me possède pas Moi-Même, et aidez-le à arriver à Moi, aidez-le à la foi en Moi, pour que lui aussi regarde vers Moi dans toute misère. Parce que Je veux aider tous les hommes, Je veux les attirer tous sur Mon Cœur, Je veux Être pour tous un bon Père, lequel guide et protège, et se baisse vers eux dès que lui arrive un appel de prière. Recrutez le prochain pour Moi et Mon Royaume, transmettez lui Mes Paroles que vous recevez de Moi, et formez entre vous une communauté de croyants, soyez des membres de l'Église que J’ai Moi-même fondée sur la Terre, qui est basée sur une foi solide et inébranlable. Une telle communauté promouvra beaucoup de Bénédiction, parce que Moi-même Je demeure au milieu de vous, lorsque vous pensez à Moi dans l'amour, si vous Me laissez demeurer parmi vous au travers de l'invocation de Mon Nom, comme Je vous l’ai promis avec les Mots : Là où deux ou trois sont rassemblés en Mon Nom, là Je Suis au milieu d'eux. Et Ma Parole est Vérité et elle vous assure toujours Ma Présence, lorsque vos pensées sont orientées vers Moi, lorsque vous parlez avec Moi ou bien de Moi, lorsque vous Me désirez avec un cœur affectueux. Alors Je Suis avec vous et tient Ma Main qui bénit sur vos têtes. Ma Bénédiction vous accompagne sur toutes vos voies, et Mon Amour vous donne la Force et la Grâce.

Amen

Le Pain et le Vin - Juste Nourriture, juste Boisson

B.D. 5483 from 9 septembre 1952, taken from Book No. 60

De la Nourriture que vous offre directement le Père céleste, il procède un effet infiniment bénéfique, pour fortifier vos âmes, pour procurer aux âmes malades la guérison, pour vous rendre tous forts et résistants dans la dernière lutte sur cette Terre. Sa Parole sanctifiée rencontre votre oreille et touche votre cœur, Sa Parole sanctifiée résonne dans sa pureté et sa véridicité et met en vibrations les âmes qui sont tournées vers le Père. Sa Parole sanctifiée attire ceux qui sont loin, découragés et qui remplis de chagrin trouvent le calme dans l'espoir, les malades trouvent la guérison pour leurs âmes, de Sa Parole coule une Force qui montre Son Origine. Il vous tend le Pain du Ciel et le bénit pour vous qui le recevez avec foi. Il rompt pour vous le Pain et Il le distribue, Il vous tend le Vin, la Force de Sa Parole. En Vérité vous êtes Ses hôtes, auxquels Il offre le Dîner, si vous accueillez Sa Parole vivante d'en haut, si vous ouvrez vos cœurs et la laissez agir sur vous. Ce Pain du Ciel est noble et donc il ne doit pas être mélangé avec des ajouts de moindre valeur, il doit rester pur, comme il a eu son Origine de Dieu. Alors il peut être reconnu comme Sa Parole, parce que Son effet est évident, parce qu'il accomplit un changement, la Force de la Parole agit et là où agit une Force, un changement de ce qui est touché par la Force est toujours reconnaissable. Là où maintenant le cœur est touché par la Parole divine, cela doit produire un effet sur l’âme de l’homme, il doit guérir s'il est malade, et lorsqu’il est guéri, il devient fort et réceptif pour la divine Lumière d’Amour, pour la Sagesse de Dieu, ou bien, l’homme mécréant dont l'âme est malade doit devenir croyant, lorsque la Force de la Parole divine le touche, ce qui équivaut à un total changement, et lorsque l'homme est croyant, il n'a pas besoin de guérison, la Force du Pain du Ciel doit agir de sorte qu’il arrive à la connaissance, car maintenant il est remplit avec le savoir divin, ce qui est à nouveau à considérer comme une action de la Force. On peut s’attendre à un tel effet seulement de la pure Nourriture du Ciel, du Pain de Vie, de la Parole qui provient de la Bouche sanctifiée de Dieu et est guidés sur la Terre sous la forme la plus pure, pour obtenir justement cet effet. Dieu n'a pas désigné arbitrairement Sa Nourriture du Ciel comme Pain et Vin, parce que seulement une Nourriture fortifiante et une Boisson fortifiante aide l'âme à la guérison et à la fortification. Tout le reste que l'âme accueille ne s'acquittera pas du but que doit accomplir le Pain du Ciel. Il peut certes être une nourriture apparente, mais celle-ci n'a pas le moindre effet édifiant et donc elle retarde seulement la guérison d'une âme ou bien cache son état de maladie. À l'âme il peut être offert beaucoup mais tant qu’elle n’a pas la juste nourriture et la juste boisson, l'âme ne se sent pas rassasiée ni fortifiée, elle n'aura pas une foi solide, convaincue et elle ne sera dans la juste connaissance tant que ne lui est pas apporté la pure Parole de Dieu, non déformée, qui seule peut avoir un tel effet sur l'âme, celui qui la reconnaît comme le vrai Pain du Ciel et désire seulement encore cette nourriture, qui lui est offerte à travers des messagers, mais en fait par Dieu Lui-Même, pour que l'âme malade guérisse et maintenant vive dans l’éternité.

Amen

Les pensées sont des courants de liaison de l'au-delà avec la Terre

B.D. 5484 from 12 septembre 1952, taken from Book No. 60

Le lien de la Terre au monde spirituel peut subsister à tout moment, parce que les pensées peuvent passer de l’un à l’autre, c’est à dire que les pensées sont au fond les rayons de liaison qui sont envoyés du Règne spirituel et capturés par les hommes sur la Terre et elles peuvent même de nouveau être renvoyées sous une autre forme. Donc, la liaison du haut vers le bas continue d’exister, et elle ne peut pas être niée. Mais ces liaisons sont presque toujours encore involontaires à l'homme, tant qu'il n'est pas encore croyant, et qu’il n'est pas arrivé à une certaine connaissance à travers l'amour il ne sait encore rien du rapport du monde spirituel avec celui terrestre. Et donc il ne peut pas contrôler avec quel Règne il est en liaison à travers ses pensées. Parce que, que ce soit du Règne de la Lumière comme aussi du règne de l'obscurité il peut arriver des courants de pensées qu'il accueille, et que lui-même peut déterminer à travers sa volonté. Dès qu'il est croyant, il désire la Lumière, sa volonté est tournée vers Dieu en tant qu'éternelle Lumière et elle lui assure aussi maintenant l'apport du Règne de la Lumière. Ses pensées seront bonnes, parce qu'il accueille consciemment les courants de pensées bonnes et repousse ce qui vient du règne de l'obscurité. Sa volonté détermine le cœur à l’accueillir et à transmettre à son entendement ce qui le touche comme courant de pensées du Règne de la Lumière.

Ainsi donc s’expliquent les bonnes pensées, voulues par Dieu et qu’Il donnera inévitablement à cet homme qui vit dans la foi et dans l'amour. Le désir de servir Dieu, poussera maintenant un tel homme qui pense bien, à communiquer au prochain ses connaissances, ses pensées, pour le guider dans les mêmes pensées, parce qu'elles le rendent heureux lui-même. Et cette volonté est agréable à Dieu. Il trouvera toujours le soutien, parce qu'une juste volonté est la première chose pour faire arriver les hommes en haut. Maintenant, chaque bonne pensée a pour ainsi dire son origine en Dieu, elle ne peut jamais être mise de côté comme anti-divine, c’est une Force qui procède de Dieu, qui est capturée et guidée au-delà par des êtres de Lumière, jusqu'à ce qu’elle touche le cœur de l'homme et soit accueillie par lui. Et de telles bonnes pensées ne manqueront jamais leur effet sur le prochain qui est de bonne volonté. Mais il y a de toute façon une grande différence avec le patrimoine mental conquis à travers l'activité de l'entendement, donc avec l'utilisation de la force spirituelle à travers l'entendement, et l’apport direct du patrimoine spirituel mental à travers le grand Amour de Dieu. (11.09.1952) L'entendement suspend son activité pour le temps de l'apport, pour que celui-ci fasse entrer l’âme en activité comme moyen de réception. L’oreille spirituelle s’ouvre et les courants de pensées du Règne spirituel se déversent et sont capturées. Les radiations du Règne de la Lumière touchent l'oreille spirituelle, celle-ci les mène à l'âme qui se sent interpelée, celle-ci les «reçoit», et les mène à l'entendement qui les accueille mécaniquement, les organes corporels s’activent pour les retenir et ils s'occupent seulement après avec ce qui a été reçu, c'est-à-dire à travers sa réflexion, à travers l'activité intellectuelle, pour les faire devenir une propriété spirituelle. Recevoir suppose toujours un donateur ou un expéditeur, au contraire de la production propre qui est le résultat de son propre travail dans le cas d’une vive activité d'entendement. Dieu Lui-Même veut donner quelque chose que les hommes ne possèdent pas et qu'ils ne peuvent pas se procurer tout seul par eux-mêmes. Donc Il guide Sa Parole sur la Terre et à travers sa Parole un savoir qui correspond à la Vérité, qu’aucun homme ne pourrait faire se lever avec sa propre force, et qui doit seulement être accepté pour le posséder. Dieu instruit l'homme, le monde de Lumière l'instruit, mais toujours seulement à travers l'esprit qui repose inactif dans l'homme lui-même, tant que la volonté de l'homme ne le détermine pas à se manifester, tant que le Règne spirituel ne vaut pas davantage pour l'homme que le règne terrestre, tant que l'homme n'entre pas dans le lien avec Dieu et avec cela trouve l'accès au Règne d’où vient la Vérité. (12.09.1952) Mais si Dieu Lui-Même instruit l'homme, il lui est donné la Vérité comme vrai savoir. Il n'est pas exigé de lui d’effectuer un travail d'entendement, mais du cœur montent des pensées que l'esprit réveillent dans l'homme qui, vu qu’il est une Part de l'Esprit divin du Père, peut engendrer seulement des pensées selon la Vérité que l'oreille de l'âme entend et reconnaît, donc il doit les reconnaître, parce qu'à l'homme, en même temps que la Vérité, il est aussi donné la faculté de jugement pour le juste et le vrai. L'homme dont l'esprit est actif avec ferveur à travers une intime prière tournée vers Dieu pour son Éclairage peut se considérer comme instruit par Dieu. Il croit avoir élaboré tout seul le résultat mental, mais il lui est arrivé à travers son esprit, cependant pas d’une manière inhabituelle. Mais c’est différent lorsque la Vérité de Dieu est guidée à la Terre, lorsque Dieu instruit un homme à travers la Parole intérieure. Alors celui-ci reçoit directement à travers la transmission verbale un volumineux savoir qu'il ne possédait pas auparavant, qui ne somnolait pas dans son subconscient et qui n’a pas été conquis à travers un travail mental. Néanmoins il provient de l'intérieur, parce que c’est l'esprit divin dans l'homme qui lui parle, qui lui transmet ainsi le savoir qui touche l'âme comme une Parole prononcée, qui se lève dans le cœur comme une pensée qui n'est pas formée par l'homme selon sa volonté, mais qui se forme elle-même avec des mots de la plus profonde signification que l'homme en tant que destinataire disponible, écrit comme il les a entendus. Cela est un processus inhabituel puisque que cette pensée provient d’aucune autre source que l'intérieur de l'homme ; c’est l'Eau vivante qui s'écoule du corps de celui que Dieu Lui-Même instruit à travers Son Esprit, parce que l'Esprit divin est la Source primordiale qui a vraiment dans toute la Plénitude l'Eau de la Vie. Mais l'humanité passe au-delà, seulement très peu se revigorent avec l'Eau de la Vie, seulement très peu d'hommes savent la pure Vérité de Dieu et se fortifient avec elle et de ce fait sont aussi en liaison avec le monde spirituel, d'où provient la Lumière, la Vérité et la Vie.

Amen

La misère terrestre est souvent une Révélation de l'Amour de Dieu

B.D. 5485 from 13 septembre 1952, taken from Book No. 60

Mon Amour pour vous est illimité, et malgré cela souvent vous croyez avoir motif d’en douter. Vous vous sentez souvent abandonnés par Moi, la misère terrestre vous approche très puissamment, et vous ne voyez aucune porte de sortie. Mais alors Je Me suis seulement éloigné de vous pour être cherché par vous, parce que Je veux toujours de nouveau vous révéler Mon Amour en vous aidant. Parce que la misère n'est jamais si grande que Je ne puisse pas la soulager. Je veux vous montrer Mon Amour, parce que Je veux conquérir votre amour en retour ; Je ne suis rien sans votre amour, sans votre foi en Moi et en Mon Pouvoir, sans votre respect devant Moi et sans votre obéissance, parce que seulement cela Me fait trouver Mes fils. Et là où il y a l'amour, il y a aussi la foi, le respect et l'obéissance, mais l'amour est la chose la plus puissante, parce que lui seul rend heureux. Et qu'est-ce que Je ne ferais pas, pour conquérir votre amour. Mais si Je vous préparais une vie terrestre plus belle, ou si Je vous donnais tout ce qui vous rend heureux sur la Terre, cela augmenterait seulement votre amour pour le monde, mais pas pour Moi, Que vous ne voyez pas parce que vos yeux sont tournés vers le monde. Pour cette raison Je dois souvent Me retirer de vous, même si c’est seulement en apparence, Je dois vous laisser arriver dans un abandon mondain, dans un état de misère et de souffrance, vous devez reconnaître votre impuissance et même l'absence d'amour de votre prochain, pour ensuite Me chercher, et M’invoquer, et ensuite aussi reconnaître Mon grand Amour pour vous lorsque Je vous aurai libéré de votre misère. Alors l’amour se réveillera aussi en vous, et il deviendra toujours plus fort, parce que vous reconnaitrez en Moi l'Ami et le Frère le plus fidèle, l'Aide dans toute misère, le Père Qui aime intimement Ses fils. Vous ne pourrez pas résister dans l’éternité à Mon Amour, mais Je ne peux pas vous forcer à M’aimer en retour, donc Je vous cherche avec toute la Patience nécessaire, sans jamais faiblir dans Mon Amour qui vous a justement créés. Et chaque pensée affectueuse de votre part augmente Mon Amour parce que c’est là un signe sûr que Je vous ai conquis pour l’éternité. Donc sachez que vous n'êtes jamais abandonnés, même si vous vous trouvez du point de vue terrestre dans la misère, sachez que Je suis près de ceux qui M’invoquent, sachez qu'avec cela Je veux seulement attiser votre amour, que J’ai de la nostalgie pour votre appel, pour votre amour, comme un père, qui veut prendre son fils dans ses bras pour pouvoir le rendre heureux avec son amour. Mais l'amour ne veut pas être unilatéral, seulement l'amour en retour rend heureux, et Je veux recevoir celui-ci de vous. Je vous désire toujours, et parfois vous devez arriver dans des situations de misère, parce que vous vous trouvez au milieu du monde, et votre désir est encore trop divisé, il se tourne souvent vers des choses terrestres, et alors J’emploie quelque fois des moyens qui doivent de nouveau vous faire tourner vers Moi, pour qu’ensuite Je Me manifeste de nouveau avec Mon Amour, pour vous montrer de nouveau Mon Amour, et que vous-même vous vous enflammiez d'amour pour Moi, pour que vous reveniez vers Moi et restiez Mien dans l’éternité.

Amen

Le changement de la volonté – Dépassement de la matière

B.D. 5486 from 14 septembre 1952, taken from Book No. 60

L'esprit qui vous lie encore à la Terre est contre Moi, parce que tout ce que vous désirez lui appartient ; c’est du spirituel encore très loin de Moi, qu’il possède encore et qu'il veut empêcher de revenir à Moi. Vous-mêmes en tant qu’homme vous êtes déjà considérablement avancés dans votre développement, mais malgré cela tant que vous êtes encore en son pouvoir vous n'apprenez pas encore à dédaigner la matière car vous lui appartenez encore totalement. Vous devez savoir la liaison spirituelle de la matière avec lui, vous devez savoir que tout ce qui vous est visible, est du spirituel imparfait, donc la part de Mon adversaire. Si maintenant celui-ci tient vos sens captifs, vous vous trouvez encore dans son domaine, votre volonté est tournée vers lui. Vous pouvez cependant vous libérer de lui, du désir ardent de ce qui lui appartient, alors vous échappez à son pouvoir, alors en quelque sorte vous vous élevez de la Terre dans le Règne de l'Esprit qui appartient à Moi et où vous devez habiter selon votre destination, pour pouvoir agir et régner selon Ma Volonté. Vous devez donc effectuer le changement de votre volonté, vous devez apprendre à dédaigner le monde matériel, vous devez apprendre à le voir comme ce qu’il est en réalité, un conglomérat de spirituel non encore mûr et rebelle contre Moi, et qui doit se purifier. Vous devez donc vous poser au-dessus de la matière, parce que vous êtes du spirituel plus hautement développé dans ce monde matériel, et vous devez chercher à dénouer encore les derniers liens avec ce monde, mais pour cela vous devez boucler le lien avec le Règne où Je Suis le Dominateur, où tout est spiritualisé et inconcevablement heureux. Vous devez vous libérer consciemment de la domination de Mon adversaire et venir à Moi. Mais tant que la matière vous enchaîne encore, tant que vous en ressentez encore le désir, vous n'êtes pas encore libre de sa domination et donc vous n’êtes pas encore aptes pour le Règne spirituel, parce que Je veux posséder votre amour entier, Je veux capturer entièrement votre pensée ; Je peux agir en vous seulement si vous êtes totalement libres de son être. Mais alors votre part est la Liberté, la Force et la Lumière, alors le spirituel en vous est libéré de son pouvoir et donc celui qui s'est élevé jusqu’à Moi, ne peut maintenant plus se séparer de Moi dans l’éternité. Tant que vous demeurez sur la Terre, il vous tentera continuellement, mais sans le désir pour la matière vous êtes protégés contre ses tentations, alors vous avez dépassé la matière, alors vous désirez seulement encore les biens du Règne spirituel, et dans la possession de ces biens vous êtes forts et donc aussi victorieux sur celui qui est Mon adversaire. L'avoir dépassé signifie être devenu Mon fils, être aspirant à Mon Règne qui n'est pas de ce monde, qui vous offre des Béatitudes qui sont incommensurables et qui compensent vraiment la difficile lutte sur la Terre contre l'adversaire, mais qui ne peuvent pas être conquises autrement qu’à travers la lutte.

Amen

Désir pour la Lumière dans l'au-delà – Discours spirituels

B.D. 5487 from 15 septembre 1952, taken from Book No. 60

Le désir sérieux de Lumière dans le Règne de l'au-delà est très grand dans ceux qui ont reconnu que le degré de béatitude dépend d'une certaine connaissance qui leur manque. Ceux-ci sont des êtres auxquels sur la Terre on ne pouvait pas nier une certaine bonté, et qui se sont efforcés d’agir d’une manière juste, mais qui ne possédaient aucune foi dans un Pouvoir au-dessus d'eux, dans une continuation de la vie dans un Règne spirituel. Cette absence de foi les a rendus non réceptifs pour un savoir spirituel sur la Terre, il leur manquait la volonté de croire. Pour cela ils ont considéré tout ce qui leur fut présenté comme en dehors de la vie terrestre par des hommes croyants comme irréel et non vrai. À eux il manquait la volonté d'en savoir quelque chose parce qu'ils ne croyaient pas, mais aussi parce que la vie terrestre leur semblait si extraordinairement importante qu'ils travaillaient et créaient seulement pour celle-ci. Dans le Règne de l'au-delà maintenant ils reconnaissent toujours davantage la réalité du Règne spirituel et ils ne sont pas en mesure de conquérir la clarté sur leur existence et sur leur situation. Ils ne savent pas ce qui est réel et ce qui est irréel, ils sont stimulés à penser et ils ne réussissent pas à trouver la voie juste. Ils demandent la Lumière, la connaissance et sont reconnaissants s'ils la reçoivent. Mais la foi qui leur manque rend difficile aux enseignants du Règne spirituel de trouver la foi pour leurs enseignements, parce qu'à ceux-là tout semble inacceptable à cause de la prédisposition d'esprit qu'ils ont eue sur la Terre. Mais ils tendent sans interruption vers la clarification, ils veulent connaître la Vérité et pour cela elle leur est guidée. Maintenant ils reconnaissent le Règne de l'au-delà comme réel, parce que le savoir de la vie terrestre ne leur a pas été enlevé entièrement. Maintenant ils sont déjà convaincus de la continuité de la vie après la mort et cette conviction les pousse à chercher avec ferveur ce qui leur manque, la Lumière, et ils ne se fatiguent pas et ils s'entretiennent partout où il peut leur être donné une explication. Mais la Lumière peut leur être donnée seulement lorsqu’en eux la volonté de l'amour les incite à travailler pour cela. Ainsi certaines âmes sont sans Lumière, sans savoir pendant un temps indiciblement long, malgré leur désir, parce qu'elles n'ont pas encore compassion pour le spirituel qui souffre avec elle, parce qu'elles désirent la Lumière seulement pour des raisons égoïstes et pour cela elle ne peut pas encore leur être donnée.

Mais des hommes qui s’efforçaient sur la Terre de servir leur prochain, soit au travers de leur sensibilité, soit au travers de conseils ou d'enseignements, voudront faire de même dans le Règne de l'au-delà et pour cela ils sont souvent introduits très rapidement dans le juste savoir, parce qu'alors ils veulent être actifs en servant de la même manière que sur la Terre et ils agissent pour la bénédiction des âmes ignares. Mais à aucun être le savoir est guidé automatiquement, il doit être désiré intimement et atteint avec ferveur. Alors l'âme reste toujours encore libre de la façon dont elle s’ajuste envers la Lumière qui lui est apportée ; mais celle-ci ne manquera pas son effet, dès qu’il y a une volonté sérieuse de la valoriser à juste titre. Les enseignements de la part des hommes sur la Terre peuvent être une grande bénédiction, s’ils se rappellent toujours qu'à chaque discours spirituel d’innombrables âmes sont présentes, y participent, et pour cela les enseignements doivent être conduits dans un esprit d'amour qui maintenant rayonne aussi sur ces âmes et leur enlève toute volonté de rébellion. Si quelqu'un possède du bien spirituel qui correspond à la Vérité, il doit le porter à tous ceux qui en manquent et penser souvent aux âmes dans l'au-delà qui parfois ont une meilleure bonne volonté pour les accepter que les hommes sur la Terre qui, dans leur vie apparente, voudraient encore refuser tout ce qui se réfère à une vie dans l'au-delà. Des discours bons et mauvais sur la Terre trouvent leur écho dans le Règne de l'au-delà, rappelez-vous toujours de cela et donc efforcez-vous de penser et de parler toujours de sorte que les âmes dans l'au-delà puissent apprendre, parce qu'elles vous écoutent volontiers et conquièrent toujours pour elles un avantage, et alors vous serez toujours entourés d'âmes qui veulent vous servir, comme le permet leur force. Vous pouvez répandre la Lumière de différentes façons, mais vous trouverez dans les âmes affamées de Lumière de l'au-delà toujours des élèves reconnaissants et votre travail pour le Règne de Dieu sera béni.

Amen

Exhortation à accueillir la Parole divine

B.D. 5488 from 16 septembre 1952, taken from Book No. 60

Ne vous fermez pas aux Paroles divines d'Amour qui devraient vous toucher avec une puissance incompréhensible, et que vous refusez parce que vous ne voulez pas croire que Dieu Lui-Même se révèle. Dans une période de totale obscurité sur la Terre Il Se manifeste Lui-Même d’une manière extraordinaire, pour faire remarquer aux hommes la grande misère spirituelle. Lui-Même Se tourne vers les hommes en se servant d'une personne comme médiatrice entre Dieu et les hommes qui sont prêts à accueillir Sa Parole et à la porter aux autres. Vous les hommes vous ne devez pas refuser Ma Parole, vous devez l’écouter, réfléchir et prendre position, vous devez faire valoir la possibilité que Dieu Lui-Même veut vous parler et la rejeter seulement lorsque vous reconnaissez avec une pleine conviction qu'elle est mauvaise, chose qui, cependant, n’est jamais possible si la Parole vient d'en haut, car elle touche chaque homme qui est de bonne volonté d’une manière bénéfique. De Sa Parole il part une Lumière suave qui est pleine d'Amour et de Sagesse et l'auditeur se sent doucement attiré vers la Source Primordiale de l'Amour, vers Dieu Qui se tourne vers lui avec Sa Parole pour que l'homme doive le reconnaître. Et chacun qui est de bonne volonté ne pourra pas éviter cette impression parce que Dieu Lui-Même Est la Parole et donc il rayonne quelque chose de Divin sur l'homme. De vous les hommes il est demandé seulement de la bonne volonté, alors Ma Parole divine agira aussi sur vous et vous en reconnaîtrez Ses Révélations. Il veut Se révéler à vous les hommes, pour qu’en vous elle s’éclaire, parce que de Lui-Même s'écoule la Lumière et lorsque vous marchez dans la Lumière, rien ne peut plus vous arriver. Cependant vous marchez encore dans l'obscurité et vous ne reconnaissez pas le danger dans lequel vous vous trouvez. Vous êtes encore entièrement ignares et parcourez donc des voies erronées qui mènent de Dieu vers votre ruine. Vous vous trouvez dans une grande misère spirituelle et vous mourrez si vous n'acceptez pas l'Aide de Dieu Qui veut vous instruire au moyen de Sa Parole, pour que vous choisissiez la voie qui mène à la Béatitude, à la Vie éternelle, alors qu’auparavant vous marchiez sur le chemin de la mort. Ne vous fermez pas à la Parole divine, écoutez-la avec bonne volonté et acceptez-la comme un extraordinaire Don de la Grâce de Dieu qui doit vous sauver de la mort éternelle.

Amen

Le réveil à la Vie

B.D. 5489 from 17 septembre 1952, taken from Book No. 60

Je veux vous éveiller à la Vie. Mon Esprit doit devenir vivant en vous, alors une renaissance se sera déroulée en vous, l'âme sera entrée dans un nouvel état de conscience, elle commencera à travailler sur elle pour dissoudre son enveloppe extérieure toujours en union avec Mon Esprit qui lui donne pour cela l'instruction, qui lui transmet la Force et auquel maintenant elle se subordonne et cherche à se former selon Ma Volonté. Observez les jeunes pousses sur la Terre comme elles se développent et s'étendent, dès qu’un rayon de lumière du soleil les touche, comme elles tendent vers cette Lumière, comme elles s'ouvrent, croissent et prospèrent. Ainsi aussi l'âme est touchée par le Rayon de Mon Soleil spirituel, et elle se donne à cet effet, elle se développe, en elle toutes les Forces sont réveillées et deviennent actives, parce que Mon Esprit ne l'abandonne plus, Mon Rayon d'Amour la touche dès qu’elle se tourne seulement vers Moi en tant qu’éternelle Lumière, elle casse la chaîne qui l'enveloppe et l'entoure encore, elle se libère de tout ce qui pourrait entraver l'afflux de Ma Lumière d'Amour, elle travaille sur elle-même et se cristallise pour ainsi dire avec Mon Soutien, elle sait aussi que Moi-même Je la guide et la mène, parce que Mon Esprit en elle l’instruit bien. Et elle se forme dans l'amour. De ce fait Ma Force devient très puissante en elle, elle est remplie de Mon Esprit dans la même mesure qu’elle est remplie d'amour pour Moi et pour le prochain, elle est réveillée à la Vie, et ne mourra jamais plus dans l'Éternité, parce que l'âme qui est entrée une fois dans la vraie Vie, ne peut plus retomber dans la mort de l'esprit, en elle Ma Force agit puissamment et celle-ci coule de nouveau vers Moi en retour.

Au début de votre incorporation comme homme vous êtes encore morts en esprit, l'âme est encore inactive, elle s’occupe seulement de la vie corporelle, elle a tourné ses sens seulement vers le monde, et l’étincelle spirituelle en vous repose dans une totale inactivité. Celle-ci provient certes de Moi, et ce qui provient de Moi est vie. Mon Esprit ne se repose jamais et encore jamais et malgré cela il n'agit pas contre la volonté d'un homme, sur son âme, donc Mon Esprit touche son âme seulement lorsqu’à travers sa volonté il devient actif dans l'amour, donc avec cela il s'ouvre à Mon Rayonnement d'Amour qui est une Part de Moi-Même, l’étincelle spirituelle dans l'homme le pousse à l'activité, et celle-ci ne cesse maintenant plus. Parce que là où une fois Mon Rayonnement d'Amour a touché l'âme, elle est déjà entrée dans le stade de la Vie, et elle se réjouit de sa Vie et elle n'y renonce plus. Rien de ce que J’ai créé ne peut disparaître, mais il existe un état de mort qui pour le spirituel est outre mesure atroce. Donc Je veux le réveiller à la Vie, pour qu'il puisse se réjouir de son existence, pour qu'il perçoive son être comme une Béatitude, pour qu'il puisse être actif dans la Lumière et dans la Force. Cela seulement est la Vie, l'utilisation de Ma Force dans l'amour et dans la sagesse, et tous les hommes doivent conquérir cette Vie. Moi-même Je vous apporte la Vie, si vous voulez l'accepter de Moi. Donc si vous le voulez, vous vivrez dans l'Éternité.

Amen

La tâche de l'homme sur la Terre – la progéniture de Dieu

B.D. 5490 from 18 septembre 1952, taken from Book No. 60

À vous les hommes il a été imposé une tâche sur la Terre, mais vous n’y pensez pas, et vous ne vous rendez pas compte si vous utilisez bien la vie terrestre, c'est-à-dire si vous vivez dans la Volonté de Dieu. Le temps qui vous est concédé est seulement bref, et lorsque vous avez terminé la vie terrestre, pour vous il n’existe plus aucune possibilité de pouvoir dérouler la tâche qui vous était imposée. Vous pouvez de toute façon encore monter en haut dans le Règne spirituel avec de grands efforts, mais vous ne pourrez jamais plus atteindre ce que vous auriez pu atteindre sur la Terre, la Progéniture de Dieu, qui fait de vous les êtres les plus bienheureux dans le Règne spirituel. Sur la Terre vous pouvez recevoir une très grande abondance de Lumière et entrer comme êtres de Lumière après la mort dans le Règne spirituel, parce que Dieu vous offre une mesure de Grâce tellement grande que vous pouvez perdre toute faiblesse et agir pleins de Force, si c’est votre volonté. À aucun homme la réalisation de ce degré de Lumière n’est impossible, et cela n'est pas nécessairement difficile, c’est le Don de Grâce de Jésus Christ qui l'a conquis en tant qu’Homme sur la Croix. Maintenant chaque homme peut Lui demander la Force, et chaque homme atteindra irrévocablement le but s’il implore l'Aide à Jésus Christ. Mais qui de vous les hommes écoute les messagers de Dieu, qui de vous s’en informe ? Qui de vous les hommes tend consciemment à atteindre la progéniture de Dieu sur cette Terre ? Il est seulement nécessaire d’une autoformation dans l'amour, et la Force vous est transmise si vous le voulez sérieusement et demandez à Jésus Christ Son Conseil. À vous les hommes il est demandé seulement peu, mais il vous est offert incommensurablement beaucoup, et malgré cela seulement peu tendent à ce degré qui vous procure une vie dans la plus sublime béatitude. Vous devez devenir des fils de Dieu, désirer le Père pleins d'amour, vous devez vous rendre semblable à Lui dans Son Être d'Éternité, c'est-à-dire, devenir amour. Mais votre être est encore trop dominé par l'amour propre, et celui-ci pense seulement à la vie terrestre, mais pas à la vie après la mort. Vous ne vous demandez pas, pourquoi vous êtes sur la Terre, vous ne cherchez pas à sonder le but, mais considérez la vie comme un but en elle-même, alors qu'elle est seulement un moyen pour un but. Et pour cela vous laissez passer le temps terrestre sans l’utiliser, vous employez mal votre force vitale, c'est-à-dire que vous l’employez seulement pour atteindre des biens terrestres qui sont temporaires. Mais vous ne pensez pas à votre vie après la mort, à l'immortalité de l'âme, et un jour vous devrez vous en repentir amèrement, lorsque vous reconnaitrez que vous avez perdu quelque chose d'irrécupérable que vous auriez pu conquérir facilement. Mais Dieu respecte votre volonté, Il ne vous force pas, mais Il vous avertit et Il vous met en garde sans arrêt, Il vous envoie des messagers qui doivent vous annoncer Sa Volonté, Lui-Même vient à votre rencontre sous la forme de souffrances et de misères et Il vous montre la caducité du terrestre. Il ne laisse aucun moyen de côté pour vous guider à la connaissance, mais Il vous laisse aussi toujours la liberté de la décision. Et vraiment pour cela vous devrez rendre compte un jour, parce que vous pourriez atteindre votre but si vous employiez bien votre volonté.

Amen

La misère terrestre doit procurer la liaison avec Dieu

B.D. 5491 from 20 septembre 1952, taken from Book No. 60

À vous il a été donné tout sur la Terre pour le perfectionnement. Vous pouvez mûrir au travers de chaque événement, mais vous pouvez aussi reculer du fait de votre obstination et de votre amertume dans votre développement, parce que vous avez une libre volonté qui n'est jamais forcée à une prédisposition déterminée par des influences extérieures. Vous devez vouloir tendre vers le Haut du fond du cœur, alors tout vous servira pour le perfectionnement ; parce qu'alors vous êtes saisis par l’amour du Père qui vous crée seulement des occasions pour vous former vous-mêmes et auquel vous devez seulement vous donner pour être attiré en haut. À vous tous il est concédé une mesure de Grâce ; comment pourrait-il être alors possible de tomber ou de reculer dans votre développement spirituel, si vous utilisez cette Grâce ? Parce que les Grâces sont des Moyens auxiliaires qui agissent avec sécurité, elles sont des prestations d'Aide d’un genre particulier qui visent seulement à arriver en haut, parce que ce que l'Amour de Dieu vous offre mènera aussi à Lui. Les Dons de Grâce divine sont une Force exceptionnelle et donc ils ne doivent pas être dédaignés. Par conséquent toute misère terrestre est à considérer comme une Grâce, parce qu'elle peut mener en haut lorsqu’elle est reconnue comme telle, lorsque la misère fait de sorte que l'homme se rende compte qu’il doit tourner son regard vers le Haut pour demander de l’Aide à Celui Qui peut et veut aider. Au moyen de cette prière vous établissez la liaison avec Dieu, chose qui signifie toujours un pas vers le Haut, parce que seulement le fait de se tourner vers Lui montre votre volonté qui dans la vie terrestre est mise à l'épreuve par Dieu. Mais pour les hommes c’est pire si la misère terrestre ne produit aucune liaison avec Dieu. Souvent vous recevez de l'aide, mais de celui auquel vous appartenez encore selon la volonté, dont vous ne vous êtes pas encore détournés. Alors Dieu ne peut pas vous aider, parce que vous ne Le reconnaissez pas, mais celui que vous servez par votre volonté, par votre mentalité vous aidera toujours. Dieu veut Être reconnu, et Il vient souvent à vous les hommes sous la forme de souffrances et de misères. Mais dès que vous vous réfugiez en Lui, dès que vos pensées se tournent vers Lui, alors vous pouvez édifier sur le roc, parce qu'Il vous aide, Il ne vous laisse pas seul lorsque vous êtes dans la misère. Aucune pensée ne disparaît, aucun appel ne retentit non entendu, parce que la moindre pensée Le touche et Le pousse à Agir pour vous. Et tout ce qu’Il fait est déterminé seulement par Son Amour qui est pour vous et pour votre perfection. Il n'existe aucune misère qui ne puisse pas être éliminée, parce qu'à Lui rien n’est impossible, mais Il forme tout de sorte que cela vous aide au perfectionnement si seulement vous pensez toujours à Lui et si vous vous recommandez à Lui et à Sa Grâce.

Amen

Le Dîner - le Pain et le Vin

B.D. 5492 from 21 septembre 1952, taken from Book No. 60

Venez dans un recueillement fervent à la Table du Seigneur, rassemblez-vous en Mon Nom et recevez Mon Pain et Mon Vin, écoutez Ma Parole qui vous est guidée d'en haut au moyen de Mes domestiques, Parole que Moi-même Je dis à vous qui voulez M’entendre. Votre âme expérimentera une fortification, elle se revigorera à la Source de la Vie, Moi-même Je lui tends le Pain et le Vin, la Nourriture dont elle a besoin pour arriver à la perfection. C’est la Manne qui vous est offerte du Ciel, la vraie Nourriture pour vous, et rien sur la Terre ne peut remplacer cette Nourriture du Ciel ; et l'âme, qui était malade et faible guérira et deviendra forte. Moi-même en tant que médecin Je soigne tous les malades et les faibles, Je vous donne vraiment le meilleur moyen de guérison, parce que Je sais ce qui manque à l'âme, Je sais aussi ce qui seul peut l'aider. Ma Parole, qui est le Rayonnement direct de Moi-Même, Ma Parole qui est Lumière et Force et dont vous les hommes avez d'urgence besoin si vous voulez vous acquitter de votre tâche de vie sur la Terre, si vous voulez devenir ce que vous étiez au début. Vous avez tout perdu par votre faute, tout ce qui révélait votre Origine divine ; vous avez renoncé à tout ce qui est la marque de reconnaissance d'un être divin, vous êtes faibles et pauvres, d'esprit assombri et faibles, vous n'avez aucune connaissance et donc vous ne pouvez plus être actifs telle qu’était jadis votre destination. Mais vous ne pouvez pas disparaître, vous ne pouvez pas vous dissoudre en rien, mais vous restez existants en tant qu’êtres spirituels, seulement dans un degré d'imperfection qui vous rend totalement incapables de devenir actifs dans Ma Volonté. Mais Je ne veux pas que vous restiez dans ce degré d'imperfection, Je veux vous aider à devenir de nouveau ce que vous avez été, donc Je veux vous guider dans un degré de maturité déjà atteint qui peut vous former en des êtres totalement différents. Je veux vous transmettre la Force et la Lumière, Je veux vous donner une Nourriture spirituelle qui comme le Pain et le Vin peut réveiller votre âme à la Vie, car elle se trouve dans le sommeil et elle doit de nouveau se réveiller pour Ma et sa propre joie. Sans Nourriture, sans apport de Force elle ne pourra jamais se soulever, mais elle pourra toujours se revigorer avec le Pain du Ciel et il lui est offert un Vin vraiment rafraîchissant qui lui enlève sa faiblesse, il la guérira de la maladie et de la faiblesse, elle sera fortifiée à une Vie nouvelle dès que vous les hommes venez toujours seulement à Ma Table, que Je prépare sans arrêt avec les Dons de Mon Amour. Mes domestiques vous donneront le Pain et le Vin des Cieux, ainsi vous tiendrez le Dîner avec Moi et Moi avec vous, si seulement vous Me laissez entrer lorsque Je frappe, dès que vous ouvrez votre oreille et votre cœur, pour accueillir Mes Dons d’Amour, parce que Je veux que vous guérissez dans vos âmes, Je veux qu'il tombe de vous toute faiblesse, qu’il fasse clair en vous, chose qui peut se produire seulement lorsque vous vous laissez nourrir et abreuver par Moi-Même, si vous écoutez Ma Parole qui vous est offerte d'en haut et si vous accomplissez Ma Parole, si vous laissez agir sur vous la Force du Pain et du Vin, si vous vivez selon Ma Parole une vie dans l'amour pour Moi et pour le prochain. Alors vous êtes en Vérité Mes hôtes, avec lesquels Je tiens le Dîner, alors vous recevez le Pain et le Vin, et maintenant vous ne serez plus morts en esprit, vous vivrez dans l'Éternité.

Amen

Mots réconfortants du Père - indication sur la mort

B.D. 5493 from 24 septembre 1952, taken from Book No. 60

C’est une Grâce imméritée, le fait que vous les hommes puissiez vous réfugier dans Mes Bras, lorsque vous êtes dans la misère. Sachez toujours que pour vos demandes et affaires J’ai une Oreille ouverte, mais sachez aussi que J’attends votre appel, que Je veux entendre la voix de Mes fils monter vers Moi dans chaque demande mentale. Je veux que vous veniez à Moi dans toute misère terrestre et spirituelle, pour que maintenant vous expérimentiez Mon Aide. Je vous assiste dans chaque misère grande comme petite, mais savez-vous aussi quelle Intention J’ai pour vous ? Savez-vous si l’Aide que vous désirez est adaptée pour que vous mûrissiez dans votre âme ? Justement parce que vous ne le savez pas, vous devez prier : «Père, que Ta Volonté soit faite ....» Vous devez certes prier pour que Je vous aide, mais vous ne savez pas comment, parce que Je sais vraiment mieux que vous ce qui sert à votre âme. Vous Mes fils vous possédez Mon Amour, mais vous devez atteindre votre but sur la Terre, vous devez trouver l'unification avec Moi. Tout ce qui maintenant vous est utile Je l'emploie parce que Je veux que vous deveniez bienheureux. Vous devez Me présenter toutes vos préoccupations et vos misères petites et grandes, vous devez venir à Moi avec toutes vos affaires, et si vous avez une profonde foi et manifestez cette foi dans la prière, J’exauce vos demandes, parce qu'une profonde foi est déjà un degré accru de maturité, et l'unification avec Moi ensuite a déjà eu lieu à travers l'amour que la foi a d'abord fait naître. Alors vous devez expérimenter Mon Aide souvent de façon merveilleuse. Mais elle n'existe pas tant que votre foi n’est pas encore vivante, tant que vous êtes encore faibles dans la foi et donc aussi faibles dans l'amour, Je dois souvent vous refuser ce que vous demandez, mais toujours seulement à cause de Mon assistance paternelle pour la maturité de votre âme. Mais vous devez toujours vous fier à Moi, Qui règle tout comme cela est bien pour vous. Mais vous ne devez pas estimer la vie du corps comme le bien le plus haut, vous devez la considérez seulement comme nécessaire pour l'âme, et si vous pensez ainsi à l'âme, vous pourvoyez et créez pour son état après la mort, pour sa Vie, la mort ne doit pas vous effrayer, parce que pour vous elle est seulement la porte vers l'Éternité la plus lumineuse, vous ne désirerez jamais plus la Terre, seulement alors vous vivrez et serez inconcevablement bienheureux à Ma Proximité.

Amen

Je Suis toujours là lorsque vous M’appelez

B.D. 5494 from 25 septembre 1952, taken from Book No. 60

Je Suis toujours là lorsque vous M’appelez. Il n'existe aucune séparation entre Moi et vous lorsque vous-mêmes la suspendez en tournant vos pensées vers Moi, en Me parlant, que ce soit dans l'amour ou bien aussi dans la misère. Chaque pensée tournée vers Moi, M’attire à vous, et votre volonté Me tient près de vous tant que vous vous donnez à Moi. Parfois vous Me faites attendre longtemps jusqu'à ce que votre appel M’arrive ; mais Je ne vous laisse jamais attendre, parce que Mon Amour pour vous est puissant et il s'unit toujours avec vous lorsque vous vous tournez vers Moi. Dans Mon Amour Je suis toujours prêt à donner, parce qu'à travers Mes Dons Je veux toujours Me lier. Donc Mes Dons doivent devenir indispensables pour vous, et J’atteins cela en vous laissant sentir leur effet, de sorte que vous ne vouliez jamais plus vous en passer. Mais d'abord vous devez désirer Mes Dons, parce qu’autrement vous ne pouvez en percevoir aucun effet. Or vous désirerez seulement les choses qui vous manquent, et même seulement lorsque vous souffrez de leur manque. Et seulement ainsi s’explique les situations de misère qui doivent vous faire prendre conscience de votre manque, pour que vous deviez le suspendre et Me demander de vous tourner ce qui vous manque. Je veux donner, distribuer continuellement, parce que Je possède tout et peux donner des Trésors illimités, parce que Mon Amour Me pousse à vous donner ce qui vous manque. Mais Ma Sagesse ne met aucune limite à Mon Amour, parce que donner peut aussi être un désavantage si cela entrave les hommes dans leur développement vers le Haut. Vous ne pouvez pas recevoir davantage que ce que vous êtes disposés à considérer comme bon. Donc vous devez désirer pour ensuite recevoir sans limites. Les apports que Je vous envoie dépendent donc seulement de votre volonté et Je ne refuserai jamais lorsque vous désirez de Moi des Dons d'Amour. Je Suis toujours là lorsque vos pensées Me cherchent, lorsque vous tenez le dialogue avec Moi, si seulement vous tendez vers Moi dans la volonté, alors Je Suis avec vous. Donc vous ne devez jamais douter de Ma Volonté d'aider, vous ne devez jamais être faibles dans la foi ; vous ne devez pas M’invoquer craintifs ou hésitants, mais être toujours certains que J’attends seulement votre appel, pour pouvoir M’approcher de vous, pour distribuer sans limites Mon Amour, pour vous rendre heureux, pour vous fortifier et vous perfectionner. Parce que tout ce que Je vous donne, contribue à votre perfectionnement, si seulement vous l’utilisez bien, si vous le désirez, parce que Je sens ce dont vous avez besoin. Je connais vos faiblesses, Je sais ce qui vous manque, et Je veux vous donner à pleines Mains. Acceptez-le, lorsque cela vous est offert, ou bien demandez-le, parce que vous ne pouvez pas renoncer à Mes Dons d'Amour si vous voulez devenir bienheureux, si vous voulez atteindre la perfection qui vous fait demeurer éternellement près de Moi, chose que vous ne pouvez jamais atteindre dans un état d'absence de Force et de Lumière. Donc désirez toujours la Lumière et la Force et entrez en contact avec Moi, l'éternelle Source lumineuse et la Force, cherchez-Moi et laissez-Moi vous attirer vers Moi et vers Mon Amour. Désirez-Moi, et Je M’offrirai à vous, parce que Je vous aime depuis le début et Je vous aimerai dans l'Éternité.

Amen

Le Principe divin – l'Amour - la décision entre Dieu et l'adversaire

B.D. 5495 from 27 septembre 1952, taken from Book No. 60

En vous doit prédominer le Principe divin, autrement vous ne deviendrez pas libres du pouvoir de celui qui pense et agit d’une manière anti-divine. Le Principe divin cependant est l'Amour, et chaque action dépourvue d’amour, chaque pensée sans amour vous marque encore comme appartenant à l'adversaire de Dieu. Mais alors vous êtes faibles et d'esprit obscur. La force corporelle n'est pas une preuve de force spirituelle, une grande activité d'entendement n'est pas la preuve d'un esprit réveillé, mais la bonté du cœur, la volonté d’agir dans l'amour dans un total désintéressement montre que le Principe divin prédomine dans l'homme, et alors son esprit est aussi réveillé et il est plein de Lumière et de Force. Mais vous les hommes ne tendez pas aux biens spirituels, pour vous ils ne sont pas une réalité, parce que vous pensez encore trop de façon matérielle, et vous estimez encore trop haut l'entendement humain et les forces corporelles qui ne sont en réalité d’aucune utilité pour l'Éternité. Ces avantages terrestres pourraient bien vous aider à une rapide remontée spirituelle, si vous les utilisiez pour ce que Dieu vous demande, pour le mûrissement de l'âme, si vous utilisiez les forces de votre corps pour une activité d'amour pour le prochain, si vous utilisiez la faculté d'être actif intellectuellement, pour procéder spirituellement, en tournant vos pensées vers Celui Qui vous a créé et si vous Lui demandez l'éclaircissement sur le sens et le but de votre vie terrestre. Il vous a été donné l'entendement pour que vous conquériez la connaissance et pas seulement dans le champ matériel, mais aussi dans celui spirituel. Mais ce dernier vous fascine peu, parce que celui qui vous tient encore lié, vous séduit avec des biens terrestres-matériels, et cherche à vous présenter comme inutile chaque savoir spirituel, parce que cela vous enlève la foi dans une continuation de la vie après la mort. Mais si vous laissiez dominer en vous le Principe divin, alors vous reconnaîtriez celui qui veut vous endommager, parce que l'amour éclaire votre esprit et vous donne une Lumière, là où auparavant il faisait encore sombre. En vous l’amour doit éclater, si vous voulez penser et agir d’une manière juste. Donc dans le monde il y a une grande misère terrestre, parce que l’amour s’est refroidi, parce que dans l’homme Dieu ne gouverne plus, mais Son adversaire qui veut exciter tous les hommes l'un contre l'autre, qui les pousse à penser et à agir sans amour. Mais vraiment pour cela il y a aussi une grande misère spirituelle parmi les hommes, parce que le désamour les rend complètement aveugles, parce qu'en eux il n’y a plus aucune foi, or celle-ci peut se lever seulement de l'amour et il est enseigné aux hommes de penser et d’agir totalement différemment. Dieu ou bien Son adversaire. Vous les hommes devez décider entre les Deux. Amour ou haine ; Lumière ou obscurité, Force ou absence de force ; libre à vous de choisir votre Seigneur. Mais Dieu Est l'Amour, et donc vous pouvez trouver Dieu seulement à travers l'amour, vous pouvez vous unir avec Dieu seulement à travers l'amour. Et si vous laissez inaperçu l'amour, alors vous concédez le pouvoir à l'adversaire de Dieu sur vous et vous vous perdez pour des temps éternels à lui qui, dans la libre volonté, a renoncé au Principe de l'amour, qui est devenu anti-divin, parce qu’il s’est privé de n'importe quel amour, ce qui l’a précipité dans l'obscurité la plus profonde et il voudrait y retenir aussi les hommes si vous ne lui offrez aucune résistance. Libérez-vous de son pouvoir en laissant prédominer en vous le Principe divin, en vous formant dans l'amour qui vous fait devenir des fils de Dieu et donc des créatures les plus bienheureuses qui sont unis dans l’éternité avec leur Père.

Amen

L'extraordinaire apport de Force dans le temps de la misère par la Parole de Dieu

B.D. 5496 from 28 septembre 1952, taken from Book No. 60

Ouvrez tous vos cœurs lorsque Ma Parole vous touche, et sachez que c’est un extraordinaire Don de Grâce que Mon Amour vous tourne encore avant la fin. Vous devez savoir que c'est un apport de Force qui vous rend capable de survivre au temps qui arrive, de ne subir aucun préjudice dans votre âme, lorsqu’il sera difficile de prêter résistance contre les forces de l'obscurité. Vous vous trouvez devant la fin, mais aucun homme ne doit craindre la mort du corps, dès que seulement l'âme est prête à entrer dans le Règne de l'au-delà, et Je veux vous préparer cette disponibilité par l'apport de Ma Parole, parce que dès que vous recevez l'Éclaircissement sur votre tâche sur la Terre, dès que votre vraie destination vous devient claire et que vous êtes de bonne volonté, alors vous perdez aussi la peur de la mort du corps, parce que vous êtes certains que vous ne pouvez pas mourir selon l'âme et que cette âme goûtera un jour la Vie éternelle. Je vous donne la Lumière, la Force et l'Éclaircissement, les moyens pour la réalisation de votre but, Je vous donne la Force spirituelle que vous pouvez demander et recevoir sans limites. Ouvrez vos cœurs, lorsque Ma Parole vous touche, parce que celle-ci vous transmet la Force en très grande mesure. Vite la vie sera finie pour chacun de vous les hommes, sauf pour les peu que J’appellerai dans le dernier jour pour les porter dans une Région de Paix, car Je les ai élus comme lignée de la nouvelle génération. Tous les autres ne peuvent plus compter sur une longue durée de vie, et bénis soient ceux que J’appelle de la Terre encore avant le dernier jour, parce que ceux-ci ne sont pas condamnés à la Relégation sur la nouvelle Terre. Mais il y aura encore tant d’indicibles misères avant que la fin arrive que Je veux rendre supportable pour tous cette misère et donc Je vous donne à vous les hommes ce qui vous aide et qui vous donne la Force : Ma Parole. Ouvrez vos cœurs lorsqu’elle vous touche, et percevrez que c’est un Don d'Amour de votre Père dans le Ciel, et toute misère terrestre vous semblera petite, dès que vous êtes unis avec Moi à travers l’écoute de Ma Parole. Et ne dénouez pas cette liaison avec Moi, agrippez-vous solidement à Ma Main, vivez selon Ma Volonté, observez Mes Commandements dans l'amour pour Moi et pour le prochain, invoquez-Moi dans toute misère du corps et de l'âme, faites que Je puisse Être toujours présent à travers une activité constante dans l'amour. Exécutez ce que vous commande Ma Parole, et alors acceptez aussi les Promesses, sachez que Je maintiens pleinement Ma Parole et qu'elle vous donnera tout ce que vous Me demandez, parce que vous devez aller à la rencontre de la fin, fortifiés dans votre âme, vous devez tourner vos regards en haut, d'où viendra Celui qui s'annonce à vous à travers Sa Parole. Sur la Terre il arrivera beaucoup de choses graves, mais il sera donné aussi beaucoup de Grâces et de Bénédictions à ceux qui s'ouvrent, qui veulent recevoir de la Main du Père un moyen de fortification et donc ils ne doivent pas craindre la fin, parce qu'ils sont capables de tenir bon, même l'enfer avec ses habitants procéderont contre les confesseurs de Mon Nom, parce que Moi-même Je Suis et Reste avec vous qui voulez être Mien, et Je vous protège contre toutes les attaques de Mon adversaire. Parce que Moi-même Je viens à vous dans la Parole, et donc vous devez ouvrir vos cœurs, vous devez entendre que Je frappe, lorsque Je désire entrer, parce que Je veux vous apporter un bon Don, Ma Parole, qui vous donne Lumière et Force, pour que votre âme ne subisse pas quelque dommage.

Amen

Sur la libération de la substance spirituelle

B.D. 5497 from 30 septembre 1952, taken from Book No. 60

La substance spirituelle doit être libérée de son jugement, toute celle qui est encore liée et qui n'a pas encore atteint l'état de liberté primordiale, se trouve encore dans le jugement, et elle y reste tant que la Force de l'amour ne casse pas ses chaînes, tant qu’elle ne se libère pas ou ne se laisse pas libérer à travers l'amour. Mais lorsque l'Amour libère le spirituel de son état lié, de sa chaîne, alors cette chaîne doit avoir été autrefois mise au spirituel par quelque chose qui est contraire à l'amour, par la haine et le désamour, donc par quelque chose qui est dépourvu d’un quelconque amour et donc qui est l'adversaire de Dieu qui Est l'Éternel Amour Même. Par Dieu il fut procédé jadis à partir de spirituel totalement libre, un être qui avait été créé dans la plus haute perfection et possédait la Lumière et la Force dans toute la plénitude et pouvait en disposer en toute liberté. Il était procédé de l'éternel Amour, et donc sa Substance primordiale était Amour. Mais l'Amour garantit aussi la très pleine liberté, et celle-ci devait de nouveau pouvoir se développer dans toutes les directions. Cet être pouvait maintenant vouloir et agir librement, il devait même pouvoir s’éloigner de Dieu, et il s'est éloigné de Dieu en s’inversant dans son contraire, dans un être qui inversait toutes les Caractéristiques divines qui étaient positives, en négatives et ainsi il est devenu l'adversaire de Dieu. La motivation d'une telle volonté inversée est à rechercher dans l'arrogance, parce que l'être se sentait très fort à travers une réception illimitée de Force de Dieu. Mais cet être n'employait plus cette Force dans le divin Principe d'Amour, mais dans un sens contraire à Dieu, il a créé des êtres en grand nombre, qu’il a externalisé à travers son pouvoir et sa liberté de volonté, cependant ces êtres ne possédaient plus la liberté de volonté, étant donné que sa volonté les créait d’une manière qui correspondait à ses pensées et à sa volonté dépourvue d’amour. Les êtres étaient soumis à lui mais malgré cela, du fait qu'ils provenaient de l'utilisation de la Force de Dieu, ces créatures étaient de Dieu. Et l'Amour de Dieu pris soin de ces créatures. Ce qui avait été créé dépourvu de n'importe quel amour, était compénétré de la Force de l'Amour, de la Lumière et de la Vigueur de Dieu, c'est-à-dire que la connaissance et la liberté étaient données à la substance animique, mais maintenant il était exigé de celles-ci la décision de la libre volonté, par conséquent elle pouvait rester dans son état libre, lumineux, mais elle pouvait aussi le perdre. (30.09.1952) La substance animique qui dans la libre volonté s’est de nouveau tournée vers l'adversaire de Dieu, a du fait de cette décision de la volonté perdu sa connaissance et sa force. Parce que maintenant l'Amour divin ne pouvait plus couler au travers d’elle, parce qu'elle le refusait, donc elle opposait une résistance ouverte à la Force de Dieu. Alors elle est entrée dans un état qui ne pouvait plus être appelé libre, parce que la force qui était à sa disposition l’était par l'adversaire de Dieu, la substance animique devait l’utiliser selon sa volonté en agissant dans le désamour. Elle était donc dans un certain degré de jugement et était soumise à un pouvoir qui faisait valoir seulement sa volonté et forçait la substance animique à agir de la même manière. Elle était liée, même si cela était par sa faute, et donc elle devait aussi supporter la misère et le tourment d'un être pris en esclavage. Mais l'Amour de Dieu n’abandonnait pas le perdu. L'Amour de Dieu étudiait une sortie pour le spirituel pris en esclavage. Sa Puissance et Sa Force étaient plus fortes que celles de l'adversaire de Dieu, parce que là où celui-ci agissait dans une haine aveugle et dans des pensées fausses, Dieu agissait dans l'Amour et dans la Sagesse, et Il a développé un Plan de Retour dans sa patrie pour la substance animique égarée qui était certes encore dans le pouvoir de l'adversaire, mais qui s’était dédouanée de son pouvoir puisque Dieu avait enfermé ce spirituel dans des Créations de genre les plus différents, parce que Sa Volonté d'Amour saisissait ce spirituel dont la volonté était certes encore tournée vers l'adversaire, mais sans que cette volonté soit rendue non-libre, c'est-à-dire que Dieu l'empêchait d’obéir à Son adversaire. Il liait sa volonté, et déterminait la substance animique à faire ce que voulait Dieu. Le spirituel entrait dans un état d'obligation, une activité dans la libre volonté lui était devenue impossible, mais au spirituel il était aussi empêché une activité selon la volonté de l'adversaire ; par contre dans l'état d'obligation il se développait lentement vers le Haut, il était forcé de dérouler une activité édifiante et ainsi de s'insérer dans la Loi de l'Amour Éternelle qui a toujours pour conséquence un développement vers le Haut. Maintenant il était certes encore dans le jugement, parce qu'il était privée de sa libre volonté, mais toujours dans le but d’une future Libération de l'état lié et du pouvoir dont qui était sans amour. Mais le dernier but pouvait être atteint seulement à travers la réception de l'Amour de Dieu. Le spirituel devait se laisser maintenant compénétrer par Celui-ci sans résistance, pour que, lui-même rempli d'amour, reconnaisse maintenant la Divinité et La désire, il devait tendre vers Elle avec toute sa volonté et avec toute sa Force. Alors l'être se retrouvait de nouveau dans l'état de liberté, il n’était plus jugé, à travers l'Amour il était rempli de Force et de Lumière, il n'était plus ni lié de la part de Dieu car il devait faire ce qui est Sa Volonté, ni sous la contrainte de la volonté de l'adversaire de Dieu. Maintenant il pouvait employer sa volonté, et celle-ci est toujours la même que la Volonté de Dieu qui est toujours une conséquence de l'amour qui maintenant remplit entièrement l'être, de sorte qu’il se bouge complètement dans l'Ordre divin, il ne peut pas vouloir autre chose que ce qui est conforme à l'Ordre divin et il utilise la Force et la Lumière pour agir de façon bienheureuse pour Dieu et avec Dieu, de sorte que maintenant il puisse de nouveau participer à la Libération de ce qui est lié en tournant son amour vers le spirituel encore jugé et en agissant sur celui-ci de manière qu'il se trouve dans le désir pour la liberté et ensuite il cessera aussi sa résistance contre Dieu, qui répondra à chaque mouvement dans ce sens par un allègement de son état, en desserrant les chaînes, en rendant la forme extérieure du spirituel encore lié toujours plus apte à prendre une forme plus souple et légère et ainsi il aide toujours de nouveau le spirituel lié à retourner un jour à la liberté. Dénouer et libérer est la mission de tout spirituel qui est déjà dans la Lumière, qui est rempli d'amour et donc qui ne peut pas faire autrement que de donner constamment l’amour, apporter de l’aide au spirituel qui souffre encore dans la non-liberté et qui peut arriver de nouveau à la Béatitude seulement lorsqu’il est libre, comme il l’était au début.

Amen

Porter le poids de la croix dans la résignation

B.D. 5498 from 2 octobre 1952, taken from Book No. 60

Chacun doit porter sa croix pour le salut de son âme. Quoi qu’il soit chargé sur vous comme misère et besoin, comme maladie et affliction, portez-le avec résignation dans Ma Volonté, et ce sera vraiment pour votre salut. Dans les temps de grande misère cependant Je suis à votre coté comme Porteur de la Croix, et vous pouvez tranquillement la charger sur Moi, pour que Je la porte pour vous. Mon Amour ne vous refusera aucune demande et vous déchargera dès que vous M’invoquez pour de l'Assistance dans une foi profonde. Donc la croix ne sera jamais lourde pour vous, plus que ce que vous êtes en mesure de porter, elle est bien mesurée pour votre force, mais c’est la dernière contrepartie pour votre faute, pour vous qui marchez sur la Terre et que vous devez avoir expiée le plus possible, avant de décéder de la Terre. La maladie et la souffrance sont une prestation d'expiation de l'âme, qu'elle-même a pris sur elle, qu'elle est prête à porter, lorsqu’avant l'incorporation il lui a été soumis le chemin terrestre. Elle l'a accepté en connaissance de cause, bien que sur la Terre il lui manque toute réminiscence pour préserver la liberté de sa volonté. Mais elle était libre de prendre sur elle la croix, pour expier ce qui est dans ses forces. Donc ne murmurez pas et ne grognez pas lorsque votre croix vous presse, mais invoquez-Moi pour de l'Aide, et vous ne percevrez plus son poids de façon aussi écrasante, vous vous relèverez de nouveau joyeusement, lorsque la croix semblait vous écraser au sol. Vous continuerez à la porter avec une Force nouvelle tant que vous marchez encore sur la Terre, mais vous sentirez que Je marche auprès de vous et que Je vous soutiens et vous aide, lorsque vous devenez faibles. Mais ce que vous obtenez en portant le poids de la croix, ne vous est pas encore saisissable, parce que vous ne voyez aucun succès digne d'être nommé avec les yeux corporels, mais votre âme exulte et se réjouit, parce qu’en elle une enveloppe après l'autre se dénoue et sur elle il peut couler une Lumière toujours plus claire, parce que le poids que vous portez enlève les dernières scories qui pèsent sur l'âme. Et parce que maintenant vous donnez une certaine liberté à l'âme qui tournoie toujours plus légère à la rencontre du dernier but, parce qu'elle est déchargée, parce que le corps lui a enlevé le poids et il l'a porté pour l'âme. Je ne veux pas que vous les hommes souffriez sur la Terre, mais pour épargner à l'âme d’indicibles souffrances dans le Règne de l'au-delà, il vous a été mesuré un empan de temps sur la Terre, durant lequel votre corps peut souffrir pour l'âme, parce que vous-mêmes avez d'abord annoncé votre volonté d'aider l'âme encore sur la Terre et de la préserver d'un état atroce après la mort du corps. Mais vous-mêmes pouvez toujours diminuer cette souffrance à travers une prière fervente à Celui Qui vous aidera toujours à porter la croix, lorsqu’elle devient trop lourde pour vous, parce qu'Il vous aime comme un père qui accourt à l’aide vers ses fils lorsqu’ils L'appellent.

Amen

La tâche terrestre : la transformation dans l'amour - la Grâce de Dieu

B.D. 5499 from 4 octobre 1952, taken from Book No. 60

À vous les hommes il n'a été chargé rien d'infaisable dans la vie terrestre, lorsqu’il est exigé de vous que vous deviez vous transformer en amour, parce que l'éternel Amour vous assiste, et donc il vous est possible de vous acquitter de votre tâche terrestre ; l'éternel Amour peut vous gratifier seulement constamment avec des Grâces, et vous ne devez pas faire autre chose que de valoriser ces Grâces. Si vous les utilisez, alors vous monterez en haut avec légèreté, mais si vous les laissez inaperçues et les négligez, alors vous êtes sans Force pour remonter, et l'Éternel Amour ne peut alors vous donner de l'Aide, parce qu’en vous il y a encore de la résistance qui rend inefficace Sa Force d'Amour.

En peu de temps vous pouvez atteindre un degré de maturité significatif, si vous cherchez à vous unir avec l'Éternel Amour à travers des actions d'amour. Vous devez toujours vous former dans l'amour, cela est la tâche de votre vie, et pour cela il est seulement nécessaire de votre propre volonté pour avoir l'amour pour le bien et la volonté pour l'exécuter en servant le prochain et en lui donnant de l'aide lorsqu’il en a besoin. À travers cette œuvre d'amour désintéressé se déroule déjà l'union avec Dieu, qui Est éternellement l'Amour. Et à travers cette liaison la voie est créée maintenant pour une constante réception de la Force d'Amour, c'est-à-dire que Dieu en tant que l'Éternel Amour vous pourvoit maintenant avec la Force pour dérouler des œuvres continues d'amour, parce que cette Force influence aussi votre volonté qui se sent toujours plus poussée à agir dans l'amour. L'homme devient de bonne volonté et capable d'aimer dès qu'il a une fois déroulé des œuvres d'amour dans la libre volonté. Dieu guide l'homme toujours de nouveau vers des situations dans lesquelles il peut s'activer affectueusement. Avec Son Amour Il se donne du mal pour aider l'homme au perfectionnement ; Il voit tous les sentiments de l'homme et par rapport à ceux-ci Il dispose le destin de l'individu. Ses Dons de Grâce sont illimités et tous ont pour but le mûrissement de l'âme de l'homme, mais celui-ci doit se laisser guider, il doit suivre ses sentiments, il doit vouloir le bien et ne jamais passer au-delà des opportunités qui le stimulent et promeuvent sa volonté d'aider. Parce que toutes celles-ci sont des Grâces au travers desquelles Dieu veut aider l'homme à faire ce qui le fait mûrir, à agir dans l'amour, pour établir le contact avec Dieu et ensuite en tirer une Force illimitée qui lui assure sa remontée. Croyez en Dieu et pensez à Lui, et vous pourrez même Le percevoir, parce que Son Amour et Sa Grâce cherchent à agir continuellement sur vous et ils le peuvent seulement si vous êtes de bonne volonté et cherchez à vous acquitter de Sa Volonté.

Amen

Dieu en tant que Régent – la liberté de la volonté - la Loi de l'Ordre

B.D. 5500 from 5 octobre 1952, taken from Book No. 60

Il M’est donné tout Pouvoir dans le Ciel et sur la Terre, et J’emploie ce Pouvoir pour ne pas juger, mais pour racheter. Le Ciel et la Terre sont subordonnés à Ma Volonté, c'est-à-dire que le monde spirituel et terrestre sont gouvernés par Ma Volonté. Et malgré cela Je laisse aux êtres qui sont procédés de Moi, la liberté de la volonté, tant qu’ils n'en abusent pas dans une intention totalement adverse, tant qu’ils ne procèdent pas ouvertement contre Moi. Alors Ma Volonté peut S’opposer à leur volonté, mais toujours seulement pour les pousser à la juste volonté, parce que celle-ci seulement signifie Béatitude, dans le Règne spirituel comme aussi dans celui terrestre. Je gouverne certes tout, mais vu que J’aime aussi tout ce qui est procédé de Moi, à tout le créé il a été donné la liberté de la volonté, car Je voulais créer au sens propre des Co-régnant qui, cependant, ne devaient pas dominer sur les mêmes êtres, mais seulement se maintenir seulement dans l'amour de l'Ordre que J’ai reconnu comme sage et bon et que donc J'avais établi. Et cette Loi de l'Ordre éternel s'étend sur toutes les Créations spirituelles et terrestres, parce que celles-ci pouvaient rendre bienheureux seulement si l'Ordre divin qui représente le Principe de l'Amour restait maintenu. Ma Volonté, Ma Régence, est donc égale à la Loi de l'Ordre éternel, et donc on ne peut pas parler d'une fonction de juge qui dominerait dans la contrainte tant que l'Ordre éternel n'est pas inversé. Mais là où la substance animique procédé de Moi s’oppose contre Mon Ordre de l'Éternité, Ma Volonté réapparait et alors Je règne en fonction de cette Volonté en liant la volonté de ceux qui en abuse, mais seulement pour amortir ou empêcher les conséquences qui s'en lèvent, parce que celles-ci se répercutent et frappent sensiblement l'être qui s’en est rendu coupable à travers sa volonté faussement orientée. Mais la volonté reste liée seulement tant que l'être n'est pas de nouveau capable de rester dans l'Ordre divin, alors sa volonté est mise à l'épreuve et pour ainsi dire il est établi de nouveau l'état dans lequel dans la libre volonté il peut se subordonner à Ma volonté, où Je lui confère pour ainsi dire le pouvoir dominant, donc Je ne le force pas à rester dans l'Ordre divin, là où Je ne lui suis pas reconnaissable avec évidence comme Seigneur du Ciel et de la Terre, de sorte qu’il puisse se bouger entièrement librement dans ou en dehors de Mon Ordre éternel, mais cela relève de sa décision, et la juste décision peut lui procurer le pouvoir de gouverner sur des Créations infinies que, cependant, il doit utiliser et exercer dans le Principe de l'amour.

Je règne sur le Ciel et la Terre, mais toujours seulement dans l'Amour. À Moi il est donné tout Pouvoir, mais Je l’utilise seulement dans le Principe de l'Amour, parce que même ce que Je lie et juge, dois trouver une liberté définitive et cela est lié et jugé seulement parce qu'il a perdu son amour dans la libre volonté et donc aussi la sagesse et il doit de nouveau reconquérir des Caractéristiques divine à travers les moyens que J’ai reconnu comme porteur de succès et donc Je les emploie dans Mon Amour, bien qu’ils ne semblent pas toujours fondés dans l'Amour. Je règne dans la Puissance et dans la Gloire, mais toujours dans l'Amour et dans la Sagesse.

Amen

Les Caractéristiques divines dans l'homme – la preuve par Jésus Christ

B.D. 5501 from 6 octobre 1952, taken from Book No. 60

En vous reposent des Forces cachées que vous devez seulement porter au grand jour pour pouvoir créer et agir de façon extraordinaire. Vous êtes d'Origine divine, mais vous ne savez plus rien, vous avez renoncé à toutes vos caractéristiques divines lorsqu’aux temps primitifs vous êtes tombés de Moi. Mais votre être d’Ur est divin et doit seulement de nouveau se manifester, chose qui relève uniquement de votre pouvoir et de votre volonté. Votre volonté est libre, ce qui peut signifier pour vous soit une plénitude de Force comme aussi une absence de Force, parce que votre volonté détermine votre prédisposition envers Moi et donc aussi envers l’amour en vous. L'amour dénoue toutes les forces liées en vous ; l'amour fait sortir de nouveau toutes les caractéristiques divines en vous ; l'amour est en soi Force et Lumière et donc chaque absence de force et chaque obscurité disparaissent des hommes et vous pourrez agir dans la Force et dans la sagesse.

À l'homme il est imposé des limites à sa faculté, tant qu’il est seulement ce qu’il était au début de son parcours terrestre, un être lié étroitement à la matière qui se trouve encore entièrement dans l'obscurité de l'esprit. Ses facultés peuvent se développer d’une manière naturelle, elles peuvent aussi se manifester particulièrement en liaison avec des forces basses lorsqu’un homme se donne évidemment à l'influence satanique. Elles peuvent cependant aussi prendre un essor considérable à travers la liaison avec le monde spirituel bon, des Forces qui dépassent les facultés humaines naturelles peuvent se développer. Mais alors c’est de toute façon un état qui serait seulement naturel, parce que la percée des facultés primordiales marque vraiment l'Origine divine de votre être. À un homme tout est ensuite possible, il peut disposer de forces surhumaines, il peut orienter de la manière juste tout ce qui est faux, il peut guérir les malades, faire des miracles, parler de façon sage, il peut regarder dans le Règne des esprits, prendre contact avec eux de la manière la plus naturelle, il peut se transporter à tout instant là où il veut, il peut regarder au travers des hommes, le passé, le présent et le futur lui sont visibles, il peut faire tout ce qui est seulement possible à un Dieu, parce qu'il est Mon fils, il est une créature divine qui cache en elle toutes les facultés. Toutes ces facultés se trouvent cachées dans l'homme. Il se tourmente et lutte pendant la vie terrestre, il est aveugle en esprit, il ne sait pas ce qu'il peut faire dans une juste prédisposition envers Moi, avec un chemin de vie dans l'amour.

L'Homme Jésus a bien montré à l'humanité ce dont un homme est capable s’il porte en lui l'amour au plus haut développement. Mais combien peu prennent exemple sur Lui, peu seulement Le suivent, peu dépassent donc la loi du naturel et peuvent agir de manière surnaturelle dans la plus sublime béatitude. En vous toutes ces Forces somnolent et veulent être réveillées ; vous tous pouvez faire ressortir des Trésors qui vous rendraient heureux, vous tous pouvez changer l’état miséreux de votre être dans un état bienheureux, parce que vous tous pouvez agir et créer comme Moi, si seulement vous vouliez faire une chose : former votre cœur dans l'amour, parce que l'amour témoigne de Dieu, l'amour déifie tout, l'amour est la Force qui vous rend tout possible, qui vous unit avec Moi, pour que vous puissiez vous servir de Ma Force, avec laquelle rien est n’impossible. Mais sans amour vous êtes liés, sans amour vous êtes aveugles en esprit, donc sans l'amour vous êtes sans Force et sans Lumière et donc liés. Mais vous êtes des êtres en possession de la libre volonté et donc vous-même déterminez votre état, vous-même déterminez vers qui vous voulez vous tourner, vers le prince de l'obscurité qui vous rend malheureux, ou bien vers Celui dont vous êtes procédés dans la Lumière et dans la Force.

Amen

La pauvreté de l'esprit – l'humilité – la Grâce

B.D. 5502 from 8 octobre 1952, taken from Book No. 60

Ceux qui se sentent pauvres en esprit M’attirent à eux, parce qu'ils sont humbles et ont besoin d'aide, ils se sentent faibles et indignes et demande Ma Miséricorde. Ils sont humbles et trouvent donc Ma Grâce. Je Me baisse auprès de chaque faible qui M’invoque, parce que pour lui rien n’est trop petit et trop insignifiant et Mon Amour miséricordieux protège et fortifie tout ce qui est faible et a besoin d'Aide ; Je l’attire à Moi pour ne le laisser jamais plus. Mais qui est assez pauvre en esprit, qui est assez profondément humble, pour trouver Grâce à Mes Yeux ? Celui qui reconnaît qu'il est très loin de Moi, qui plie le genou devant Moi en esprit, qui se soumet totalement à Moi afin d’être accepté par Moi dans Ma Grâce, celui-ci cherche toujours seulement à conquérir Mon Amour et se sent de toute façon indigne de Mon Amour. L'humilité d'un fils terrestre M’attire fortement à lui, parce que dans l'humilité envers Moi se cache aussi l'amour pour Moi, un amour qui n'ose pas venir à Moi sans avoir été appelé. Et de toute façon l'âme M’invoque inconsciemment à travers son humilité. Parce que d’elle procède une suave lueur qui M'attire, parce qu'en Elle brille déjà quelque chose de divin, parce que la pauvreté spirituelle est un signe comme quoi l'âme M’a reconnue et reconnaître a aussi pour conséquence de se tourner vers Moi. Celui qui se sent spirituellement pauvre, a conquis Mon Amour pour l'éternité, et Ma Miséricorde coulera incessamment, parce qu’à l’humble Je donne Ma Grâce. Je connais précisément le cœur de l'homme, Je ne Me laisse pas leurrer par des gestes, Je sais tout ce que l'âme pense et veut, et rien ne Me reste caché de ce qui reste inexprimé, car ce qui occupe les pensées M’est toujours visible. Et donc Je peux distribuer des Grâces, mais aussi restreindre Mes Grâces, Je peux élever le fils qui s'agenouille devant Moi et Je peux laisser tomber celui qui se présente au monde comme humble avec un esprit arrogant qui ne témoigne jamais d’une vraie humilité. Pour cela à certains hommes la Grâce afflue sans mesure, tandis que d'autres marchent pauvres. Mais Je voudrais offrir à tous les hommes une très riche mesure de Grâces, Je voudrais que tous reconnaissaient leur pauvreté spirituelle de sorte que tous ressentent l'éloignement de Moi du plus profond du cœur et qu’ils étendent leurs mains suppliantes vers Moi, parce qu'alors Je pourrais les rendre heureux avec Ma Grâce, parce que celui qui est en possession de Ma Grâce, sera vite aussi en possession de Moi-Même, parce que Je ne laisserai jamais plus celui qui est dans le juste rapport de fils envers Moi, qui vient au Père comme un fils qui Le prie et L'invoque pour de l'Aide et pour la Force. Celui qui se sent grand et supérieur, tombera, celui qui se croit dans l'abîme, parce qu'il se reconnaît lui-même comme faible et pécheur, sera élevé au moyen de Mon Amour et sera toujours Mien, il pourra recevoir de Ma Main une riche mesure de Grâce et donc il marchera en sécurité vers le Haut.

Amen

La perte de biens terrestres peut procurer des trésors spirituels

B.D. 5503 from 10 octobre 1952, taken from Book No. 60

Vous les hommes vous trouverez une abondante indemnisation spirituelle pour tout ce qui vous est pris ou refusé du point de vue terrestre si seulement vous vous efforcez de vous perfectionner spirituellement. Vous ne ferez jamais une demande spirituelle erronée, parce que chaque pensée orientée spirituellement est complaisante à Dieu et donc elle est toujours un succès. Vous les hommes, plus vous êtes emmêlés dans la matière, moins vos pensées sont orientées spirituellement, et donc cette matière doit d'abord vous être enlevée pour changer votre façon de penser. Et donc il faut toujours seulement la considérer comme un moyen pour le perfectionnement, lorsque vous êtes forcés de renoncer à des biens matériels. Vous ne devez jamais aller les mains vides, mais vous pouvez accueillir des biens spirituels d’une manière plus abondante si seulement vous le voulez. Vous pouvez certes posséder de la matière terrestre, mais elle ne doit jamais être votre maitre, elle doit pouvoir être sacrifiée à tout instant, or cela est facile seulement lorsqu’est reconnue la valeur des biens spirituels. Et vous les hommes reconnaissez cela seulement lorsque vous vous trouvez dans la misère terrestre, lorsqu’il ne peut pas vous être apporté d'assistance humaine, mais l'assistance spirituelle doit toujours être demandée, pour pouvoir ensuite être perçue comme outre mesure fortifiante. Ce que vous possédez en biens terrestres peut vous être enlevé, mais vous ne devez jamais craindre la perte des biens spirituels, si vous vous en tenez à cette possession. Le désir pour le bien spirituel sera toujours satisfait, toutefois la propriété de vos biens terrestres ne vous sera pas garantie ; mais seulement lorsque vous les employez bien, c'est-à-dire conformément à la Volonté de Dieu, c'est-à-dire lorsque vous créez et agissez pour la bénédiction de votre prochain, alors Dieu vous bénira et Il les multipliera. Alors vous les hommes vous vous êtes déjà détachés de la matière, vous ne la désirez plus avec tous vos sens, mais vous travaillez avec elle pour le bénéfice de votre prochain. Mais ne vous désolez pas lorsqu’il vous est enlevé du bien terrestre, car Dieu sait pourquoi Il concède cela, et même la perte de tels biens est pour votre bénédiction, parce qu'alors Il vous inonde avec des Dons de Grâce d'espèce spirituelle, et alors seulement votre volonté doit être prête à les utiliser pour votre propre perfectionnement et celui de votre prochain. Donc ne pleurez jamais pour des biens matériels qui vous ont été enlevés, ils sont sans valeur pour l'Éternité, mais leur perte peut vous faire gagner des biens qui conservent leur valeur, qui peuvent vous rendre bienheureux déjà sur la Terre et ensuite dans le Royaume spirituel. Ce que vous créez et ramassez spirituellement, restera conservé et cela signifie une richesse qui est impérissable ; mais ce que vous possédez en biens terrestres matériels, donnez-le volontiers et joyeusement et échangez-le contre des biens spirituels, parce qu'il arrivera le temps dans lequel seulement ces biens vous serviront, où tout ce qu'aujourd'hui vous appelez encore votre propriété disparaitra.

Amen

Le motif de la fin spirituelle - le désir ardent pour la matière

B.D. 5504 from 11 octobre 1952, taken from Book No. 60

Une raison essentielle de la descente spirituelle des hommes est le désir ardent toujours croissant pour la matière. C’est comme une maladie qui est tombée sur les hommes, et qui les mènent à la mort, c’est comme une chaîne que devient toujours plus dure, qui menace la vie des hommes, parce qu'il ne s'agit pas de la vie terrestre, mais de la vie spirituelle, de la vie de l'âme qui est en danger. Parce que le très grand désir pour la matière trouve son accomplissement comme la volonté de l'homme lui-même le détermine, selon dans quel état se trouve l'âme. La dure matière sera un jour son sort, puisque l'homme y tend avec tant de ferveur. On ne peut pas faire comprendre à l'homme que le désir pour la matière, pour la possession terrestre, signifie une rétrogradation, parce qu'il tend vers quelque chose qu’il avait depuis longtemps dépassé, qui signifiait pour son âme une dure captivité, qui était perçue par l'âme comme une non-liberté et donc un tourment, et chaque libération de cela, tout progrès dans l'état d'obligation apportait à l’homme un soulagement spirituel.

Et maintenant l'homme tend à ce dont l'âme a échappé, parce que c’était une chaîne. Tout le matériel terrestre sert seulement au corps, mais à l'âme seulement lorsqu’il est dépassé, lorsque l'amour de l'homme stimule à l'activité, à donner, à donner par amour pour le prochain. Alors la matière peut être aussi d'utilité pour la vie de l'âme, mais il doit toujours être en mesure de s’en détacher, ne pas désirer sa possession. Tant que des biens terrestres sont désirés, il n’existe pas encore le désir pour le bien spirituel ou bien seulement dans une moindre mesure, l'âme ne peut emporter rien de terrestre avec elle dans le Règne spirituel, mais uniquement le bien spirituel lui prépare un état bienheureux. Si les hommes voulaient seulement réfléchir que déjà le jour suivant leur vie terrestre pourrait être terminée alors ils chercheraient des provisions pour le séjour dans le Règne Spirituel, s'ils voulaient réfléchir que chaque possession terrestre est pour eux sans valeur et que ceux-ci continuent à vivre dans le Règne spirituel, ils y passent dans la plus grande pauvreté que l'homme sur la Terre se cause tout seul lui-même. Alors qu'il pourrait facilement éviter cela en recueillant des trésors spirituels sur la Terre s’il voulait réfléchir que la vie terrestre, même si elle dure longtemps est seulement un instant mesuré à l'Éternité où l'âme devra souffrir pour ce que l'homme a manqué sur la Terre. Mais il peut toujours et doit toujours seulement lui être indiqué la course à vide de sa vie, il peut toujours seulement être mis en garde qu’il lui faut anticiper cela et ne pas gaspiller toute sa force vitale terrestre en biens qui sont et restent pour lui totalement sans valeur. Il est en possession de la libre volonté et de l'entendement et en cela il peut seulement être instruit, mais non forcé de parcourir la vie de sorte que l'âme entre dans le Règne spirituel, saine et forte. Donc aux hommes il est toujours de nouveau enlevé ce qu’ils convoitent sur la Terre, il leur sera toujours de nouveau mis devant les yeux la caducité de la possession terrestre et bienheureux ceux qui reconnaissent que le but de leur vie terrestre est autre chose que de tendre à des biens terrestres ; bienheureux ceux qui pensent et agissent pour le bien de l’âme, parce qu'ils seront riches et bienheureux dans le Règne spirituel et maintenant ils pourront créer et agir, parce que leur richesse est impérissable.

Amen

Lutter et combattre mène au but

B.D. 5505 from 12 octobre 1952, taken from Book No. 60

Dans la lutte et dans le combat vous atteignez votre but sur la Terre, le perfectionnement de votre âme. Ce perfectionnement ne peut pas vous être offert par Mon Amour, mais à vous-mêmes il a été imposé la tâche de vous former pour que vous puissiez entrer parfait dans le Règne spirituel. Et cette tâche demande votre volonté pour combattre et dépasser tout ce qui vous marque en tant qu’êtres imparfaits. Donc vous devez combattre et employer toute votre force, vous devez mener une lutte contre vous-mêmes. Et cette lutte est souvent plus difficile que de combattre contre un ennemi qui vient à votre rencontre de l'extérieur. Parce que l'ennemi que vous avez en vous, vous l’aimez encore, autrement il vous serait facile de le repousser. L'amour pour vos erreurs et vos faiblesses ne vous fait pas progresser assez sérieusement et donc il est exigé de vous une lutte sérieuse et un combat pour pouvoir en sortir victorieux, pour atteindre votre but terrestre, qui est que votre âme atteigne la maturité, ce qui est la condition pour entrer dans le Règne de la Lumière. Et il vous sera compréhensible que la lutte est plus facile pour vous, sauf si vous aimez encore votre imperfection. Donc vous devez chercher à vous reconnaître vous-mêmes, pour abhorrer ce qui est encore attaché à vous, ce que vous devez dépasser. Seulement lorsque vous reconnaissez que vous êtes imparfaits, vous tendrez sérieusement à devenir comme est Ma Volonté, et alors vous luttez et combattez consciemment, vous tendez au perfectionnement, et la Force vous affluera pour que votre lutte se termine victorieusement. Mais celui qui s’occupe encore trop du monde, ne se reconnaît pas encore lui-même, et donc il ne fait rien pour dérouler un changement intérieur. Sa vie sera certes apparemment facile sur cette Terre, il ne connaît pas de scrupules intérieurs ni de doutes, il considère comme juste ce qu’il fait, parce qu'il évalue seulement l'avantage terrestre, mais pas les dommages que son âme en retire du fait de son action. Parce qu'il ne reconnaît pas son état, sa destination et sa tâche terrestre. L'homme doit entrer sérieusement en autocritique avec lui, seulement alors il combat contre son amour erroné, contre tous les instincts et les erreurs, qui reposent encore en lui comme conséquence de son péché d'autrefois. Lutter et combattre est inévitable, si l'homme veut arriver à la perfection, mais avec une volonté sérieuse il vaincra, et son sort sera magnifique.

Amen

La Source de l'Eau vivante - la clé pour la Porte

B.D. 5506 from 13 octobre 1952, taken from Book No. 60

La Source qui vous fait affluer l'Eau vivante ne s'épuisera jamais, parce que vous les hommes avez d'urgence besoin de Force pour votre âme, chose que vous pouvez trouver seulement à la Source de l'Amour et de la Sagesse, et donc Moi-même Je n'arrêterai jamais le Courant de l'Eau de la Vie, Je ne laisserai jamais passer un pèlerin qui espère trouver le repos à Ma Source sans une Boisson réparatrice. Je ne Me refuserai jamais, mais vous les hommes avez la libre volonté, vous pouvez calmer votre soif ailleurs, lorsque le chemin vers la Source de la Vie vous semble trop difficile, lorsque vous préférez aller vers le bas, même si la Source qui vous revigore vraiment est en haut. Vous avez une libre volonté, et ce que vous demandez vous sera donné. Mais il existe seulement une Source qui laisse s'écouler l'Eau de la Vie, qui transmet la Force à votre âme. Vous devez la recevoir de Moi-Même, parce que Je vous offre vraiment la juste Nourriture et la juste Boisson. Et cette nourriture cachera en elle la Force pour chaque âme, et elle sentira qu'elle guérit lorsqu’elle était malade ; elle sentira qu'elle devient forte, là où auparavant elle était assaillie de faiblesse qui lui rendait difficile toute remontée. Mais où les hommes vont-ils trouver la Source de la Vie, la Source où ils peuvent puiser pour prendre la Force pour la remontée ? Où doivent-ils chercher, Celui Qui leur a ouvert cette Source ? Vous n'avez pas besoin de parcourir d’autres voies terrestres, vous-mêmes devez seulement ouvrir la porte de votre cœur à travers des actions d'amour, pour qu’à vous tous se lève cette Source, pour que vous puissiez entrer en contact direct avec Moi Qui maintenant vous nourris et vous abreuve, Qui maintenant vous offre des verres pleins de l'Eau de la Vie la plus délicieuse de sorte que votre soif soit calmée dans l’éternité. Tout ce qui s’approche de vous depuis l'extérieur, peut devenir une juste nourriture pour votre âme, lorsque vous-mêmes désirez boire à la Source de la Vie, parce que vous devez accueillir tout de Moi avant que cela vous serve comme juste Nourriture et juste Boisson. Vous devez aller à la Source de la Vie, parce que ce que vous recevez d’ailleurs n'a aucun bon effet pour votre âme. Mais cela peut rendre l'âme non-réceptive pour la juste Nourriture et donc cela peut lui être dommageable. Et ainsi comprenez bien, Mon Eau de la Vie n'est refusée à personne, Ma Source n'est inaccessible pour personne, mais l'homme doit vouloir y arriver, et il pourra s’y revigorer toujours et continuellement. La clé pour cela est l'amour. Parce que seulement celui qui a l'amour, est attiré à cette Source, d’où coule de nouveau l’amour. L'amour Me cherche et il Me trouve, l'amour est nourri de l'Éternel Amour, l'amour pousse vers la Source primordiale de l'Amour, car la source de l'Amour et de la Sagesse c’est ouverte à l'homme, maintenant il peut y puiser pour toute l'Éternité.

Amen

Chaque jour est un Cadeau

B.D. 5507 from 14 octobre 1952, taken from Book No. 60

Chaque jour est encore pour vous un cadeau que vous devriez utiliser sagement, parce que vous ne pourrez jamais plus récupérer ce que vous avez manqué de faire sur la Terre, même lorsqu’il vous est donné encore dans le Règne de l'au-delà une possibilité de développement vers le Haut. Mais sur la Terre vous pouvez atteindre bien davantage, parce que vous avez à disposition votre force, chose qui vous manque dans le Règne spirituel, lorsque vous avez échoué sur la Terre. C’est un état totalement différent pour votre âme lorsqu’elle a laissé le corps, si elle ne peut pas emporter avec elle la Force spirituelle qu’elle peut certes conquérir sur la Terre et qui pour elle représente une importante richesse dans le Règne spirituel. Ici sur la Terre l’homme peut créer quotidiennement et à tout instant pour son âme et ramasser des biens spirituels. Dans le Règne spirituel il a besoin du soutien d’êtres affectueux pour se procurer seulement un peu de Force, et il pense avec remords au temps rendu inutile sur la Terre, lorsqu’il arrive seulement à la connaissance de ce qu’il a manqué de faire. Chaque jour que vous passez encore sur la Terre, est un Cadeau de Dieu, car vous pouvez créer librement et vous pouvez vous conquérir beaucoup, mais vous devez utiliser ce temps seulement conformément à la Volonté de Dieu pour vous procurer une richesse spirituelle, et à cela vous êtes constamment exhorté, parce que chaque jour que vous n'avez pas vécu pour l’éternité est irrévocablement perdu, si vous l’utilisez seulement pour des exigences mondaines, étant donné que vous vous êtes conquis seulement des biens terrestres qui sont périssables. Pour chacun d’entre vous la fin arrivera bientôt, peu seulement vivront la fin, car la majorité sera déjà rappelée avant d’être précipitée dans l’abîme, parce que le dernier temps imposera beaucoup de défis à la libre volonté de l'homme qui doit être actif pour l'âme, alors qu’il pourvoit et crée seulement pour le corps. Le dernier temps est pris en compte seulement par peu d'hommes, car la majorité des hommes ne pense pas à leur âme, ils n'écoutent pas les Avertissements et les mises en garde que l’Amour et la Miséricorde de Dieu leur laissent encore arriver, ils ne croient pas, et cela est leur ruine. Mais Ma Miséricorde enlève prématurément de la Terre ceux pour lesquels il existe encore une possibilité de pouvoir monter en haut dans le Règne de l'au-delà, même si c’est au travers de conditions beaucoup plus difficiles que sur la Terre. Mais là où cette possibilité n'existe pas, les hommes conserveront leur vie terrestre jusqu'à la fin, et ensuite du fait de leur échec ils iront à la rencontre d’un horrible sort, ils seront de nouveau engendrés dans les Créations matérielles dans le but de leur développement depuis l'abîme vers le Haut. Chaque jour est encore un Cadeau pour les hommes, et vous devez l’utiliser avec toutes vos forces, vous devez vivre dans la Volonté de Dieu et créer et agir pour la vie de l'âme, parce que la Terre passera et avec elle tout ce qui vit sur elle.

Amen

«Venez tous à Moi ....»

B.D. 5508 from 15 octobre 1952, taken from Book No. 60

Vous tous pouvez vous réfugier dans Mes Bras, lorsque vous êtes fatigués et chargés. Parce que Mon Amour veut vous embrasser tous, et Je ne repousserai personne qui dans sa misère vient à Moi et Me demande de l'Aide. Je veux le réconforter et lui offrir la Force, Je veux guérir les blessés et fortifier les faibles, Je veux réveiller dans tous les cœurs l'espoir et la confiance, Je veux offrir Mes Grâces, parce que personne ne peut guérir dans son âme sans Grâces. «Venez tous à Moi vous qui êtes fatigués et chargés, Je veux vous revigorer ....» Celui qui est faible dans la foi, écoute certes ces Paroles, mais il ne les accepte pas comme elles lui sont dites, donc il continue à porter son poids que Je lui enlèverais volontiers s'il Me demandait de le délivrer. Venez à Moi, votre volonté doit vous pousser à Moi, parce que J’ai chargé le poids sur vos épaules parce que vous devez trouver la voie vers Moi. Toute misère est un doux appel de votre Père céleste, qui dans Son Amour désire votre amour, votre venue, pour pouvoir vous rendre bienheureux. Et ainsi même les misères de l'âme doivent vous guider vers Moi, confiez-Moi tout, parce que Je veux que vous manifestiez ce qui vous presse. Je connais bien vos souffrances et vos misères, mais Je peux vous aider seulement lorsque vous soumettez tout à Moi, parce que Je veux que vous vous comportiez comme des fils envers leur Père, parce que Je veux, que vous marchez toujours sur la voie sur laquelle marchent tous les bons fils, la voie vers le Père, lequel dans Son Amour veut vous enlever toute préoccupation et vous assister avec Ses Conseils et Son Action pour vous rendre heureux dans le temps et dans l'Éternité. Réfugiez-vous toujours dans Mes Bras qui s'étendent en Protection sur vous, qui vous portent au-delà des rochers et des voies pierreuses, qui vous assistent avec une affectueuse Providence tant que vous vivez sur la Terre. Ayez toujours et continuellement confiance, parce que Je ne repousse de Moi aucun de vous, même si vous barbotez dans le péché. Je veux vous libérer du péché et de la faute, seulement venez à Moi vous tous qui êtes fatigués et chargés. Invoquez-Moi, pour que J’aie Pitié de vous, et Je vous écouterai, J’étendrai vers vous Ma Main, pour que la voie vers Moi vous devienne facile, parce que Je veux aider et guérir, Je veux rendre heureux les malades et les faibles, qui ne peuvent plus s’aider tous seuls, et vous tous vous devrez reconnaître en Moi Celui Qui vous a racheté, parce que Son Amour pour vous est très grand.

Amen

L'Amour du Père pour Ses fils

B.D. 5509 from 16 octobre 1952, taken from Book No. 60

Celui qui est dévoué dans l'amour pour Moi, peut marcher tranquille sur la Terre, il ne s'égarera pas, parce que son amour M’attire à lui, et il a vraiment un juste Accompagnateur sur toutes ses voies. J’exige donc l'amour pour Moi, pour pouvoir être pour lui un Guide fidèle et juste. Et son amour pour Moi se manifeste dans ses pensées qui annoncent sa prédisposition d’esprit pour Moi. L'amour pour Moi est reconnaissable là où la volonté est prête de Me servir et à vivre selon Ma Volonté. La volonté la plus intérieure, la direction que prend la libre volonté, est toujours reconnue par Moi et selon cette volonté Mon Amour coule vers l'homme car Je suis vraiment toujours prêt à donner. Donc vous les hommes vous péchez seulement lorsque vous vous opposez consciemment contre Moi, lorsque vous commettez une faute que vous avez reconnue comme telle. Mais tant que vous êtes avec la volonté de ne pas M’attrister à travers votre rébellion contre Moi, tant que vous êtes disposés à faire passer Ma Volonté avant vos désirs et vos actions, Je vous regarde avec des Yeux d'Amour et vous pouvez marcher en paix. Il est laissé à vous-mêmes, quelle mesure d’Amour vous portez à Mon encontre ; et par rapport à cette mesure sera aussi Mon Amour et Mon Assistance dont vous pouvez maintenant être entièrement certain, si vous M’aimez. La Manifestation de Mon Amour est Ma Parole, c’est-à-dire Mon Discours que vous entendez lorsque vous écoutez dans le silence du cœur dans la volonté de M’entendre. Je peux toujours seulement de nouveau vous assurer que Mon Amour voudrait vous préparer des Béatitudes, si seulement vous étiez capables de les supporter. Je peux toujours seulement de nouveau vous dire que vous disparaîtriez si Mon Amour voulait vous saisir avec toute l’Ardeur que J’ai à offrir. Mais Je vous donne seulement comme vous êtes capables d'accueillir, sans disparaitre. Malgré cela Je reste toujours l'Etre le plus saint impossible à atteindre pour vous, lequel voudrait bien vous offrir toutes Ses Magnificences, mais Qui dans Sa Magnificence, dans Son Être insondable ne peut Être ni reconnu ni atteint et Qui dans Son infini Amour attire à Lui même l’être le plus petit pour le rendre éternellement bienheureux. L'Amour qui M’unit à vous, Mes créatures, est puissant. Et cet Amour vous élève, si vous-mêmes le permettez, à l’état d’êtres divins, chose qui est conditionnée de nouveau seulement par l’amour que vous Me portez dans la libre volonté. Mon Amour est toujours pour vous, et vous pouvez le sentir à tout instant, si vous vous donnez à Moi librement, car alors il vous saisit, et il ne vous laisse plus dans l’éternité, il vous attire dans la Hauteur la plus sublime, et vous sentirez toujours sur vous Mon Amour, vous tendrez toujours vers Moi, et vous Me trouverez dans un désir constant de Moi et de Mon Amour à travers la satisfaction constante de votre Béatitude.

Amen